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TEMPO - F!e�te fria: ne.g.ativo. Pressão

atmosféric�medIa: 1007,0 milibares. Tempe
ratura médIa �o dia: �6,9 graus ce�tígrados.
Umidade relativa média do ar: 76,2Yo. Estado

médio do céu: cumulus, cumulusnímbus à

tarde, de claro a encoberto. E.stado médi.o do
tempo: com c.huyas passageml� � esp�sas;
nevoeiros mat�als. Tempo medio: estavel.

Previsão: A. Seixas Netto..

CURSO - O hematologista José Correa de

Freitas, do Centro Hemoterápico Catarinen

se, vai ministrar um curso sobre "Banco de

Sangue", a convite do Departamento de Far

maco-Alimentos da Universidade Federal. O

curso, a ser desenvolvido no período de 20 a

2 de dezembro, compreenderá aulas teórico

práticas. As inscrições acham-se abertas no

Departamento de Registroe Controle Acadê

mico.
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ál-a a raia· simpa ias
no reI"gio de tapema
Avaídá no,Améri,ca,
com um gol de Lica

Com um gol de Lica aos 5 minu

tos de partida, o Aval' quebrou on

tem à noite a invencibilidade do

América no Torneio Integração.
Pouco mais de 500 pessoas foram
ao Adolfo Konder para presenciar
uma partida tecnicamente fraca
em que as 'duas equipes atuaram

desordenadas e em correria. Até

os 30 minutos de jogo, quando a

chuva ainda era fraca o jogo era '

'razoável, mas depois o gramado
tomou-se impraticável e ninguém
mais jogou fu tebol. Renzi foi um
juiz regular, mas não convenceu.

Melhorou um pouco em relação
ao último América e Avaí, onde a

violência imperou e lhe custou

uma suspensão de 6" meses (Pági-
nas 7 e 8 do II).

'

�-Mu'fier fêlC) 'terror
-m'orre em ,tiroteiô'

'\

J\urora Maria do Nascimento, 24 anos,
embro da Aliança Libertadora �acional,
,orreu num tiroteio com policiais no Rio

e Janeiro. O 'detetive Mário Panzarielo, do
20. setor de vigilância foi morto, enquanto
[;que um outro resultou ferido. Aurora tam

bém conhecida por "Márcia", "Patrícia",
"Rita" e "Lola" - havia sido presa onte

ontem na Ponte de Parada de Lucas. Ela
estava em companhia de um rapaz, identifi-
dô como Flávio Augusto de Sales, vulgo

"Rogério". O detetive notou suas atitudes

�uspeitas e pediu documentos. Aurora

abriu a bolsa, mas ao invés de mostrar os

documentos sacou de uma pistola e alvejou
o policial no peito. Em seguida ela e o ra

paz fugiram. Os policiais saíram imediata

mente no encalço dos dois, mas prenderam
só a mulher. Depois de interrogada ela con
cordou em mostrar aos policiais o "apare-

,

lho" subversivo de "Rogério". ,Chegando
nas proxímidades, Aurora alertoú seus

companheiros que travaram tiroteio com os

policiais, resultando na morte da "guerri- ,

lheira".

,nova proposta
ao MEC�Usaid

O Secretário Hoyedo Gouvêa Lins anunciou

ontem que "as partes interessadas conside

ram aceitável" a contra-proposta apresentada
pelo Estado de Santa Catarina para a celebra

ção do convênio MEC/Usaid/Governo do Es

tado. Depois dos contatos mantidos com as

autoridades federais ligadas li Educação, o

Secretário do Desenvolvimento trouxe a mi

nuta do acordo, para ser submetida à consi
deração d;GGovernador (Página 3).

No balneário de hapema, a popu
lação flutuante começava a se

elevar muito cedo, antecipando
bons negócios no verão. Famílias
de "fazendeiros" e "comercian
tes" alugaram em outubro duas
casas para descanso. Passados 32
dias, dois veículos aproximaram
se das residências e prenderam as

fam íl ias. Estavam presos os mem

bros da máfia, que traficavam tó
xicos.
Os "comerciantes", às vezes tra-

vestidos de alegres veranistas,
eram "nas horas vagas" membros
da União Corsa - um dos ramos

internacionais da Máfia. Ontem
os mafiosos seguiram para Brasí

lia, em companhia do Delegado
Garcia, mas o inquérito sobre as

atividades da organização no Bra
sil continuará aforado na Guana

bara, onde o Ministério Público
oferecerá denúncia contra os 14
mafiosos presos.

(Páginas 5 e 8)

EUA, p�eparam a sua

retirada do Vietnã
PÚflina 2.

Morreu Heriberto
Hulse esta noite

Vítima de mal súbito, faleceu à uma

hora de hoje no Hospital Celso Ramos

o ex-Governador Heriberto Hülse. Seu

corpo está sendo velado na Casa Mor

tuária daquele hospital e o sepulta
mento terá lugar na tarde de hoje, no
Cemitério São Francisco de ASsis, no
Itacorobi, após a realização de Missa

de Corpo Presente às 16 horas na Cate-

dral Metropolitana. O corpo do Sr. He

riberto Hülse será sepultado com todas

as honras de Governador de Estado e o

Governador Colombo Salles deverá
assinar ainda hoje decreto conside

rando luto oficial em Santa Catarina

em virtude do seu falecimento. O Sr.

Heriberlo Hülse contava com 70 anos

de idade.

w. Fittipaldi '

se acidenta
em Interlagos

o que à primeira vista pareceu um

acidente de maiores proporções,
não passou de um corte profundo
na perna de Wilson Fittipaldi. O
acidente deu-se ontem quando o

corredor treinava no autódromo
de Interlagos. A roda trazeira do
seu Brabham TS'-'15 soltou-se e

passou a sua frente, com o carro

rodopiando e batendo com vio
lência n� "guard-raili' da curva do
Lago. Wzlson Fittipaldi estava trei

�ando para a corrida de domingo,
Juntamente com outros competi
dores. O acidente quebrou toda a

movimentação do autódromo pelo
resto da tarde.

.

Agricultor reclama
a sua "alorização

No dOcumento conclusivo do Congresso
rdos Trabalhadores na Agricultura de Santa

iatarina, denominado Carta de Florianópo
s Os ruralistas se manifestam contrários

'co� a atual política de corte d� �posenta
onas atualmente imposta pelos fiscais do

�nrural". O congresso reuniu em Floria
opolis 400 trabalhadores e o documento
xpressa o reconhecimento da classe ao Go-
erno" I

'

pe a abertura de um sindicalismo
utênti .

\
.co e o estabelecunent'o de uma Iegís-

lação de valorização do homem do cam

po". No setor do crédito rural os trabalha

dores reivindicam a redução da burocracia

e pedem, quanto ao crédito fundiário, com

petência ao sindicato para ser o órgão en

carregado de identificar o trabalhador ru

ral. O congresso decidiu ainda encaminhar

expediente ao Ministro do Trabalho pedin
do estudos para a criação de um seguro de

acidente. (Página 6).
,

É provável que
Allende faça
visita a Nixon

o presidente Salvador Allende poderá mm
ter entrevista com Richard Nixon ou Henry
Kissinger na viagem que fará no final do mês

a Nova Iorque. Além de pronunciar um dis

curso na sede das Nações Unidas, Allende
deverá prolongar suas andanças pelo México'
e Cuba, e possivelmente também à União So

viética. os preparativos da viagem estão sen

do feitos- em absoluto sigilo, sabendo-se ape

na�'qúé: vai duràr quinze dias (Página 2).

Estudantes

governam

Colégio

Uma autêntica campanha
eleitoral, com pronuncia
mentos e comícios, proce
deu a realização das elei

ções para escolha do Presi

dente e Vice-Presidente do

Governo Comunitário do

Colégio de Aplicação da

Ufsc. O pleito transcorreu

dentro da mais absoluta

normalidade, durante o dia

de ontem. Na véspera, os

candidatos puderam expor
suas plataformas de ação
diante de todos os seus

eleitores. As eleições, que
se aperfeiçoam de ano para
ano, transformam o Colé

gio de Aplicação em palco
de aulas sobre formação
política e, às vezes, permi
tem os mais empolgantes
debates entre os candida

tos. (Página B]
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 11 de Novembro de 1972 - Página 2
iJ
'.

Allende escala na ONU
. , .

mas vlage,m so termina
depois de Cuba 'e Moscou

•

o emissário especial do presidente Nixon, General
Alexander Haig, tem mais 24 horas para
lapidar as divergências que estrangulam

o acordo de paz. O presidente Nguyen Van Thieu
recebeu ontem uma correspondência reservada
do presidente Nixon, mas o seu portador não
conseguiu eliminar as divergências que sepa

ram o Vietnã da paz. Thieu exige a retirada das
tropas do Vietcong.

'0 Presidente Salvador Allende, que viajará no fim do
mês à sede das Nações Unidas em Nova Iorque, poderá
entrevistar-se com Richard Nixon ou com o assessor

presidencial Henry Kissinger, A viagem de Allende deverá
estender-se ainda no México e Cuba e, possivelmente à
União Soviética, mas não se sabe quais os assuntos que o

presidente chileno manterá com esses Governos. Os
preparativos da viagem são mantidos em absoluto sigilo,
mas o próprio Allende confirmou há alguns dias sua decisão
de pronunciar um discurso ante a Assembléia Geral da
ONU.

Esta será a terceira viagem de Salvador Allende ao
Exterior. Em 1971 ele reuniu-se com o presidente
Alejandro Lanusse da Argentina e visitou ainda o Equador,
Colômbia e Peru. Desta vez a gira de Allende por esses
países será curta. Apenas por 'Is dias ele ficará afastado do
país, ficando em seu lugar o vice-presidente, Ministro do
Interior, General Carlos Prats Gonzales.
CONTATOS NOS EUA

Em Santiago circulam rumores de que Allende manterá
um contato de alto nível com o Governo norte-americano.
As relações entre os dois países sofreram considerável abalo
desde que Allende assumiu a presidência há dois anos,
especialmente depois da nacionalização sem indenização de
empresas norte-americanas que exploravam as minas de
cobre. De 'outra parte, as concessões de crédito
norte-americanas ao Chile estão praticamente paralisadas e
o Governo se queixa de que os Estados Unidos exercem

pressão sobre o Banco Interamericano de Desenvolvimento,
o Banco Múndial e outras organizações multilaterais, para
que não concedam empréstimos ao Chile,

Atualmente o País atravessa uma difícil situação com

relação à disponibilidade de reservas monetárias e, é bem
possível que as conversações entre Allende e o Governo
norte-americano girem em tomo de questões creditícias.
Uma fonte ligada à Presidência informou que a viagem de
Salvador Allende a Nova Iorque não se constitui numa visita
aos Estados Unitlos, mas "ao centro internacional que é as

Nações Unidas". Entretanto a fonte qualificou de difícil
uma entrevista com Nixon, sendo mais provável com

Kissinger. As visitas ao México e Cuba serão retribuição às
que realizaram ao Chile o presidente Luiz Echeverria e o
Primeiro Ministro Fidel Castro.

'

Vietnã

Thieu condiciona paz a
total, retirada vietcong

nhã, mas o contato foi antecipado para ontem,
face a disposição do Vietnã em tratar do assunto

.

com a máxima presteza. Duas horas depois do
encontro reservado que mantiveram pela manhã
de ontem, transpirou que o prospecto de paz no
Vietnã está sujeito a várias mudanças, em face da
posição do presidente Thieu, que sublinhou as

antigas divergências egressas dos primeiros encon
tros com o assessor especial Henry Kissinger e
ainda acrescentou outras mais, exigindo em ques
tão fechada "a retirada total das tropas vietcongs,
no Vietnã do Sul."

ARRANJO "

O presidente Thieu estima a presença de 300 a
400 mil soldados e oficiais norte-vietnamitas em
seu território, enquanto que os Estados Unidos
estimam em 125 mil a 140 mil a presença

, vietcong no sul. O governo de Thieu considera
que "qualquer retirada provisória e numerica
mente inexpressiva, com significado de "arranjo
por debaixo da mesa" e de "acordo tácito" não
será considerado válido. O presidente fez ver a

'Enquanto o comando Militar norte-americano
no Vietnã se preparava em silêncio para a even
tualidade de -uma evacuação total das Forças
acantonadas no país, no caso de celebração do
armistício, um porta-voz da Embaixada America
na em Saigon mantinha cautelosa reservá, mas
não chegava a negar que o General Alexander M.
Haig, emissário especial do presidente Nixon para
as negociações de paz, fora portador de uma car
ta pessoal do mandatário americano ao seu colega
vietnamita Ngueyn Van Thieu, convidando-o a

aceitar o mais breve possível o plano de trégua no
sudeste asiático.

. Haig teria partido para Saigon com a missão
. específica de eliminar as diferenças entre Thieu e

o assessor presidencial Henry Kissinger, persua
dindo-o a adotar uma posição mais flexível a res-

peito do armistício. -,
DIVERGÊNCIAS

o General Haig pretendia manter sua primeira
entrevista com o presidente Thieu hoje pela ma

I

Hig que os Acordos de Genebra de 1954 Udividiram o Vietnã pelo paralelo 17, "deve��respeitados e os nortevietnamitas devem retirar.��e território �hei�, sem imiscuir-se nos assunto!internos do Vietnã do Sul. ..
Um dos pontos de estrangulamento do projetode paz parece estar na minuta do acordo celeblôdo entre-o assessor especial Henry Kíssinge- e

negociador de Hanói, Le Duc Tho, que não �refere a .obrígatoríedade da retirada das trop�comunistas do Vietnã do SUl.
Enquanto as negociações de paz se manté�

num estágio ainda indefinido, com Hanói recu,sando a assinar qualquer acordo que especifique'retirada total ou parcial de seus efetivos doVietnã do SUl, os Estados Unidos intensificar�ontem os ataques aéreos sobre o Vietcong, qUIacusa Washington de violar um compromisso fOI,
mal entre ambos. Até amanhã - data marcadl
para o retomo do General Haig - os observaj,
res não acreditam que as negociações chegema
'um termo definitivo e satisfatório.

Judeu abre

Guerra fria está
. bem perto do fim

A4assachusetts Ipnça Ted-------_.- , ..

Cerca de 30 pessoas iniciaram em Massachusetts uma campanha
para que o Senador Edward Kennedy seja eleito presidente da
república em 1976, movimento esse sem autorização ou
conhecimento antecipado de Kennedy. Jeffrey Sternberg, diretor da
União Estudantil Nacional, declarou que o "Comitê de Cidadãos POI
Kennedy" abrirá um escritório em Washington no próximo mês de
janeiro, acrescentando que são uns 30 os participantes até agora,
negando-se entretanto a revelar seus nomes. "Nos reunimos paraevitar uma grande depuração no Partido Democrata", disse
Sternberg. O secretário de imprensa do Senador, Richard Drain
declarou, no entanto, não saber nada sobre o grupo e que este ainda
não conta com o apoio de Kennedy. Por outro lado, Edward
Kennedy declarou ontem em Washington que "até o presentemomento" não quer ser presidente dos Estados Unidos. "POI
enquanto quero ser apenas senador por Massachusetts", finalisou.

sua carta:

uma&omba Com o tratado entre as duas.Alemanhas e a aprovação das quatro
grandes potências para o ingresso de ambas nas. Nações Unidas,
foram dados mais dois passos para o término da guerra fria na

Europa, preparando-se o terreno para novas gestões de cooperação
pacífica. O chanceler Willy Brandt, da Alemanha Ocidental,
declarou que os acontecimentos dramáticos desta semana, poderão
permitir que a .Alemanha Ocidental e Oriental tenham um papel
importante na nova era de paz, preconizada pelo Presidente Nixon e

.que ele prometeu promover, logo após a sua reeleição. Entretanto,
ainda está de pé o Muro de Berlim e persiste a área minada na
fronteii:a da Alemanha Oriental, embora haja ocorrido um claro
movimento visando a redução da tensão, enquanto os alemães de
ambos os lados se perguntam agora o que acontecerá. O tratado de
boa vizinhança com a Alemanha Oriental, iniciado por Brandt, na
última quarta-feira, poderá concorrer para a sua reeleição, 'no
próximo dia 19. Brandt, por sua vez, teria. que assegurar que os
trabalhos mantenham o mesmo ritmo de Bonn, para acabar com a

guerra fria. Caso vença a oposição conservadora, é possível que esse
ritmo seja mais lento em tal sentido. Na última quinta-feira, Estados
Unidos, União Soviérica, Grã-Bretanha e França emitiram uma
declaração conjunta em que aprovaram, em .princípio, o ingresso das

,

duas Alemanhas na ONU. O acordo significa que as três potências
ocidentais não vetaram o reconhecimento do estado oriental, depois
de anos de tentativas de isolamento do governo comunista. Assim
sendo, a Alemanha Oriental poderá, a partir de agora, finalmente
estabelecer relações com muitos outros países e participar, em
igualdade de condições, das conferências sobre o futuro da Europa.
Somente três dias.depois das 'eleições na Alemanha Ocidental, a 22
deste mês, as nações européias se reunurão em Helsinki, juntamente
com Estados Unidos e Canadá, a fim de preparar uma conferência
posterior sobre a segurança e cooperação em toda a Europa,
antecipando-se que continuarão melhorando as relações entre Bonn
e os países do bloco soviético, sendo possível o restabelecimento de
relações diplomáticas com a Tchecoslováquia e Hungria, enquanto
que a Bulgária deu um indício de melhorias nas relações ao

participar, pela primeira vez, de uma exposição na Alemanha
Ocidental.

Um comerciante judeu de
diamantes ficou gravemente
ferido, quando uma carta
bomba explodiu em seu rosto,
ao ser aberta, supondo-se que
Londres esteja inundada de pe
lo menos uma dezena de enco
mendas assassinas, enviadas da
Índia. Outras três cartas-bom
bas, dirigidas a diplomatas isra-

. elenses foram interceptadas
ontem em Genebra. O coman
dante Matt Rodger, chefe de
operações da Scotland Yard,
que investiga os crimes 'políti
cos, fez uma advertência, di
zendo acreditar que 'essas car

tas foram enviadas a todo
mundo e que, portanto, é pre
ciso muito cuidado. Revelou,
ainda, que a polícia da Índia
prendeu 24 pacotes com ex

plosivos, em Bombaim e Nova
Delhi, que são os lugares onde
saíram as cartas. Rodger acu

sou o grupo fanático "Setem
bro Negro", de terroristas pa
lestinos, do envio, das enco

mendas, sendo omesmo grupo
responsável' pela matança nas

Olimpíadas de Munique e por
diversos outros atentados.

Lanusse dá todas
garantias'a Peron
no seu retorno

Enquanto os sindicatos intensificam o� preparativos para
o anunciado regresso de Peron, os altos comandos das
Forças Armadas tem realizado sucessivas reuniões paraanalisar as implicações do retorno do velho caudilho à
Argentina. O presidente Lanusse .anunciou que Peron terá
todas as garantias para sua segurança. Ele já se reuniu com o
Ministro do Interior, Arturo Mor Roig, com os chefes dos
.serviços de informações e com o titular da Polícia Federal,
para elaborar um vasto dispositivo visando à prevenirqualquer alteração da ordem.

Os líderes peronistas moderados e a Confederação Geral
do Trabalho - CGT - estudam a possibilidade de uma
greve geral no próximo dia 17, a fim de permitir a presençados trabalhadores no aeroporto para recepcionar o

ex-presidente. Entretanto, alguns dirigentes sindicais temem
a possibilidade de serem atacados por grupos'
ativistas,contrários ao Peronismo, supondo-se que a greve
seria decretada apenas em caráter simbólico.

TEMORES
Mas a principal dor de cabeça do Governo é a perspectivade �m milhão de pessoas concentradas no aeroporto de

Ezeida, E bem possível, que os guerrilheiros peronistas, queconsideram o regresso de Peron nestas circunstâncias como
"condicionado" pelo Governo, desencadeiem uma onda de
atentados terroristas. Ontem de madrugada em Tucumam,
uma bomba destruíu as oficinas daempresaanorte-americana International Business Machines - IBM -

sem causar vítimas, sendo que as autoridades de segurançaatribuíram a responsabilidade do atentado a um comando
peronista. Nos muros próximos ao edifício dá 1MB foi
escrito "Peron Volta", além de cartazes advertindo: "zonal
dinamitada".

.

Segundo o delegado pessoal do ex-presidente Hector
Campora, Peron chegará às 11 horas do dia 17 no aeroportode Ezeida, distante 30 quilômetros de Buenos Aires.
Campora anunciou também que Peron se reunirá no
próximo dia 20 .corn os chefes dos principais Pàrtidos
Políticos "numa mesa de trabalho pau a União Nacional".
Nessa reunião deverão ser estabelecidas as bases para a
campanha eleitoral dirigida pelo peronismo com vistas às
eleições.do dia 11 de março. No entanto, ignora-se se Peron
anunciará o nome do candidato 'do Movimento Justicialista
já que ele está inabilitado à concorrer à Presidência.

'

Hector Campora disse ainda que antes do regresso Peronirá a Itália, onde manterá uma audiência com o Papa PauloVI. Quanto a possibilidade de um encontro entre o
ex-presidente e Lanusse, Campora afirmou que isso
dependia exclusivamente dos dois. No dia da chegada do
velho caudilho Lanusse empreenderá uma viagem ao Sul da
Argentina.

Uruguai já trabalha mas 'a
• •

greve contInua no ensIno
I

da Câmara de Deputados, é considerado pelos sin·
dicatos como uma tentativa para eliminar a aute
nomia dos centros de estudos. Entre outras coíss
ele instaura o voto secreto e obrigatório para eiet
ções sindicais, docentes e estudantis, elimina �

proselitismo político, defende a pluralidade ideo
lógica e proibe a realizaçã� de assembléias.

Os trabalhadores uruguaios reiniciaram ontem
suas atividades depois de uma greve geral de 24
horas decretada pela Convenção Nacional de Tra
balhadores, controlada por comunistas. Entre
tanto perduram. ainda as .greves que afetam há
três semanas todos os ramos do ensino e a assis
tência médica privada. O movimento paredista da
Central Operária foi principalmente em apoio aos

sindicatos em greve contra o projeto de lei de
reforma à educação, o qual tem originado outros
conflitos em setores esquerdistas de professores,
estudantes e funcionários dos estabelecimentos
de ensino.

O projeto de reforma do ensino que vem sen

do estudado pela comissão de instrução pública

De outra parte, já se entende por vinte e cino
dias a greve decretada pela Federação Uruguaia
da Saúde - FUS - que congrega uns 10.000 em

pregados. O movimento reivindica melhores salí
rios e outros benefícios sociais, atingindo a asss
tência médica de mais de 600.000 filiados a c1íni·
cas e sanatórios privados.

VENDEDORES SECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO
COMUNICAÇÃO

De ordem, comunico a quem interessar possa que se acha aberta a Tomada de Preços -

Edital no. 01/72 - para implantação de um Sistema Racional de Protocolo na Secretaria da
Administracão do Estado de Santa Catarina,

As propostas serão recebidas até às quinze (15) horas do dia vinte (20) de novembro de
1972, na Portaria da Secretaria, à rua Tenente Silveira, Ediffcio das Diretorias, 40. andar, em

Florianópolis, local onde será obtida cópia do referido Edital e serão prestados maiores
esclarecimentos.

AGRfCOLASMÃQUINAS S.A.,INDASA INDUSTRIAIS E em

expansão em Santa Catarina, necessita de vendedores viajantes pari' seu

quadro funcional. Apresentar-se no horário comercial à rua Eurico

Gaspar Dutra, 9.

SEA, e� Florianópolis, 9 de novembro de 1972
Hélio Arnaldo da Nova
Chefe de Gabinete

ESTADO DE SANTA CATARINA
SrCRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE E.STRADAS DE RODAGEM

AVISOO DEPARTMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOSTRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados que se achaaberta Tomada de Preços - Edital no. 29/72, para a execução de duas (2) pontes em concretoarmado: sobre o canal do DNOS entre as estacás.600 e 601, do trecho Tijucas � São JoãoBatista e uma sobre o corta rio na estaca '1188 do trecho l tajaf - Brusque, com prazo de
entrega das propostas até às 16,00 horas do dia 28 de novembro de 1972.

Cópia do Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos na Sede do DERSC., 60. andar doEdiflbo das Diretorias em Florianópolis.
.

.

DERSC., em Flortanôpol is, 09 de novembro de 1972
.

Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DE RSC.

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
SECÇAO DE SUPRIMENTO

EDITAL N � 02/12
TOMADA DE PRECOS N º 02/72

De ordem superior torno público que a Secção de Suprimento do Tribunal de Justiça do
Estado de Santa Catarina fará realizar a Tomada de Preços no. 02/72, para confeccões daJURISPRUDÊNCIA de 1972, cujas caracter ísticas e condições encontram-se afix�das na
Portaria do Tribunal de Justiça.

Florianópolis, 09 de novembro de 1972.
MARIA CONCEiÇÃO RUTHKOSKY

Chefe da Secção.

Faculdades fecham
na Colombia por
causa das I

greves
COMISSAO EXECUTIVA PARA A CONSTRUÇAO DA

TRAVESSIA CONTINENTE-ILHA DE SANTA CATARINA

TOMADA D� PREÇOS
-

N � 02/72
AVISO

Quatro faculdades da Universidade Nacional' da
Colômbia, a maior do país, com 13.000 alunos, foram
fechadas ontem, em virtude dos estudantes terem
completado 20% de faltas às aulas, durante as greves dos
últimos meses. Dirigentes da Universidade expulsaram,
ainda, 16 alunos acusados de destruir dois veículos, durante
os distúrbios de quarta-feira passada, e de bloquear a
entrada dos edifícios da universidade, a fim de forçar a
ausência às aulas. Somam agora 86 alunos expulsos por
participar de manifestações violentas e de cometer outros
delitos como roubo de víveres no restaurante e tráfico de
marijuana, no recinto das faculdades. Como consequência
da greve de 48 horas nesta semana, mais de 1.000 alunos
perderam um semestre, ao serem fechadas as Faculdades de
Economia, Filosofia, Antropologia e Ciências Humanas,
além '.e Agronomia e Administração. O movimento
estud .til exige a exoneração do reitor Luis Duque Gomez,
a qUi I acusam de aplicar uma política repressiva. Também
os estudantes da Universidade de Antioquia, a segunda
maior do país, com sede em Medelin, anunciaram várias
greves, visando a retirada do reitor.

COMISSAO EXECUTIVA PARA A CONSTRUÇAO DA
TRAVESSIA CONTINENTE-ILHA DE SANTA CATARINA-C.E.P.-·

TOMADA DE PREÇOS N� 01/72
AVISO

I
A Comissão Executiva Para a Construção da Travessia Continente.-Ilha de Santa Catarina -,

CEP - torna público, para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de firmas
habilitadas. nos termos do Decreto GE-15/12/69-8.755. até às 14 horas do dia 20 de
Novembro de 1972, para fornecimento de instrumentos de precisão e acessórios, para serviços
de Topografia, para uso da própria Comissão, constantes do -itern 2 deste Edital.

.

O Edital completo encontra-se afixado no Escritório da C.E.P" à rua 14 de Julho no. 200-
Coqueiros - Estreito, nesta Capital, onde serão prestados, pelo Sr. Othoniel Prado, Encarregado
do Setor Administrativo, todos os esclarecimentos necessários' e, por ele, fornecidas cópias do
Edital.

A Comissão Executiva para a Construção da Travessia Continente-Ilha de Santa Catarina -

CEP - torna público, para conhecimento dos interessados. que receberá propostas de firmas
habilitadas, nos termos do Decreto GE-15/12/69-8.755, até às 14 horas do dia 20 de
Novembro de 1972, para fornecimento de aparelhos telefônicos para comunicações internas e
externas destinados ao uso da própria Comissão.

O Edital completo encontra-se afixado no Escritório da C.E.P" à rua 14 de Julho no. 200-
Coqueiros - Estreito, nesta Capital. onde serão prestados;' pelo Sr. Othoniel Prado, Encarregado
do Setor Administrativo, todos os esclarecimentos necessários e, por ele, fornecidas cópias do
Edital.

Florianópolis. 09 de Novembro de 1972
GILBERTO MEIRELLES DE MIRANDA

Presidente da C.E.P.

Florianópolis, 09 de Nov.embro de 1972
GILBERTO MEIRELLES DE MIRANDA

Presidente da C.E.P.
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r IRE n.ovai·requisitar tropas

Trompowsky diz que está tudo normal p�ra o pleito..

Udesc examina nova

faculdade de Mafra.•

Funcionará em 1973
Os dirigentes da Udesc estiveram reunidos com repre

sentantes dos municípios co-mantenedores da Fundação
Educacional do Norte Catarinense, quando foi debatida

a reforma dos estatutos da entidade, com vistas a um

funcionamento mais eficaz.

Caberá à Funorte manter a Escola Superior de Educa

ção que está sendo implantada em Mafra, com funciona-
.

mente previsto para março do próximo ano. O processo '.

está sendo elaborado no sentido de ser encaminhado ao

Conselho Estadual de Educação até o dia 4 de dezembro,
data em que o colegiado entra em recesso.

A Escola' Superior de Educação funcionará como uni
dade agregada à Udesc, a quem caberá a supervisão didá

tica, pedagógica e de pesquisa. O novo estabelecimento

de ensino iniciará suas atividades com cursos de Letras e

Matemática, a nível de licenciatura plena.

O corpo docente será formado por alguns professores
da própria região e por uma equipe �a Universidade Ca

tólica do Paraná. Entretanto, num prazo máximo de dois

anos todos os professores deverão ser de Mafra, tendo

em vista a especialização. que irão adquirindo nesse pe
ríodo.

Tal iniciativa, segundo fonte da Udesc, "está intima

mente ligada ao próprio rendimento do corpo discente

da Escola, favorecendo o maior entrosamento entre pro
fessores-alunos e escola-comunidade, além de reduzir

sensivelmente as. despesas da Fundação com a manuten-

ção dos cursos por ela implantados". c:

Rio do Sul faz sua

primeira feira do
'coúro ao ar livre

Ds trabalhos são de autoria do artesão Alcides Raizer .

. �o do Sul (Correspondente) - Se o tempo colaborar,
a CIdade de Rio do Sul estará assistindo pela primeira'
vez, a partir das 8 horas de hoje, uma feira diferente.
Trata-se da I Feira do Couro do Alto Vale do Itajaí,
programada ao ar livre, na Praça Ermembergo Pellizzettí,
duando apenas um artista estará expondo evendendo
ezenas de trabalhos de artesanato executados em couro.

A promoção é do Grupo Chopin, de Rio do Sul.
Contando com a colaboração do programa "TopTop" - . .

.

. '.
o artesao Alcides Raízer, de 19 anos" realiza pela

pnmerra vez uma exposição de seus trabalhos. Começou
a trabalhar em couro há cerca de um ano e seu
artesanato vai. desde uma simples bolsa até uma
sofi f dIS rca a moldura para espelho, passando por tapetes,ad3mos d idênci .

.

e resi encias e uma infinidade de artigos de sua
cnação.

\ -

.

ViSITE B.LUMENAU - CIDADE JARDIM

RESTAURANTE TfplCO
AO BARRIL DE OURO-'ZUM GOLDENEN FASS
I

'.
Rua Nereu R'ámos, 111 - Blumenau

PRATOS TfPICOS - AMBIENTE AGRADÁVEL
AR CONDICIONADO - MÚSICA

O Presidente do Tribu
nal Regional Eleitoral, De
sembargador Eugênio
Trornpowsky Taulois, dis-:
se ontem que não conside
ra necessária a requisição
de tropas federais para ga
rantir a tranquilidade das

eleições do próximo dia 15 '

em Santa Catarina, por
quanto até o momento ne

nhum dos juízes eleitorais
fe z qualquer solicitação
nesse sentido. Acentuou

que nos 185 municípios
onde serão realizadas elei

ções para prefeito, vice e

vereador, e nos outros 12
onde só haverá escolha de
vereadores. o trabalho da

Justiça Eleitoral está sendo
feito "normalmente, sem

quaisquer irregularidades".
PRAZOS

A partir de ontem e até

48 horas depois da próxi
ma quinta-feira, nenhum
eleitor poderá ser preso ou

detido, "salvo em flagrante
. delito, ou em virtude de

sentença criminal condena
tória por crime inafiançá
vel, ou, ainda, por desres

peito a salvo conduto".
. Conforme as determina

ções do Tribunal Superior
Eleitoral, encerra-se hoje o

prazo para os juízes eleito
rais procederem a entrega,
aos presidentes das mesas

�alta condiçoes
para a Capital
ter sistema DDD

o presidente da Cotesc fala sobre os rlanos da empresa

U Presidente da Cotesc, Douglas Mesquita atribuiu à

falta de condições técnicas da central existente em

Florianópolis o fato de a Capital ainda não estar ligada
ao resto do País pelo sistema de discagem direta à

distância - DDD.

Declarou que além de Florianópolis, outras capitais
dos Estados ainda não possuem DDD, salientando que

no Rio de Janeiro algumas estações ainda não dispõem
dessa facilidade.
NOVOS TELEFONES

Informou o presidente da Cotesc que está confirmado

o prazo de dois-anos, para a ínstaláção de novos terminais
telefônicos no Estado, dentro do Plano Diretor da

empresa, cuja execução rói recentemente contratada.

Disse que a Cotesc não considera esse prazo muito

grande, já que a empresa "tem a responsabilidade de

executar a partir das obras de infraestrutura até a

montegem .das centrais, que lhe dêem condições de uma

perfeita adequação no funcionamento desses telefones

dentro do Estado e no sistema nacional".
- O prazo de dois anos - frisou o Sr. Douglas

Mesquita - é realista e espelha o cronograma de

execução de nossa empresa. (
Informou ainda que com a implantação do Plano

Diretor, inúmeras localidades estarão interligadas entre si

e com o sistema nacional através de equipamentos do

mais alto padrão técnico, tanto na parte urbana como na

parte interurbana".

Saem no dia 23
os resultados'
d_os supletivos

Os ,resultados dos Exames Supletivos (Madureza),
realizados no fmal da semana no Colégio Catarinense,
serão conhecidos no dia 23 de novembro.
A informação partiu de fonte daquele estabelecimen

to de ensino, ao relatar alguns dados estatísticos das pro
vas efetivas. Em relação ao ano passado, por exemplo,
houve um índice muito reduzido de desistência.

Em Português, dos 15 candidatos inscritos apenas 1
não compareceu.

Entretanto, no segundo grau o fenômeno foi justa
mente o oposto, pois o número de estudantes desistentes
por matéria elevou-se consideravelmente, comparado
com os dados de 1971. Houve caso de ausência total em
determinadas disciplinas programadas.

.

A correção das provas está sendo procedida pela mes

ma comissão responsável pela elaboração dás questões.

RESTAURANTE PRAYON

TrPICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR
_l...

SERViÇO A �A CARTE)�

receptoras das urnas e do
material destinado à vota

ção ..

Termina também, às 23
horas, o período de propa
ganda gratuita através do
rádio e da televisão.

Amanhã começará a ser

I contado o prazo para que
o presidente da mesa re

ceptora que não tiver rece
bido a urna e o material
necessárío às eleições, efe-

.

tue diligências para o seu

recebimento. Às 24 horas
o prazo para propaganda
mediante comícios ou

reuniões- públicas estará
encerrado.

Sai nova'minuta para
acordoMec -Usaid-SC

rios da Educação, Fazenda e Desenvolvi
mento estiveram reunidos estudando o

documento, que deverá ser submetido à

consideração do Governador Colombo
Salles.

CONVÊNIO
Explicou o Secretário do Desenvolvi

mento que "o convênio tem por objetivo
propiciar recursos para execução de proje
tos previstos no Plano Setorial de

Educação. Esses projetos, a serem finan
ciados pelo convênio, totalizam cerca de
nove milhões de dólares e se constituem

num programa do Plano Setorial de Edu

cação".
- A execução do restante do Plano -

prosseguiu - caberá ao Estado, qUe o im

plantará de acordo com a sua capacidade .

financeira e com os objetivos e metas pre
vistos pelo Plano devidamente atualiza

do".
Quanto ao pronunciamento feito pelo

Secretário da Educação no dia 6 o Sr.

Hoyedo Lins não emitiu nenhum comen

tário.

Ao retornar ontem de Brasília, onde

manteve contato com o Ministro Jarbas

Passarinho sobre a celebração do acordo

MEC-USAID-Governo do Estado nas

bases propostas por Santa' Catarina, o Se

cretário Hoyedo Lins informou que a

contra-proposta "foi considerada aceitá-'

vel, em princípio, pelas partes interessa

das".
- Levamos uma contra-minuta - pois

o MEC apresentará uma minuta de convê

nio para o Estado efetuar estudos -=- que,

depois de analisada pela Secretaria-Geral
do Ministério e por técnicos do PREMEM
foi considerada aceitával, em princípio,
pelas partes interessadas. Como resultado
da análise, foi emitida uma nova minuta,
ajustada aos interesses de Santa Catar�a �
do Ministério, e compatível com o objetí
vo do acordo Mec-Usaíd.Essa nova minuta

eu a trouxe, para exame a nível das Secre
tarias da Educação, Fazenda e Desenvolvi
mento Econômico - declarou o Sr. Hoye-
-do Lins.

Ainda na tarde de ontem os Secretá-

Hospital
CR ganha
mais leitos
Atendendo a convite do

Governador Colombo Sal
les, o Senador Celso Ra
mos presidirá segunda-feira

,

a solenidade de inaugura
ção de 25 novos leitos do
Hospital Goverrnador Cel
so Ramos, a ser iniciada às
J1 horas..

Posteriormente dar-se-á
a entrega das obras de am

pliação do Hospital Infan
til, pela sra. Edite Gama
Ramos e dos novos berçá
rios da Maternidade Car
mela Dutra, pela Sra.
Dayse Salles.
A ampliação da capaci

dade de atendimento do
Hospital Celso Ramos, as

sim como a introdução de
novos melhoramentos de
correm da. transferência da
sede da Fundação Hospita
lar de Santa Catarina para
prédio próprio.

.

Ufsc SÓ admitirá auxiliar
'ensino através de concurso
Portaria assinada na manhã de ontem pelo

Reitor Roberto Lacerda determina que a adrnis
são de 'auxiliares de ensino pelaUniversidade Fe
deral de Santa Catarina somente será feita através
de concurso público.

A portaria foi elaborada com base em estudos
feitos pela Comissão de Ensino e Pesquisa.

Estabelece que "a necessidade de admissão.de
novos auxiliares de ensino será fixada pelo Depar
tamento, que apresentará proposta justificada ao

Conselho Departamental, o qual emitirá parecer e
a remeterá ao Sub=Reitor de Ensino e Pesquisa,
que , após a apreciação da Comissão de Ensino,
submeterá suas conclusões à decisão do Reitor".

Após a determinação das necessidades de pes
soal docente, o Departamento.de Pessoal deverá

publicar edital na imprensa, relacionando o nú
mero de vagas por Departamento, programa em

concurso e local das inscrições.
.

Os candidatos serão submetidos a um exame

de qualificação, através de concurso de títulos,
prova didática, entrevista e língua estrangeira, Pa
ra o concurso de títulos serão aprecí.id os o histó
rico escolar, histórico profissional, trabalhos pu
blicados, diploma de curso superior e outros, en
quanto que a prova didática versará sobre tema

. proposto pela Comissão examinadora. A entÍ:e
vistaque sucederá a prova didática, não excederá
de 45 minutos.

A admissão dos habilitados se fará em caráter
probatôrío, em regime jurídico da legislação 'tra
balhista e pelo prazo de dois anos.

na exec.ução de um simples volante ou de sofisticado
folheto ou uma revista colorida.
Os rapazes da Grafols são aSsim porque a maior
exig:ncia para estar "Iá" é muito talento e amor

ao que se faz.
Nós da Grafols achamos que atender mal um

cliente; imprimir a nossa prÓpria sentença.
Trabalhamos para que 0$ pessoas acreditem cada vez'
mais no que está'escrito. E mais ainda, no que foi
impresso pela Grafo's.

1

COLOCAMOS AS COISAS NO PAPEL

PORQUE AS PESSOAS ACREDITAM MAIS

NAQUILO QUE ESTA ESCRITO.
E BEM IMPRESSO.

O'

J
l'
�

!

Somos uma ind�stria 2ráfica
com consciência da importancia de nosso trabalho.
Com muito orgulho podemos dizer: Somos a maior,
temos as melhores I'l'clquinas impressoras
que já se instalaram nesta Ilha. Tudo isso nos custou

muito esforçQ e trabalho, porque ser pioneiro
não é fácil.

Foi com muita coragem que construimos
em FlorianÓpolí:;, o primeiro ediflcio especialmente
projetado para uma gráfica. .

Começamos trabalhando apenas com tipografia.
Os tempos mudaram e exigiram. Nós estamos,

�operando com o modernfssimo sistema off set Quando
fizemos isso estávamos investindo no futuro,
pois o que; escrito e impresso, perdura. E nós

GRAFO'S
queremos qUI: a impressão da Grafols seja sempre boa. '

Porém, nossa ind�stria não; só máquinas, Indústria Gráfica Ltda.
tem também, gente que traba I ha com o mesmo amor Felipe Schmidt, 115 . Fone 4774'Florianópolis
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Cartas Campanhas não·

mudam previsões,PROGRAMA
- Quem 'costuma ficar todos os do

mingos em casa assistindo o programa
Flávio Cavalcanti, já deve estar com a cu

ca estourando só em ver a figura exibi
cionista de Mister Flávio, que agora está
com a mania de contratar um "anjo" pa
ra o seu programa.

Quem assistiu a TV Cultura das 7 às
11 horas da noite de domingo último,
pode comprovar que o melhor do progra
ma foi o instante em que esteve. sob o

comando de Wilson Simonal, muito em- .

bora sua apresentação havia sido prepara
da. Flávio quis dar uma de diferente,
contratou Simonal que sem querer reve

lou os defeitos do programa, causados'

pelo prôprío apresentador.
Flávio além de chato não está conse

guindo dar mais aquele toque ao progra
ma, como dava no início. Os mistérios
que ele faz em torno de fatos que Sílvio .

Santos se reservaria unicamente em in

formar, cansa o telespectador que, afinal,
vai sentar-se diante do aparelho para des

cansar. O bom do programa Flávio Caval
canti que divertia o telespectador foi cor
tado: "Fora de Série", "MIT" e tantos

ou tros i tens.
Flávio já 'está velho, superado e tem

que dar a vez para outros que estão se

revelando na televisão brasileira. E posso
acrescentar mais, o júri constituído por
Flávio para dar um toque novo, não.
aprovou. Não é a beleza de Vera Fischer
e muito menos o repentista nordestino

que conseguem conduzir o programa. A

presença de Umberto Reis, Sérgio Bitten
court, Marisa Ürban e dos outros que·
constituíam o famose júri do programa'
pode ser considerada uma das causas da

queda em mais de 50% da audiência do

programa. Em Florianópolis, por exem- ,

pIo, os proprietários dos cines, há cerca.

de um ano atrás, reclamavam dos prejuí
zos aos domingos provocados pelo pro
grama Flávio Cavalcanti, que prendia to
do mundo em casa diante do aparelho.
Hoje o público voltou a frequentar as ca
sas de espetáculo e só uma' partida de

futebol bate recorde de audiência, além
de Sílvio Santos é claro, que não está tão
ruim assim. Dorotéia Lock S. Martins.

Florianópolis.

Editor-Ore/e: Marcllío' Medeir.os, filhoDiretor: José Matusalém Çomelli

À veipera do encerramento das campanhas eleitorais o panaram
politico estadual apresenta as mesmas caractertsttcas de algum

a

semanas atrás, quando um levantamento preliminar das tendências:
eleitorado indicou a supremacia da Arena na grande maioria doa
municípios, com possibilidades de crescimento relativo da OPOSiÇão'
principalmente nas grandes cidades. De lá para cá apareceram apen�
dois ou três fatos novos que provocaram repercussões nas estimativas do

.' pleito, sem contudo alterar o quadro inicialmente traçado. E isso
porque os próprios candidatos, e os patidos, nada fizeram para justiftCQ1
uma eventual alteração, limitando-se a seguir o curso natural dOI

.

acontecimentos e pelas vias também naturais esperar por situações que
pudessem favorecer as suas respectivas posições.

Essa falta de criatividade dos poltticos .1. eles nadamais fizeram do
que utilizar os esquemas eleitorais existentes - serviu inclusive Para
deixar sem motivações maiores grande massa de eleitores, justamente OI

que não obedecem às inspirações de
.

tais esquemas. Por isso, em muitol
casos é imprevisível o comportamento do eleitorado, até aqui reticente
ou quando me�os mantendo uma discreção que não permite aOI
candidatos encara".com tranquilidade as suas possibilidades de êxito no

próximo did 15. E verdade que onde há cisões dentro de um partido
como o exemplo clássico da Arena em Lages, é perfeitamente razoáv�
admitir em tese a vitória do partido adversário sem entrar no mérito das
próprias candidaturas. Mas a hipótese inversa - a da integridade - não
conduz por si ao entendimento de que a Arena sairia fatalmente'
vitoriosa, se os candidatos resultantes dessa união não tivessem a

capacidade de arregimentar além dos limites tradicionais das facçõe,
internas. Esse dado não tem sido muito bem considerado pelas
lideranças regionais da Arena epormuito de seus candidatos. O mínimo
que pode oferecer o partido, para ingressar numa disputa eleitoral, é a

coesão interna. Conciliadas as correntes internas; com ou· sem

sublegendas, o partido está em princtpio habilitado para enfrentar o

pleito. O resto é com os candidatos. Mas os candidatos, pelo que se

observou este ano, encontram dificuldades para oferecer ao eleitorado
outras modificações além das que são proporcionadas pelos esquemas
tradicionais. E enquanto isso acontece dá-se ao eleitor a oportunidade
de expressar, de alguma forma, a sua desaprovação. Evidentemente que
a Arena, onde tais situações se manifestam, sairá do pleito amplamente
majoritária, até porque em 40% dos municípios concorrerá sozinha.
Essa é a realidade das eleições deste ano, antes que as umas se

pronunciem. Depois poderão surgir fatos que indiquem situações novas,

Cadastro Industrial
A Secretaria da Fazenda está .. já cerca de 60% dos questionários

atualizando o cadastro industrial
'

haverem retornado inteiramente,
do Estado. Para isso obteve a co- preenchidos, 'sendo classificados
operação das Prefeituras Munici-: .de acordo com as 13 micro-re
pais, que vêm dando àquela pro-' giões catarinenses. Essa forma de
moção apoio concreto e diligen- colaboração municipal aos servi
te. Dessa forma, espera-se que,' ços da administração do Estado
dentro de pouco tempo, os dados: estará entre as muitas com que se

de que dispunha aquela Secreta-: 'integrarão, em plano de ação ca

ria, sobre a situação do parque: mum, os problemas regionais, a '

.industrial catarinense, estarãô que o Governo do Estado presta
convenientemente em dia, perrni- . assistência, visando à finalidade
tindo que se conheça a realidade do desenvolvimento de Santa Ca
da desenvolvimento' dos setores tarina.
de industrialização de Santa Ca
tariM. .

Registrando essa providência"
oportuna da Secretaria da Fazen-'
da, é justo que, à margem do no-.

ticiário, se enfatize a importância
da colaboração das Prefeituras,·'
nesse levantamentoestatfstico, O

próprio titular daquela Pasta, Dr.
Sérgio Uchôa de Rezende, tem
manifestado sua .satisfação pela
maneira como os 'municípios ca
tarinenses têm rcontribu ído efi
cientemente para o objetivo des- ,

sa pesquisa. Não apenas mereceu'
o assunto, da parte dos Prefeitos,

, uma atenção imediata e comple- ,

ta, mas também teve um amparo
que revela o elevado nfvel deor
ganização administrativa das mu

nicipalidades,' especialmente
quanto' à atualização cadastral,

_. que se demonstra rigorosa.
Isso evidencia desde logo no

fato de, .em menos de um mês
após o lançamento da pesqa isa,

do. É fora de-dúvida que estamos
crescendo aceleradamente, em

termos de economia, já nem so

mente industrial, senão também
agrícola e pastoril. Mas o exato

conhecimento de todo o panora-
.

ma desse desenvolvimento' auspi-'
cioso terá de ser obtido através
de pesquisas e registros estatfsti
cos, face aos dados que se pos
sam-obter, com a máxima preci-.
são posstvel.

\ -

No que diz respeito aos setores,
da indústria, é portanto louvável
o que a Secretaria da Fazenda
pretende, colhende] informes das
Prefeituras sobre a presente con

dição do movimento fabril das I

respectivas micro-regiões. Atualí-'.
zando os registros cadastrais, por
menorizando-os e ordenando-os,
se obterão os meios de avaliar'
em dado momento, a exténsã�
do caminho vencido, na direção
das metas buscadas, bem como

.

de conhecer a realidade presente..

A certo respeito, dá evidência
ao aperfeiçoamento da organ iza
ção administrativa dos municí
pios, salientando-lhe a eficiência.
No caso do levantamento da si-
.tuação industrial no Estado,' os
'elementos estatísticos fornecidos
pelos municípios para atualiza-

. ção dos câdastros da Secretaria
'da Fazenda vão estabelecer a

'imagem real da indústria de San-
ta Catarina, ao mesmo tempo
completando. informes indispen
sáveis à apreciação do esforço \

.ampresarial
:

na colimação dos,
objetivos ligados à consolidação
das frentes de industrialização do.
Estado.

A todos quantos preconizam,
na antevisão da futura pujança
catarinense, uma posição de real-.

.

ce maior para o esforço industria-
I izador deverá ser. grato verificar:..
o interesse que se está conceden-

.

'do, tanto nas esferas administra
tivas do Estado e dos Municípios,
como nas organizações empresa
riais, ao melhor e exato conheci
mento do que está sendo realiza
.do e do que ainda está para em

preender-se,

De resto, é compreensível o in
teresse. das empresas nesse traba
lho, mediante o qual o Governo
do Estado se habilitará para apli
car uma política de incentivos,
de que já numerosas organizações
empresariais se estão benefícían-

torcedores fanáticos também, entre
os quais aparecem na lembrança ai,
tas personalidades do mundo social
da cidade, que nem sempre se con,

formavam com o resultado de um

páreo e principalmente com as pro
vocações dos vencedores, durante a

concentração popular que se segus
nas proximidades do Miramar.

E há ainda recordações mais r�

motas, que trazem à lembrança epi
sódios curiosos, corno a implanta,
ção do primeiro aterro na baía, re

ponsável pelo aproveitamento da
área onde hoje estão o Instituto E�
tadual de Educação, a Celesc, o

Sesc--Senac, a l\ssembléia Legíslat
va e outros prédios grandes e pequ�
nos prédios. Na época em que foi

iniciado, por volta de.1935, não ha
via ainda os caminhões basculante!
e muito menos draga. O aterro era

feito por caminhões Ford e Chevre

let, que transportavam inicialmente
toda sorte de material - inclusive
lixo - e posteriormente barro, ate
às margens das águas. Os serviço!
foram executados pelo Serviço de

Fiscalização de Portos, versão anti,

ga do DNPVN, e abrangeram ages'
tão administrativa de oito governa,
dores, os Srs.· Nereu Ramos, Luiz

.Gallotti, Aderbal Ramos da Silva,
José Boabaid (substituiu a Aderbal
durante licença para tratamento de

saúde), Irineu Bornhausen, Jorge
. Lacerda, Heriberto Hulse e Celso
Ramos. Celso, em 63, adquiriu uma.

frota de basculantes e concluía a

obra. Segundo os antigos, o "Aterro
do, Largo 13 de Maío-Praínhal
como era chamado, teria saído rnais
barato se tivessem sido utilizadas
moedas de um mil réis em lugar do

barro. Foram 25 anos de trabalho'
lento e de transformações radicais

Quem viveu, viu.

LAGUNISMO
Em nome de uma nova mística

. do desenvolvimento da Laguna -

Colombo Salles retomando a traje
tória de seus fílhos mais ilustres do

passado - o médico J.J. Barreto es-
. tá pessoalmente intervindo junto ao

eleitorado lagunense para que vo

tem nos candidatos a prefeito pela
Arena. Sem ser político, ele contu

do se transformou num dos mais

expressivos cabos eleitorais do par
tido governista,'porque além do seu

vasto círculo de amizade na cidade

.julíana e do serviço clínico hurnaní
'târío que presta diuturnamente a

sua palavra neste momento tem

uma outra razão muito respeitável
para ser ouvida: "Para os bons lagu
nenses, em nome da Laguna nada se

nega, tudo se faz".

Financiamentos Bancários
O BESC (Banco do Estado de Santa Catarina) acaba

de divulgar o que foi, no período de janeiro a setembro
do corrente ano, o movimento' das' operações de
'financiamentos, relativos ao crédito rural: subiu ao total
de Cr$ 28.138.198,50 a importância dessas operações de

'

crédito. O Professor Carlos Passoni Júnior, Diretor
Financeiro daquela organização bancária, comentando o

fato, salientou que está muito satisfeito com essa

evidência de que estão crescendo sensivelmente os
financiamentos do BESC, os quais, em igual período do
ano passado, somaram Cr$ &225.085,00. Houve, pois,

.

um acréscimo de 242% no corrente ano, ou seja de quase
20 milhões de cruzeiros, muito considerável e expressivo
da acentuada influência que o BESC vem, exercendo na

política de desenvolvimento econômico, implantada pelo
Governo ColomboMachado Salles.

Os principais projetos financiados referiam-se a

fomento das atividades de produção rural, como a

suinocultura, a pecuária de corte e leite, a vicultura, a
fruticultura e ao plantio de milho, soja, trigo e arroz, Em

regra, nessas operações foram aplicados recursos próprios
do BESC e também, através desse estabelecimento
estadual, recursos do BID e do PESA C; por intermédio

.

do Banco Central.
.

Por sua vez, a BESC-Financeira S/A, durante o mês de
outubro p.passado, aprovou projetos de financiamentos
no valor total de Cr$ 9.877.737,92. Foi o mais elevado
montante alcançado pela financeira, cujo Diretor de

Operações, Dr. 'Paulo Roberto Pereira e Oliveira, revelou
que com esse montante a empresa conseguiu alcançar um
volume de aceites da ordem de 110 milhões de cruzeiros,
situando-se assim a BESC-Financeira S/A entre as casas

financiadoras de maior porte do país.
.

São beneficiadas com essas operações as aquisições de
bens duráveis (vetcutos, eletrodomésticos e móveis) e de
maquinário e equipamento agrícola. Várias Prefeituras
Municipais se incluem nos benefícios dos
financiamentos. para aquisição de máquinas rodoviárias.

.

Esses dados alusivos ao movimenta de operações de
financiamentos pelo BESC' não só expressam o

andamento auspicioso da política de acessibilidade ao

crédito pelas empresas produtoras - especialmente rurais
- más ainda, pelo interesse que despertam, estão
demonstrando concretamente a participação dessas
forças de produção, amparadas financeiramente, no

: esforço atual para o desenvolvimento catarinense.
A esses setores do crédito bancário, voltados para a

<ação do Governo na intenção de impulsionar o

crescimento sócio-econômico de Santa Catarina, se

associa, por' outras formas de amparo financeiro, o

FUNDESC, 'propiciando a empresas credenciadas no

Estado os incentivos fiscais, permanentemente liberados.
. Ainda agora, três organizações do interior catarinense
acabam de receber esses incentivos, somando 992 mil e
400 cruzeiros. Uma dessas tem sede em Blumenau, outra
em Brusque e a terceira é a Cooperativa Agropecuária
Vale Ltda., de ltajaí.
Aqui é oportuno um lembrete a alguns observadores

da política de assistência econômico-financeira do
Estado às micro-regiões catarinenses e que desejariam
mais direta Cooperação do Governo estadual com as

administrações regionais. A verdade é que essa assistência '

existe - e naturalmente programada, sob critério de

soluções a problemas comuns, integrados em plano de

ação administrativa. Mas, por sobre isso, é preciso
considerar o que representa o estímulo à expansão'
industrial ou agropecuária, pelo crédito e financiamento
às respectivas empresas, num elevado sentido de

proporcionar meios .a uma eficaz participação da
iniciativa privada no crescimento geral do Estado, ao

mesmo tempo assegurando o desenvolvimento

empresarial, como fator fundamental do progresso, em

todos os seus aspectos.

TV
Os canais de televisão de Santa Cata- :

rina custam a atender o desejo do públi
co telespectador e quando atende fal

tam-lhes experiências técnicas. Refiro-me
ao esporte. As transmissões diretas de

partidas de futebol, válidas pelo Campeo
nato Nacional têm sido feitas mais fre

quentemente. Entretanto, a propaganda
jogada em cima da transmissão tem atra

palhado pacas a .vísão, principalmente
. quando a bola está dentro de área. A

propaganda falada é feita justamente na

hora em que o locutor está transmitindo
uma jogada perigosa dentro da área. Esse,
hábito absurdo dos homens que dirigem!
os canais de televisão deste Estado irrita

o telespectador. Está na hora deles se

aperceberem que, por mais fino seja o

produto ofertado, o ouvinte não dá bola,
ao contrário, irrita-se mais ainda. Luiz C.

Oliveira. Centro.

ATERROS
À medida que os tubulões da

draga Sergipe cumprem a sua mis
são de transportar a areia da Tape
tinga para aterràr a baía-sul vai-se
alterando a fisionomia da cidade, de
maneira aparentemente sutil mas

que desperta emoções naqueles que.
desde a infância estiveram ligados
de uma ou' outra forma com os

acontecimentos 'que se desenrola
vam naquela beira-mar da cidade.
Por isso, todos os dias, reúnem-se
ali no espraiar do aterro grupos de
saudosistas que trocam reminiscên
cias sobre o que foram os dias da
cidade nos velhos e bons tempos de
sua ínfância e mocidade. Invariável
mente vem à tona os fatos mais pi

. torescos das regatas que apaixona.
vam os jovens das décadas de 30 e

40, dividindo-se entre aficionados
do Aldo Luz, do Martinelli ou do
Riachuelo. Alguns remadores, fa
mosos à época, são também lembra
dos, corno Nazareno Neves, Sabino,
Guimarães, Joaquim e Aguiar. E

ESTAUINHO

Formidável a iniciativa da direção
desse jornal de lançar aos domingos um

.

suplemento infantil intitulado "O Estadi
nho". Mais formidável ainda está apági
na internacional com as últimas sobre às

eleições nos Estados Unidos. Residi até o

mês passado em Santana do Livramento,
no Rio Grande do Sul, e lá nunca tinha
lido um jornal dessa qualidade que está
melhorando cada vez mais. Sérgio Texei
ra Soares. Centro.

Gustavo Neves - Sérgio Lopes
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Às pessoas que pensam que �s programas de tal. Prometeu-lhes pagar Cr$ 1,40 por "cabeça
reflorestamento são suficientes, deve-se lembrar de palmíto de.primeira,

.

E foi aquela correria.
os esforços que estão sendo feitos na estação de Em curto espaço de tempo os palmitos passa'
Rio Vermelho, pelo Dr. Berenhauser. Em mais ram da condição de palmeiras de porte para a

de dez anos de atividade contínua, o parque "situação de enlatados".
florestal ali ainda está longe de atingir condi- É evidente que a Ilha de Santa Catarina teJII

ções de utilização. Mesmo quando se pensa em condições para resguardar seu p-atrimônio tIo'

utilização recreativa. Depois, deve-se aduzir, restai natural, de modo a permitir o equilíbriO
que vãríos estudos. têm demonstrado que o re- ecológico e a garantir a sobrevivência de sua

florestamento com Pinus, ou outras espécies fauna. Essa preservação exigirá evidentemente
exóticas de modo geral, afugentam a fauna nati- medidas governamentais (do Município e do Es

VIi, uma vez que tais espécies não oferecem ali- tado, especialmente) para á criação de áreas pato
mento. O Pinus, segundo muitos estudiosos, ques e' reservas, Pensar dessa maneira não será
ainda é responsável pela segregação de uma resi- apenas garantir a preservação da flora.·É garall'
na que gruda-se às patas das aves que nele pou- tir condições adequadas de vida (num momento
sam, provocando a sua ulceração e posterior que se fala tanto de poluição); é garantir a pai:
morte por falta de condições de descanso. sagem; é garantir todo um potencial de valor

Mas para se compreender como uma floresta extraordinário, quando se pensa em prograJ1lSl
pode ser destruída, vejamos o que está ocorren-

.

de turismo.
•

do com a exploração do palmito (Euterp edulis Esperamos que em setembro, na semanace

Mart). Indústrias de conserva, muitas delas com memorativa à árvore, tais idéias tenham condi'
sede em São Paulo, há muito tempo vêm explo-. ções de 'se transformar em ações concretas, pOr
rando e esgotando esse recurso em Santa Catari-

.

parte dos setores competentes.
na. Agora, há poucos dias, no sul da Oba os

ültímos estoques de Euterp edulis foram liqui
dados. Uma fábrica de conservas localizada no

continente estimulou os moradores da área, po
bres agricultores, a explorar esse recurso flores-

A Ilha de Santa Catarina constantemente é A situação, porém, tem se alterado rapida-
,referida como local privilegiado em belezas na- mente. Os precários "engenhos de serra" que há
torais. Desde a descoberta do país, os viajantes tempos funcionaram no interior da Ilha foram

.

interessados na exploração da nova terra não substitu ílos por serrarias razoavelmente equipa
pouparam elogios à Oba. E desde aqueles tem, das. O natural aumento da capacidade industrial
poso remotos, o patrimônio florestal da Ilha tem dessas serrarias, rapidamente; está a liquidar
sido referido. Primeiro pelas muitas madeiras de com os últimos estoques. de madeiras de lei exis

qualidade que oferecia para os reparos das em- tentes na Dha. Paralelamente, pessoas interessa-
.

barcações. Segundo, pela variedade de espécies das em construção naval; constantemente per
que apresentava. correm as áreas cobertas de floresta em busca

Integrando, o que se costuma chamar de de espécimes que possam ser utilizadas. E nessa

"mata Atlântica", li cobertura vegetal da Jlha de exploração, ninguém se preocupa emrespeítar
Santa Catarina faz parte da floresta sub-tropi- propriedades. Parece, para todos, quando se tra

cal. A variedade de espécies existente na Dha é ta de destruição, que a cobertura vegetal é pú
.ta{ 'que estudiosos localizaram na Dha mais de blica e como tal pode ser usufruída por quem o.

60% das espécies que compõem a mata atlântica desejar. I

brasileira. Todo esse quadro não é novo. Ano passado,
\

Há muito tempo esse valioso patrimônio vem . já tivemos oportunidade de chamar a atenção
sendo destruido. Compreende-se facilmente que : para o fato da existência de serrarias atuando
as populações européias aqui localizadas, tive- no interior da Dha. Mas nada ocorreu, no senti
ram de usar a cobertura vegetal para sua sobre- do de que l.ais atividades fossem coibidas. Nesse
vivência. Compreende-se também, que esse uso aspecto i�a-se que os insipientes programas
não tomou características absurdas -de destrui- de reflorestamento que se fazem, são suficientes
ção, pois até hoje ainda subsiste boa parcela para compensar a sistemática destruição da co

desse patrimônio. Na verdade, até pouco tempo bertura natural. Destruição, diga-se que não se

o homem estava preocupado apenas em usar a ' processa apenas através de serrarias. As coivaras,
floresta como uma reserva natural de recursos o fabrico de carvão, .0 fogo, dão também sua

pará uma economia de subsistência. . ponderável parcela;
SíJvio Coelho dos Sant()s

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"ele já era da Arena de fato" -, Filinto
Muller comentou que o gesto tinha muita
importância P.1Ua o partido, frisando que "a
decisão do jovem e brilhante Ministro Cime
Lima muito nos honrou •. _É uma prova de

que a Arena está se consolidando e tem

condições de aglutinar os jovens valores
deste País, dos quais o sr; Cirne Lima é
uma das maiores expressões". ...

Disse o presidente da Arena <IVe o Minis
tro não havia se filiado antes apenas para
não alimentar especulações sobre possível
candidatura sua no Rio Grande do Sul. Fi
liando-se ao Diretório Nacional, o novo are

nista não pode disputar eleições no Estado
ou no Município.
Ainda não se filiaram ao partido do Go

verno os m�stros Leitão de Abreu, João
Batista Figueiredo, Barro Nunes, Gibson

Barbosa, Araripe Macedo, Júlio Barata, Pra
tini de Morais. Dias Leite e Reis Veloso.

'

Mafiosos presos
iá chegam a 16
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o Juiz Carlos Augusto Thibau Guimarêas,
da 6a. Vara Federal, determinou ontem a transfe

rência - já realizada - da custódia dos elementos

da Máfia e da União Corsa da Guanabara para

_ Brasília. Apesar da transferência, o inquérito con

tinuará aforado a seção-GB da Justiça Federal,

pára onde retornará num prazo de vinte dias. A

medida atendeu ofício da delegacia Federal da

Guanabara, assinado pelo delegado Carlos Alber

to Garcia solicitando a transferência dos mafiosos

sob a alegação de que em Brasília haverá maior

garantia para a custódia dos detidos. Todos os

irríplicados viajaram para Brasília às 15, horas de

ontem, em companhia do &legado Garcia.

Os mafiosos que seguiram ontem para a capi
tal federal são: Çhristian-Jacques David, François
Antoine Canazzi, Claude Andre Pastou, Michel

Nicoli, Lélio Paolo Gigante, Homero de Almeida

Guimarães, Nadir Pirondi Guimarães, Christian

Bernard Javet, Robert Bourdoulous; Helena Fer

reira, Tomaso e Benedetto Buscetta, Guglielmo
Casalini e Teresa Cristina Guimarães.

No retorno do inquérito à seção Guanabara

da Justiça Federal, será submetido a apreciação
do representante' do Ministério Público para a

denúncia. Entretanto, se dentro de 20 dias não

estiver concluido, poderá ser pedida prorrogação
de prazo. A prisão preventiva de Homero de

Almeida Guimarães Jr. - Hornerínho - Não foi

solicitada pela Polícia Federal da Guanabara.

NELSON DUARTE: PEÇA CHAVE DESAPARECE

No caso do policial Nelson Duarte, acusado

de suborno, a empregada doméstica Marinete de

Oliveira que trabalhava na casa de Helena Ferrei

ra e que é peça chave nas investigações sobre as

atividades ilegais do detetive, desapareceu miste-

_
riosamente e está sendo procurada pelos órgãos
-de segurança. Marinete foi vista pela última vez

quarta-feira à noite, na 14a. Delegacia Policial,

onde pediu garantias de vida porque achava que

"alguém queria matá-la".
A própria mafiosa Helena Ferreira, em seu de

poimento prestado ao delegado Sílvio Martins de

Barros, na quarta-feira, declarou que sua empre

gada poderia ser ouvida e dizer muita coisa inte

ressante sobre o suborno. Uma ordem foi expedi
da para a detenção da doméstica, a fim de prestcr
esclarecimentos. Contudo, ainda na noite da

quarta-feira, após pedir garantias de vida, Marí

nete deixou o edifício onde trabalhava, ninguém'
sabe informar para onde foi. Extra-oficialmente

informa-se que o detetive Nelson Duarte talvez

tenha de prestar depoimento também sobre o de

saparecimento de Marinete em face das circuns

tâncias do caso.

Borges no RGS
Ao destacar que há "necessidade de se procurar em todos os

níveis a aproximação entre civis e militares", o General Breno

Borges Fortes, Chefe do Estado Maior do Exército, disse ontem
.em São Leopoldo (RS� que ess� _é. "o_maior tru�fo com que
contamos para construir uma civilização democrática forte e

cristã". .

A declaração foi feita após ter recebido o título de cidadão
honorário local, Em seu discurso de agradecimento, disse ainda

que o País se encontra num momento decisivo de sua história
"com Exército e povo irmanados pelos mesmos anseios"

"Milagre"
elogiado

Japoneses
com Delfim

Manifestando o seu convenci
mento de que "não há milagre
brasileiro" o presidente do

Bank of America, A.W.Clau

sen, declarou ontem em .São

Paulo que o País possui "uma
política econômica acertada,
numa atmosfera de estabilida
de". O pronunciamento foi

feito durante a reunião que
manteve com 0& membros da
Câmara Americana de Comér
cio para o Brasil.

Em agradecimento ao ai:
moço com que o Ministro Del
fim Neto homenageou a mis
são comercial japonesa em São
Paulo, Kogoro Uemura, presi
dente da delegação, declarou
que "nestes dias em que aqui
estivemos observando a gran
deza do Brasil".

O empresário nipônico res

saltou que o desenvolvimento
brasileiro poderá levar o País a

/

se "transformar no celeiro do
mundo", e ratificou: "estamos
à disposição para colaborar
com o grande projeto que esta

nação pretende realizar".
BOM NEGÓCIO

Numa rápida entrevista, à
imprensa após a reunião com

os diretores da Câmara de Co
mércio e Indústria Japonesa,
os integrantes da missão desta
caram que o único objetivo da
visita ao Brasil é "manter con
tatos com o Governo e conhe-

.

cer, de perto, os projetos que
aqui estão sendo realizados,
para posteriores 'estudos de
ajuda financeira". Informou
também que há perspectivas
de efetivarem alguns investi
mentos no Recife.

Em Recife, advogados de Homero de Almeida

Guimarães Jr., entraram ontem com pedido de

extinção de punibilidade, por prescrição, na la.

Vara de Crimes contra o Patrimônio. Homerinho

havia sido condenado a seis I1\eses de, detenção

por 'ralsificação de cheques, tendo sido líaertado

sob fiança. O promotor não aceitou o recurso

alegando que ainda não foi completado tempo
lábil.

O "ESPIÃO NAZISTA"

As autoridades de segurança cariocas estão in

vestigando informações segundo as quais Gugliel
mo Casalini entrou no Brasil um ano antes de

terminar a II Guerra Mundial, como espião das

forças do eixo, çom a incumbência de enviar

mensagens para os submarinos nazistas. Essa de

núncia, além de outras existentes contra Casalini,

servirão de subsídio para a anulação do seu pro

cesso de naturalização e decretarem sua expulsão
do país, junto com os demais traficantes estran-

geiros.
EM BRASÍLIA

Filinlo está
otimista

Após o contato que manteve ontem

com o Presidente Médici, o Senador Filinto

Muller declarou aos jornalistas que tem re

cebido notícias tão boas sobre previsões
eleitorais que até receia em anunciá-las. O

presidente da Arena entende que é um erro

minimizar a importância das eleições da

próxima quinta-feira, lembrando que o me

lhor caminho para a normalidade polítiXa e

fortalecimento dos partidos é o de presti
.

giar o pleito nos municípios.
BONS OUlOS

Muito otimista, FililÍto Muller não SI'l

conteve e revelou _ algumas das previsões
que lhe tem sido feitas. Disse que a Arena

espera vencer em cidades importantes que

hoje constituem pontos de apoio do MDB,
citando dentre elas Campinas (SP), Juiz de

Fora (MG), Osasco (SP) e Maringá (PR),
além de eleger a maioria dos vereadores de
Belo Horizonte.

'

Entendo que a atitude do presidente
Oposição é precipitada; ao anunciar vítória .

.

do MDB nas grandes cidades de toda o

País, Filinto Muller observou que em São

Paulo, terra de Ulisses Guimarães, cerca de
400 municípios têm apenas candidatos da \

Arena. Comentou ainda que em Guapore,
cidade natal do líder oposicionista Jairo

Brum, a Árena também concorre a prefeí
tura sozinha.

Com relação' às sublegendas, admitiu

que a sua proliferação provocará o retarda
mento da integração partidária, contudo,
passadas as eleições será desenvolvido 'um

grande esfoço "para cicatrizar as feridas,
curar os ressentimentos a fim de que nova-

mente a ha�onia volte a reinar".
,

O Senador recusou-se a comentar a tese

do seu colega oposicionista, Amaral Peixo
to, favorável a dissolução da Arena e do

MDB para a formação de novas agremia
ções políticas com base ideológica.

LIMA NA ARENA

A pedido do Senador Filinto Muller, o
Ministro Cirne Lima, da Agricultura, assi

nou ontem a ficha de inscrição junto ao

Diretório Nacional da Arena, tornando ofí-:
ciaI o seu ingresso no partido da situação.

Ao anunciar o nome do novo filiado -;:

- E visível que grande parte .

do êxito brasileiro provém da

determinação de acabar com a

dependência nas exportáções
agrícolas, que caracterizaram.
sua economia no passado, para
transformar a nação num pro
dutor competitivo de ampla
variedade de bens manufatu

rados, continuou Clausen.

Depois de afirmar sua satisfa
ção pelo ingresso do Brasil no

Grupo dos 20, concluiu o pre
sidente do Bank of America

que, agora, "os novos desafios,
quando muito pouco, são' ain
da mais complexos do que os

antigos".

MortesemMG
Ao explodir, acidentalmente; uma granada de morteir.o matou

ontem em Água Limpa, nas proximidades de. Belo Horizonte, os

'alunos do CPOR, Gilberto Nannetti Coelho e Augusto lasumori

Kadama, além de ferir José Teixeira. Eles participavam da última

operação de instrução com tiro real do ano,
A explosão. ocorreu quando a granada era introduzida no tubo de

morteiro. Os três estudantes cumpriam as instruções normalmente
.

numa mesma companhia, tendo sido surpreendidos pelos estilhaços
que causaram a morte quase instantânea de Augusto e Gilberto.

José, bastante ferido, foi conduzido para Belo Horizonte e internado
no pronto socorro local. Segundo laudo médico seu estado "merece
xuídado" .

CONTENTES?

Demais.
De casa neva.

Devidame_nte uniformizados,
com música ambiente,
e atendimento personalizado.

Dos 16 mafiosos que foram transferidos para

Brasília na tarde de ontem, alguns foram interro

gados ainda na noite de ontem, em uma das uni

dades militares sediadas na capital federal. O de

legado Carlos Alberto Garcia, que comandou as

investigações para apurar os crimes da quadrilha,
.

já enviou o processo à justiça e outro delegado
deverá ser designado para complementar o caso.

O Ministro da Justiça, Sr. Alfredo Buzaid,
deverá dar uma decisão final sobre o caso dos

mafiosos transferidos ontem para Brasília, na

próxima segunda-feira. O Diretor geral da Polícia
Federal, General Nilo Canepa, vai ouvir pessoal
mente os criminosos que iniciaram ontem à noite

seus depoimentos. Segundo informou o DFP, a

transferência dos criminosos para a capital foi
decida para que "eles fiquem em maior segurança

e mais perto das autoridades que vão decidir o

caso: Supremo .Tribunal Federal, Ministério da

Justiça e Direção Geral da Polícia Federal. Até

ontem à noite não havia qualquer informação
segura sobre o local onde estariam recolhidos os

mafiosos presos.
A intenção da Polícia Federal é de insistir

com todos os criminosos presos afim de obter

mais nomes ligados à Máfia, uma vez que há forte

indícios de não estar ainda completamente desba

ratada a rede. O Governo Brasileiro deverá buscar

uma solução excepcional para apressar o processo

de expulsão dos mafiosos e uma das hipóteses
mais prováveis é a expulsão sumária dos estran

geiros para os Estados Unidos ou França - Países

que pediram a extradição.

Agora no centro da Capital, ao lado da Catedral.
Poéticos? Mas, lógico! Pois agora pretendemos rimar o bem
atender com o bem construir, que ja é uma tradição.

,

A. GONZAGA S.A.
Engenharia e Incorporações Imobiliárias.

Arcipreste Paiva, 11 - Fpolis.

Plantão permanente até as 22 hs. inclusive aos domingos e feriados.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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C8r_a de Florianópolis fixa a

posic8o dos agricultoresdese·
.

Com a presençà de 400 participantes,
foi encerrado nesta Capital o I Congresso
dos Trabalhadores na Agricultura do Esta
do de Santa Catarina, tendo sido elaborado
a .Carta de Florianópolis, contendo as prin
cipais reivindicações da classe.

Neste documento os trabalhadores ru

rais fixam sua posição quanto a 16 assuntos

que julgam prioritário. A Carta de Floria

nópolis é a seguinte, na íntegra:
"Invocando a proteção de Deus, a união

dos trabalhdores na agricultura, a compre
ensão das autoridades constituídas, a cola

boração de todos, estiveram reunidos pela
primeira vez os trabalhadores rurais de San-

taCatarina.'
.

Esta reunião; coordenada pela verda

deira e autêntica liderança da classe, a Fe- .

deração dos Trabalhadores na Agricultura
do Estado de Santa Catarina, nada mais fez

do que apenas cumprir as exigências dos-.
sindicatos miados-

Os objetivos foram expostos com clare

za absoluta:
.

- aprimoramento do sindicalismo no

meio rural
- consolidação da educação nacional ru

ral.
- análise dos problemas sociais e profís

sionais da classe
- - planejamento e desenvolvimento in

tegral das comunidades rurais
- formação e apresentação de reivindi-

cações.
\

Aliado a isto. junta-Se o fator de ser esta

a primeira vez que os sindicatos de traba

lhadores na agricultura de Santa Catarina' .

reünem-se em consresso.

I

I,

I I Somos e disto temos consciência a

maior força obreira da Nação.
Assim, auscultado primeiro as bases �

posteriormente, em Congresso Estadual, re

presentando o pensamento e a opinião de

nada menos do que 200 mil agricultores-do
nosso Estado, confirmado pela unanírni

dade do plenário, foi aprovado o seguínte..
1 - Quanto ao Crédito Agrícola

III a) redução da burocracia;

1111'
b) empréstimos feitos na época certa de

i II acordo com os produtos, evitando-se a ven-

I ii
,

II:

d) abertura de acessos ligando os muni

cípios às BRs-IOI, 282,116 e 470;

e) aceleramento das obras da ponte -do

Goyo-En, na divisa Santa Catarína-Río
.Grande do Sul;

f) melhoramento das estradas intermuní
cipais e municipais.

8 - Quanto às Comunicações
a) -atuação junto -às emissoras de rádio

<

para que dêem maior cobertura ao sindica
lismo no meio rural;

b) atuar junto à Cotesc visando o acele
ramento do plano de expansão dós serviços .

telefônicos do Estado;
"

c) insistir junto aos sindicatos para que
editem boletins visando a divulgação do
sindicalismo no meto rural.

.

9 - Quanto à Educação no Meio Rural

a) estabelecimento de escolas básicas e

de ensino técnico-agrícola no meio rural;
b) maior atenção das autoridades esta

duais e municipais para o aperfeiçoamento;
da rede escolar nas áreas rurais;

.

c)' participação mais efetiva dos sindica-

tos 110 Movimento Brasileiro de Alfabeti
.

.

'

z�ão - Mobral.
10 - Quanto ao Enquadramento Síndí-

cal '

a) revisão. da atual legislação que definiu
o trabalhador rural; .:

b) definição baseada no princípio de.

que o trabalhador rural é a pessoa física'
que presta' serviços ao empregador rural

mediante remuneração de qualquer espécie I

e, ainda, o proprietário ou não que trabalhe:
individualmente em regime de economia fa

miliar, assim entendido o trabalho dos'
membros da família, indispensáveis à pró- .

pria subsistência e exercido em condições
de inteira dependência e colaboração ainda:

que com a ajuda eventual de terceiros;
,

c) que seja extirpado o marco físicodo -

módulo para fins de enquadramento sindi-

cal.
' ,

,., 11 - Quanto ao Síndícalísmo
a) busca de apoio e assistência do Poder

Público para os sindicatos;
b) reconhecimento ao Governo da Revo

lução pela abertura para um sindicahsmo

da dos mesmos na safra, o que causa exces

sivo barateamento;

c) extinção da correção monetária para
os empréstimos agrícolas.

2 r- Quanto ao crédito fundiário

a) crédito no valor real da compra e não

pelo taxado através do órgão financeiro;
b) o sindicato deve ser o órgão de exclu

siva competência para identificação do tra

balhador rural.

'3 � Quanto à Política Fiscal
a) obrigatoriedade da instituição de nota

-

fiscal para todos os agricultores de modo a

se evitar a sonegação de impostos ..
'b) recolhimento do ICM pelo valor da

venda e não pelo valor da pauta;
c) recolhimento do Funrural deve ser

feito pelo próprio agricultor.
4 - Quanto ao Seguro Agrícola
a) instituição de um seguro facultativo

que abranja a todos os produtos.
5 - Quanto à, P'olít;ica de Preços Míni

mos

a) ao estabelecer uma política de preços
mínimos deve o Governo considerar as con

dições do agricultor como também os juros
por este pago; ,

b) desacordo': com o preço mínimo do

suíno pois ao passo que este custa ao agri-;
cultor Cr$ 2,,07. o kg é tabelado a'

Cr$ 1,60; \

c) reajuste .para o preço da cana de açú
car.

6 - Quanto aos Insumos para a Agricul-
tura

I ,

a) condições criadas pelo Governo para
melhorar a agricultura estabelecendo.pre

ços justos, límítação de intermediários ei

fornecimento de insumos a preço de custo..
7 -. Quanto aos Meios de Transporte
a) ligação asfâltíca da BR-282 nos tre

chos Lages=Floríanôpolís-São Miguel
d'Oeste e ligação até Diçnísio Cerqueira;

b) aceleramento das obras da Rodovia,

Transbrasiliana no trecho catarinense 'entre

Volta Grande, no-munícípío de Concórdia"
e Porto União; 'l

c) conclusão e asfaltamento da Rodovia': I

da Amizade, ligando osmunicípios do Vale �

do Rio do Peixe;
_ -

'

autêntico e o estabelecimento de uma legis-

SISTEMAO Com. e Repr. de Maq. Ltda.
,

.

OFERECE
QUALIDADE

TRIUMPH
ADLER

a mais alta eficiência em equipamentos para escritório.
RUA: FELIPE SCHMIDT-23 - S/14' FONE 47-05 FLORIANOPOLlS - SC

FUNDAÇAO EDUCACIONAL DE SANTA

CATARINA - F E S C
UNIVERSIDADE PARA O DESENVOLVIMENTO

DO ÉSTADODE SANTA CATARINA - U D E S C

ESCOLA SUPERIOR DE ADMINISTRAÇÃO E
GERÊNCIA - ESAG
E O I T A L No. 05/72

Concurso Vestibular para o CURSO NOTURNO de

Administração da. Escola Superior de Administração e Gerência -

ESAG - com duração de 5 (cinco) anos:
.

1. A Escola Superior de Administração e Gerência intégrante da

Universidade para o Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina,
faz saber, a quem interessar possa, que estarão abertas as inscrições
ao VESTIBULAR parao Curso de Administração, no perlodo de 11

a 15 de dezembro, no' horário das 14;00 às 18:00 horas, à rua

Visconde de Ouro Preto, 91.
1.1. Para inscrever-se o candidato deverá:

1.1.1. Preencher requerimento próprio, à disposição na

Secretaria da Escola;
1.1.2. Apresentar a Carteira de Identidade;

"

1.1.3. Apresentar documento que comprove a conclusão de

curso de n(vel colegial;
1.1.4. Pagar a taxa de inscrição.
2. Os candidatos que apresentarem diploma de curso superior

ficarão dispensados da apresentação do documento do item 1.1.3.

3. São aceitas fotocópias devidamente autenticadas.

4. Não serão permitidas inscrições Pelo correio, admitindo-S€

todavia, através de procu ração.
5. Os documentos apresentados serão devolvidos no ato da

inscrição.
6. O número de vagas é de 40 (qearental.
7. PROVAS ,

7.1. As provas serão eleboradas sob a torma.ce questões objetivas

que, tanto quanto possfvel, eliminem a margem de SUbjetividade do

julgamento e assegurem o rigor da classificação;
7.2. As provas do concurso vestibular limitar-se-ão ao conteúdo

obrigatório do ensino de grau médio abrangendo conhecimentos de'

Português, Geografia, História, Matemática e Ciências;
7.3. � realização das provas será no Instituto Estadual de

Educação em duas etapas;
7.4. Dia 7 de janeiro de 1973, às oito horas da manhã -;: provas

de Português, História e Ciências;
7.5. Dia 8 de janeiro de 1973, às oito horas da manhã - provas

de Matemática e Geografia. ,

8. PREENCHIMENTO DE VAGAS
8.1. O Concurso Vestibular ter-se-á rigorosamente pelo processo

classlficatório, com aproveitamento dos candidatos até o limite de

40 (quarenta) vagas fixadas pela Congregação, excl�indo-se o

candidato com resultado nulo em qualquer das provas;
8.2. Em caso de desistência de candidatos classificados com

direito à matrfcula, serão chamados outros pela ordem de

classificação, desde que o fato ocorra em tempo hábil.

Florianópolis, 11 de outubro de 1972
Romeu Sebastião Neves

Secretário

Visto:
Ary Canguçu ,de Mesquita
O i reter Ge ral

��.

CHAPA DE 4 mm, ONDA CURTA,
VERMELHA OU CINZA

�
CHAPA Il€ 5 mm, 'ONDA LARGA,

VERMELHA OU CINZA

,�
CHAPAS DE 6 E 8mm, ONDA LARGA

�
lUHA MODULADA SANO

�
SANOCALHA BANDEJA

..fL_SL___fL
SANOCALHA BANDEJA c/ MEIO-TUBO

�
SANOCALHA MEIO - TUBO

�
SANOMAXI

.I\__/\_A_j\
SANOCALHA 43

<..»
SANOCALHA 90

Indústria de ãmbito Nocional, com
fábricas no Guanabara e Belo Hori

zonte, em tose de expansão, procuro
sólido organizaçõo revendedora de
materiais paro construcôo, com boa
estruturo de vendo, o fim de ser de

positaria,de seus produtos e Represen
tá-Ia neste Estado

As firmas interessados que atendam
essas condições deverõo dirigir-se por
"corto 'ÇlO endereço indicado, juntando
minucioso referência cadastrol do firmo
e de seus titulares. Guardo-se' sigilo.

/'

�ANO�.A.
indústria e comércio

Endereço: Rua Marcilio Dias. 26 - ZC-14

C. Postal 1924 - ZC-OO - Tel. 223-1820

CEP - 20000 - RIO DE JANEIRO -' OB

End. Telegráfico SANOS

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMt'RAS
TOMADA DE PREÇOS No. 72/883

A V I S O

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto

GE-15/12/69-8755, até às 15 horas do dia 28 de 'novembro de

1972, para o fornecimento de "MATE RIAL ESCOLAR",
destinados ao DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS.

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, .Florianópolis, onde

serão prestados os esclarecimentos necessários e 'fornecidas cópias de

Edital. _

'

Florianópolis, 10 de novembro de 1972.
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral
GRAÇASALCANÇADÀS

Ao menino Jesus de Praga agradeço as graças alcançadas.
H.B.

CORRETORES
ESTAGIÁRIOS

Escritório de Advocacia, devidamente credenciado pela Ordem dos
Advogados .do Brasil, aceita 2 (dois) Estagiários. Rua José Cândido
da Silva, 721 - Estreito.

MÁRCIO LUZ DA CONCEiÇÃO.Empresa estabeie.. ,da nesta capital, necessita de Couerores,

Informações à Rua Hermann Blumenau no. 54.

lação_de __

valorização do' homem do campo;
c) insistência junto ao Ministério do Tra

balho e Previdência Social para a liberação
de cartas sindicais.

12 - Quanto ao Cooperativismo
I

.

a) maior divulgação dos benefícios que
o sistema de cooperativismo pode causar

para os agricultores;
b) participação dos sindicatos na políti-

ca cooperativista.
•

13 - Quanto à Assistência Técnica
a) considerar a assistência técnica atual

'mente prestada pelos órgãos estaduais insa
" tisfatória, pois atinge apenas uma minoria

.

privilegiada;
b) considerar que a assistência técnica

;
ao pequeno agricultor deve ser feita através

_

dos sindicatos em convênio com osórgãos
públicos.'

14 - Quanto à Previdência Social
a) encaminhamento do manifesto ao Mi

nistro do Trabalho, pedindo estudos vísan-
'.

do a criação de um seguro de acidente para
'

. 9 trabalhador rural;
b) atendimento �o trabalhador rural aci-.

dentado em qualquer hospital- que mante

nha convênio com oFunrural:
._

. c) que a comissão representante do Fim:
rural. nos municípios seja integrada por tra
balhadores rurais indicados pelos síndica
tos;

d) pensão especial para ri filho menor

inválido do trabalhador rural;
e) desacordo com a atual política de

corte de aposentadorias atualmente impos
ta pelos fiscais do Funrual em nosso Esta-

do; "

f) maior fiscalização pela Secretaria da
Saúde referente aos postos deSaúde, já que
a grande maioria não vem prestando atendi-

'

mento. .

15 - Quanto ao Problema Habitacíonal
a) participação do agricultor nos progra

mas do Banco Nacional de Habitação.
16 - Quanto à Reforma Agrária
a) encaminhamento do expediente às.

autoridades, pedindo a implantação da Re

forma Agrária em Santa Catarina com a in

clusão na área prioritária daqueles municí
pios onde existam latifúndios ímproduti-'
,yos" _

�ENHORES INDUSTRIAIS

Irmãos Gerson lida.
INSCRiÇÃO N," 96/3802 - C:G,C, '92;V�9511001

fABRiCAÇÃO' DE MATRIZES DE CORTE ,

E REPUCHAR - FÓRMAS .DE .INJETAR
E A PRESSÃO., SERViÇOS EM 'FREZA,

,

RETIF'ICA, SERRÁ-FITA, ETC,

Rua Atanásio Belmonte. 2�2 -: Pone i2.76t9 . P. Alegre

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE'PREÇOS No. 72/884

A V I S O

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente,' nos termos do Decreto

GE-15/12/69-8755, até às 15 horas do dia 28 de novembro de

1972, para o fornecimento de Cadernos Escolares, destinados ao

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS.
O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

'Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Florianópolis, onde

serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de

Edital.
Florianópolis, 10 de novembro de 1972

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do vefcülo marca

Volkswagen, ano 1964, cor Bordô,"Chassis no. B-4160215, motor

no. B-811173, pertencente ao sr. Antônio Mentor de Mellq'
Sobrinho.

CERTIFICADO EXTRÃVIADO
Foi perdido o Certificado' de Propriedade do veiculo marca

Lambreta, ano 1967, cor Vermelha e Preta, Motor no.'
Li-150R:86980R, Chassis no. Li-15034313, pertencente ao sr.

Vergflio Milbraty.
--------------------------------�
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\ Industriais se
reúnem no 'Sul

Os dirigentes da Federação das Indústrias, do Sesi,
Senai, Instituto Euvaldo Lodi e Ciesc estarão reunidos
'hoje em Tubarão com autoridades, uníversitários e

'industriais de toda a região Sul do Estado, para exame

-dos problemas locais ligados ao setor,
O programa também prevê uma visiia da comitiva às

instalações da Incocesa, após o que o presidente da
Fiesc, Bernardo Wolfgang Werner, vai _ inaugurar na

localidade de Rio Maina o reembolsâvel de
,

medicamentos instalado pelo Sesi e pelo Sindicato dos,
Mineiros.
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Eletrobrás examina
progr,!,ma da C.I.se
Uma equipe de técnicos do Departamento' de

Investimentos da Eletrobrás .. avistou-se em Florianôpog
com o presidente da Celesc, Osvaldo Douat, analisando a

.posíção dos fínancíamentos em curso realizados pelas duas

lempres;{s .

,

Tambérn foi examinado o programa de aplicação dos
recursos que serão liberados pela Eletrobrás para a

'cobertura dos investimentos da Celesc no exercício de
1973.

O orçamento de investimentos da Celesc para o próximo
.ano prevê aplicações da ordem de Cr$ 100 milhões. Esse
: total é composto em parte por recursos próprios da empresa
;e, em grande parcela, por recursos do Governo Federal.
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SENHORIAL RESIDÊNCIA El'vfCÚRITIBA,
PERMUTO OU VENDO n
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própria para Fam(lia com crianças, ampla sede; Importante
Firma, Colégio, Clfnica, Consulado etc. Estilo colonial Inglês,
terreno 36m. frente asfalto, ótima zona boas residências,gele.
jardim arborizado, pãteos para muitos carros, gele garage com
WC, Q. empr.; lavanderia, 2 Q. no sótão e porão-adega.
Ainda, outra construção para depósito ou moradia, contendo
sala gde, 2 Q.' e WC. Outro jardim atrás, quintal, mais 1

gramado e churrasqueira. Base Cr$ 300, podendo entrar no

negocio epto., casa em Florianópolis, ou fazenda 150-200

algs a justo valor até Cr$ 200. A casa está alugada por

Cr$ 1.750; poderá ser pedida já, ou continuar alugada com

reajuste anual de 20%. Necessita pintura e alguns reparos.

Direto com o prop, Tel. 22-6927. Caixa postal 1.008.
Estudo ofertas de Imobiliárias.
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ALUGA-SE -APARTAM�", �O
Aluga-se um apartamento com sala ampla, 2'quartos, quarto!

.

Ide banho, cozinha e área de serviços, situado à rua Duine:
.

iSchutel no. 32. Tratar à !ua Urbano. Sales no. 37, tele.fonel
,2981.
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PREDlO NO CENTRO'
VENDE-SE

Prédio com 2 pavimentos, 5 instalações sanitárias, 5 entrade

independentes, próprio para escritórios, cl (nica ou residências,

Desocupado. Tratar Rua Nereu Ramos no. 17. Telefone 4279. Local

do imóvel: Rua Álvaro Carvalho, 70 esquina Rua VldalHarnos,
- -

LAGOA DA CONCEiÇÃO' d

VENDE-SE ÓTIMA CASA COM TERRENO MEDINDO 24 x 2� O

COM VISTA PARA LAGOA. PREÇO Cr$ 20.000,OOCOM 50% DE
11

ENTRADA. TRATAR NA OBRA EM FRENTE AO POSTO DE
oS

GASOLINA DA LAGOA.
d
c

�-

VEMAGUET - 1967
, IP

Última série. Preço à vista Cr$ 8.000,00. Tratar à Av. Presiden� S

,Kennedy, 69-F - Campinas corriSalvador,
. .

I;

Vende-se um piano Esenfelder,
Tratar pelo Fone 41-45.
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CONSTRUTORA IRMAOS MULLER LTDA.
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Rua Dr. Fúlvio Aducci, 763
Estreito -. Fpol is - SC

FONE: 3736

.CASAS RESIDENCIAIS

APARTAMENTOS

CONJUNTOS COMERCIAIS

INDUSTRIAIS

Projeto e Construções ....

e

com flnenclamento-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JOINVILLE

A agência do Banco d�
B nsil em Joinville passarar.

litender seus c lentes pro-a a
diit.

.

visoriamente .no e IJ ICIO

Adinco, localzzado na rua

Princesa Isabel, ao lado do

Forum da Comarca, a par

ti da próxima segunda-

[lr·ra. A transferência do
el

bancá
.

estabelecimento ancano e

ativada pela reforma de
m

. .

S d
sua sede propna.

_ e�n o

direção da agencza, o
a

tendimento no edificioa . .

Adinco devera vigorar

aproximadamente por um

ano_._------
JOINVILLE

Teve inicio no Centro

de Treinamento Agricola
da Fundação 25 de Julho,

no Distrito de Pirabeiraba,

o treinamento intensivo

para soldados agri�ltores.
O curso é promovido pelo
130. Batalhão de Caçado
res Fundação 25 de Julho

e Programa Intensivo de

Preparação de Mão de

Obra, e objetiva dotar os

filhos de agricultores que

estão prestando serviço mi
litar, de uma carreira pro

fissional de acordo com

sua vocação. Do programa
constam aulas sobre bovi

nocultura do arroz, soja,
milho, suino, avicultura,
cooperQ,tivismo e sindica-

lismo, crédito rural e no

ções de higiene e saúde. As

, aulas são ministradas por
técnicos da Fundaçâo 25

de Julho, 130. BC, ACA
RESC, IBDF, Banco do

Brasil e PLAMAN-BGL.

SÃO FRANCISCO

Foi confirmada para o

próximo dia 1 7 a solenida

de de transmissão do co

mando 'no Forte Marechal

Luz, em São Francisco ia

Sul, com a presença de

autoridades militares e ci-

I
vis. Q novo comandante
dessa unidade será oMajor
de Artilharia João Piragibe
de Backer. Por outro lado,
o Lions Clube de São
Francisco do Sul pro
moverá um jantar no pró
ximo dia 23 a fim de ho

menagear o atual Coman
dante do Forte Marechal
Luz, Major Osvaldo de
Paula Moreira.

BLUMENAU

A Diretoria do Colégio
Normal Pedro II, de Blu
menau, confirmou para
hoje a realização da soleni
dade comemorativa ao Ju
bileu de Prata do educan
-dário. O ato terá lugar no
Campo de Esportes do Co
légio e, na ocasião, haverá
demonstração de ginástica
e abertura da exposição de
trabalhos escolares. A ex

posição, que ficará à visita

ção pública até O próximo
dia 19, reúne, além de tra

balhos escolares, documen-
tos que revelam as ativi
dades do Colégio em seus

dai 25 anos.
ias,
leal

JOAÇABA
-

O Ministro Cime Lima,
da Agricultura, autorizou

2� o Diretor Estadua? do Mi
DE
DE nistérin da Agricultura em

Santa Catarina, Sr. Alberto
dos Santos, a outorgar
Convênio de administração

I por um prazo de 10 anos e

e"� subscrever o termo de en

trega dos Postos Agrope
cuários de Joaçaba e Iri-
,neôpolis. O convênio será
firmado através do Institu
to Brasileiro de Desenvol
vimento Florestal.
---...... - .._---

CANOINHAS
O Departamento de Es

tradas de Rodagem deu
lI1ício aos serviços de cons

h,'ução da ponte sobre :o
rIO Canoinhas. A obra terá
sessenta metros de vão e
está localizada na' estrada
SC-21, no trecho Canoi
nhas-Mafra, contornando

/ � cidade de Canoinhas,
JUnto à área industrial. A
Ponte, cuja construção
obedece à moderna técnica
de engenharia, custará ao

_
Caverno Cr$ 300 mil. As
obras estão à cargo da Re
sidência do DER em Ca
noinhas.

Curitibanos: nowas
obras são entregues

Curitibanos (Correspondente) - O
Governador Colombo Salles inaugu-.
rou, ontem à tarde na presença de au

toridades estaduais e municipais o no

vo Centro de Saúde de Curitibanos,
vinculado ao Departamento Autôno

mo de Saúde Pública.

Prisco vai

hoje ao Sul
O Secretário da Saúde

visitará hoje ao sul do Es
tado, integrando a comi
tiva do Governador Co
lombo Salles, a fim de
inaugurar o Posto de Saú-

.

de do município de Grão
Pará, que funcionará den
tro da nova sistemática de
senvolvida pela Secretaria,
de integração com as Pre
feituras Municipais.

O Sr. Prisco Paríso esta
rá, ainda, em Armazém,
acompanhando a entrega
das obras de ampliação do

Hospital local, que teve a

participação financeira do
Governo do Estado.

PARA VEREADOR
WALDEMAR FILHO

2212

de que votem nos candidatos da Arena

no próximo pleito, numa demonstra
ção de apreço ao Presidente Médici,
ação do Governo Estadual e prossegui
mento da obra administrativa munici

pal.

Além de líderes locais e de grande
parte da população, estiveram presen
tes, ainda, os DeputadosWilmar Orti
gari e. Zany Gonzaga, e os candidatos
da Arena,
CENTRQ MODEW

O Governador compareceu, com

sua comitiva, mais tai:de, ao ato de

inauguração do Centro de Saúde.

Depois de palavras do Presidente da
Câmara, o Chefe do Executivo pediu
que o Secretário da Saúde o represen
tasse, tendo o Sr. Prisco Paraíso feito
um relato suscinto das principais reali
zações da atual administração no setor

, saúde.

- O Centro de Saúde que o Gover
no Colombo Salles, cumprindo o que
está planejado no Projeto Cataiinense
de Desenvolvimento, está entregando

.

neste momento, é a Unidade Sanitária
mais avançada e moderna do Departa
mento Autônomo de Saúde Pública -

enfatizou o Secretário.

E, mais adiante, justificou: "A co

'munidade de Curitibanos passa a ter,

com esta obra, não um Posto de Saúde
instalado em duas precárias salas de

madeira, com um médico e dois fun
cionários para oferecer assistência, mas
um moderno e amplo edifício, ser

vindo de abrigo para atividades profis
sionais de 5 médicos, 2 dentistas, um
bioquímico e 15 funcionários". '

O Secretário Prisco Paraíso ressal

tou, também, que o Centro de Saúde
Modelo de Curitibanos é o primeiro
projetado pelo atual Governo, dentro
de especifIcações defmidas conjunta
mente pela Coordenação de Saúde Pú

blica e Hospitalar e os engenheiros da
Secretaria de Transportes e Obras.

- Esta unidade, dotada de uma no
va filosofia de ação médica e admínís

trativa, a partir do projeto arquítetõ-<,

nico, - prosseguiu - oferecerá assis

tência à maternidade e infãncía, aten
ção especial aos casos sociais, para
montar, aproximadamente, um ambu
latório de saúde mental, um gabinete
odontológico e um aparelho de abreu

grafia.
Na execução do projeto foram gas

tos cerca de 500 mil cruzeiros e as des

pesas de custeio para manutenção em

1973 superarão estas cifras.

Depois da inauguração do Centro
de Saúde o Governador concedeu au

diências públicas a líderes da região.

Suinos ,aumentam em 'O
mil a produção em se

. Cerca de 30 empresas que estão sendo

implar:.tadas no Oeste Catarinense, nos mu

nicípios de Chapecô e Xaxim, poderão pro
duzir a partir de dezembro próximo dez

mil suínos tipo carne. A informação partiu
do Secretário da Agricultura, acrescen

tando que essa estimativa é resultado posi
tivo de um convênio. celebrado em jurho
último entre o Frigorífico Saic de Chapecô
e a Acaresc. Revelou o Sr. Glauco Olinger
que as empresas manterão individualmente

uma média de 30 porcas criadeiras de ele
vado padrão zootécnico, durante o primei
ro ano de funcionamento. No decorrer do

segundo ano de atividades, esse número se-

rá ampliado para 50, garantiu o titular da

Agricultura.

Esclareceu o agronômo Glauco Olinger
que as trinta empresas agro-pecuárias estão
sendo implantadas com fmanciamento da

ordem de Cr$ 3 milhões, recursos forne

cidos pelo Besc. A orientação técnica está a

cargo de um engenheiro agrônomo - espe
cialista em suinocultura - contratado pela
Acaresc. As instalações das empresas conta

rão com sistema adequado de armazena

mento de milho para alimentar os suínos e

terãosuas dependências sob constante con

trole sanitário.

JOALHERIA E OTICA ROBERTO MÜLLER

RUA TRAjANO. 4-C

JÓfAS
.

ALIANÇAS DE OURO
SEM SOLDA, RELÓGIOS
DE PULSO E ARTIGOS
PARA PRESENTE�
CARTÕES DE PRATA Cf
GRAVURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
GIOS.
AVIAMENTOS DE RE
CEITAS DE ÓCULOS.
ARMAÇÕES NACIONAIS
E ESTRANGEIRAS.

FLORIANÓPOLIS

·ELETROSUL

Transmissão

Tubarão processa o
Prefeito de 'Osório

. \

O prefeito de Osório, município situado
a 111 quilômetros de Porto Alegre tem o

prazo até segunda-feira para se defender, na
Justiça, da acusação do TV Clube de Tuba
rão de ter sido o mandante -do arromba
mento e violação da repetidora de televisão

pertencente ao clube e que está localizada
no município gaúcho de Osório.

No mandado de segurança encaminhado

a Comarca de Osório, o Prefeito Inter

'ventor do município, considerado área de

segur ança nacional, Carlos Dornelles de

Azambuja, é acusado de abuso de autori
dade porque, ior seu livre arbítrio; man- '

dou trocar o canal da estação repetidora
situada no Morro Pelado e que passou a

transmitir o sinal da TV Piratini, quando o
sinal" distribuído pelo 'lN Clube de Tubarão'
era o da TV Difusora, ambas de Porto Ale

gre.

Distante 180 km de Osório, Tubarão re

cebia as imagens da TV difusora, canal lO,

através da estação repetidora, que era a pri
meira de uma rede de outras 15, permi
tindo que o sinal chegasse a 26 municípios
de Santa Catarina, de Araranguá até Imbi

tuba, atingindo aproximadamente 700 mil
habitantes e cerca de 40 mil aparelhos de

televisão.
. A estação retransmissora do Morro Pela-
do, no município gaúcho, foi montada pelo
TV Clube de Tubarão que, segundo os ter

mos do mandado de segurança, comprou o

equipamento, e montou as intalações com

dinheiro arrecadado junto à comunidade
catarinense e com auxílio da Companhia
Siderúrgica Nacional. A direção do Clube

defende" Q direito de escolher qual a progra
mação de TV a ser repetida e acusa o pre
feito de Osório de "abuso de poder, que
fere o .direito individual" pela decisão que
tomou baseada na alegação de que a prefei
tura de seu município é permissionária de
um canal e pode escolher o de sua preferên
cia.

Decoração atrasa,
,

• A

mas sal este mes
em 8lumenau"

Porto tem

seu Plan.o
DiretorBlumenau (Sucursal) - A falta de material plástico

para revestimento das peças que comporão a ornamen

tação de Natal programada para a Rua Quinze prejudi
cou. os trabalhos do decorador Luiz Adão e compro
meteu o prazo de instalação. Para evitar um atraso

maior, o próprio vencedor da concorrência se deslocou
ao Rio de Janeiro onde adquiriu todo o material necessá
rio à montagem das peças, garantindo o cumprimento do
contrato celebrado com a Municipalidade. Os trabalhos
já estão sendo executados em ritmo normal e a coloca

ção das peças, antes programada para a primeira quinze
na de novembro, só acontecerá na segunda. As peças já

.

estão sendo revestidas com plásticos coloridos, marcando
a etapa fmal do serviço.

..

Considerada atração turística, a decoração alusiva aos

festejos natalinos de Blumenau, vem se constituindo lia
melhor ornamentação de cidade, superando inclusive a

do carnaval de Florianópolis. Para este ano, Luiz Adão
Quintanilha conjugou três temas num só e intitulou seu

trabalho de "Do Amor à Luz", "O Homem Constrói" e

"O Chamado da Fé". A ornamentação será luminosa,
alegrando muito mais as noites que antecedem a festa
magna da cristandade e chamando atenção para as tradi
cionais compras de fim de ano. A tradição se repete a

cada ano e esse ano, os dirigentes lojistas solicitaram a

Municipalidade para que a decoração fosse instalada mais
cedo com o objetivo de trazer mais gente a Blumenau
para as compras de Natal.

cer-

EMPRÊSA BRASILEIRA
DE TELECOMUNICAÇOES

O Plano Diretor do Por
to de São Francisco do
Sul, que deverá definir o

aproveitamento das áreas

portuárias e determinar o

aparelhamento dos servi
ços de carga e descarga, fi
cará pronto em dezembro

próximo. A informação foi

prestada pelo Departa
'llento Nacional de Portos
e Vias Navegáveis, acres

centando que os estudos
estão sendo realiiados por
uma firma espeéializada.

Segundo o DNPVN, a

C ompanhia Riograndense
de Adubos e a Sinex, além
de outras, demonstraram
interesse em instalar-se em

São, Francisco do Sul. A
Sinex objetiva a indus

trialização de soja, milho e

pescado, aproveitando o

porto para o incremento
da exportação.

Caixa'Econômica Federal
FILIAL DE SANTA CATARINA

I

COMUNICAÇAO
A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL-FILIAL DE SANTA CATARINA
COMUNICA QUE ESTÃ OFERECENDO MAIS UM SERViÇO AOS _SEUS
CLIENTES: O RECEBIMENTO DE TRIBUTOS FEDERAIS, EM SUA AGENCIA

CENTRAL, LOCALlZÁDA À PRAÇA XV DE NOVEMBRO; No. 30, EM

FLORIANÓPOLIS.

AGENTE COMERCIAL

,-

EMBRATEl

Aviso de pré-qualificação para firmas construtoras de Linhas de
-

. AJUDANTE ADMINISTRATIVO

VINCULADA AO MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇOES

AGENCIA DE SERViÇOS PÚBLICOS DE TELECOMUNICAÇOES
A Empresa Brasileira de Telecomunicações S.A. - EMBRATEL, está recrutando' pessoal especializado para a sua Agência

Telegráfica de Florianópolis nos cargos e condições adiante especificados:

Salário inicial Cr$ 1.620,30
. - Curso Científico completo ou equivalente;
� Curso especializado em assuntos da área comercial (Técnicas de Vendas, Promoções de Vendas ou Pesquisa de Mercado)

e conhecimento especializado na área de telecomunicações;
, .- Três anos de experiência em função correlata.

Salário inicial Cr$ 1.078,20
- Curso Científico completo ou equivalente;
- Bom índice ,.oe datilografia (150 por minuto c/máximo de 10 erros pormil);
- Dois anos de experiência em função correlata (Assuntos Administrativos gerais);

AUXILIAR DE SERViÇOS·GERAIS

Todos os candidatos deverão:
- ter idade entre 18 e 35 anos;
- prestar exame de seleção.

A Empresa oferece ainda, para todos os empregados:
..:.. Assist. Médica;
- Seguro de Vida em Grupo;
- Férias de 30 dias.

Todos os candidatos interessados deverão apresentar-se à Rua Saldanha Marinho, s/n - defronte ao Instituto Estadual de

Educação - nos dias 13, 14, 16 e 17 do corrente, no horário das 08:00 às 12:OO"e das 14:00 às 18:00 horas; munidos dos
seguinte documentos:

- Carteira Profissional
=Carteira de Identidade;
- Título de Eleitor;
- Certificado de conclusão do curso exigido;
- Duas fotos 3 x 4.
SERÁ COBRADA TAXA DE INSCRIÇÃO:

Agente Comercial e Ajud. Administrativo Cr$ 10,00
Auxiliar de Serviços Gerais Cr$ 5,00

Salário in,,;at Cr$ 397,50
- Curso primário completo.

O Chefe do executivo chegou por
volta das "14 horas, acompanhado do
Secretário Prisco Paraíso, dá Saúde, e

do dirigente da Casan, rumando direta
mente à sede da Prefeitura Municipal,
onde ,participou da assinatura de dois
convênios. Pelo primeiro, firmado en

tre a Prefeituta e a Casan, terão ritmo

mais acelerado as obras de implantação.
do Serviço Municipal de Água e Esgo
to, já em andamento, O segundo acor

do prevê a transferência, pela Prefeitu
ra Municipal, de recursos mensais de
30 mil cruzeiros e o Gabinete Odonto

lógico para funcionamento do novo

Centro de Saúde em dois turnos, a par
tir de janeiro do próximo ano.

Falaram, na ocasião, o Presidente
da Câmara e o Prefeito Municipal, des
tacando a ação administrativa do Sr.
Colombo Salles e prestando homena

gens pela visita oficial à cidade.
Em rápido pronunciamento, o Go

vernador voltou a reiterar aos políticos
e eleitores de Curitibanos a confiança

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.

(SUBSIDIARIA DA ELETROBRAS)

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. - ELETROSUL, está

procedendo à pré-qualificação de firmas especializadas para construção
de aproximadamente 500 km de linhas de transmissão, em 230 kV,
circuitos simples, relativos aos sistemas associados às Usinas Geradoras

de Salto Osório e Jorge Lacerda, nos estados do Rio Grande do Sul,
Santa Catarina e Paraná, a partir do 10. trimestre do próximo ano.

As instrucões para Propostas de Pré-Qualificação estarão à

disposição das firmas interessadas até o dia 17 de novembro de 1972,
no endereco abaixo das 10 às 12 horas e das 15 às 17 horas.

. !

CENTRAIS ELÉTRICAS D<? SUL DO BRASIL S.A. - ELETROSUL

DEPARTAMENTO DE CONSTRUÇÃO
RUA DA ALFÃNDEGA, 80 - 80. ANDAR

RIO DE JANEIRO - GB
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PopulaCao de ItapeRla conviveu
Riais de URIRlês caRl osRlafiosos

; I

o Comportamento das famílias de "fazendeiros" e

"comercían tes" foi normal e não despertou qualquer
suspeità junto à população do balneário catarinense de

,I Itapema, situado a cerca de 60 quilômetros Florianópolis e

Il�i ao lado do disputado Balneário de Camboriú.

Iii A princípio, os' vizinhos dos inesperados veranistas

II ' desconfiavam apenas pela decisão ínarredável de alugar as

casas, em regime de urgência. Um dos proprietários de uma

das casas chegou até a tentar convencer o candidato a

inquilino a desistir da idéia, pois ainda. faltavam alguns
meses para o início do período de veraneio.

A história teve início no dia 10. de outubro. No dia de

Finados, a chegada de' dois veículos determinou a

,II' ,
conclusão. Estavam presos, sem resistência e troca de tiros,

,:1, Tomaso Buscetta, seu filho Benedetto Buscetta, Homero de
1,11

I

AI id G'
-

TC' ti G'
-

I!' .J mel a. uimaraes e eresa ns ma uimaraes, os

ii, integrantes da Máfia e da União Corsa, há muito caçados

II: pelos agentes do DOPS de São Paulo, em 'ação conjunta

1.1.1'11 com a Polícia Federal.
HISTÓRIA ENCENADA

,: I Para a maioria dos habitantes do pacato balneário de

i!: 'I Itapema há uma unanimidade de interpretação quanto ao

Ili I modo dê vida dos mafiosos durante os 32 dias de

111II convivência: cm eles desacreditavam na eficiência policial
'I
ou, o que é mais provável, tem grandes poderes de

encenação. Nenhum movimento estranho ou gesto irregular
foi constatado. Seja pela preferência esportiva - eles eram

I torcedores fanáticos do Grêmio Portoalegrense - seja pelo
,

conhecimento profundo em assuntos agro-pecuários, o fato
.

é que os italianos chegaram a conquistar a simpatia dos

vizinhos. A ponto de ouvirem manifestações de carinho

'i· para com as crianças; mesmo quando os agentes policiais
,

I algemavam os criminosos.

I 'Tudo começou no dia 10. de outubro, com a decisão de
I '

Homero Guima:rães de alugar a casa no. 175 da rua Dom

i I Fernando, em Itapema.
I i 1 O agrônomo Francisco Freire, proprietário da residência,

!':j alertou o pretendente que "essa não é a melhor época para

I: a praia". O "fazendeiro" Homero, entretanto, não
" procurava veraneio e tespondeu que necessitava de

I' descanso, preferindo meses de pouc<?, movimento· no,

.
Balneário.

I I
Pagando o aluguel de outubro adiantado, o mafioso

II
II

, I

Homero Guimarães antecipou que b mês seguinte seria

liquidado, também, logo no início.

No dia seguinte o grupo, já instalado no balneário,
procurou o comerciante Evaristo Schmidt para alugar a casa
de sua propriedade, situada ao lado do número 175 da Dom

Fernando. Neste instante, Homero chegou a cometer o

primeiro erro, que não foi percebido pelos moradores'

locais. Apresentou-se em uma casa próxima, depois de
receber a negativa do comerciante, como representante de

máquinas agrícolas em São Paulo.

Entregando Cr$ 500,00 ao pescador Iliodato João

Correa obtev o imediato aluguel de sua casa.

..:.. Alugamos a casa por volta das 18 horas, e já naquela
noite os inquilinos começaram a morar, como tinham

prometido - conta a Sra. Noremi Joana Correa, esposa do

pescador, acrescentando: "Isto nos preocupou muito, pois
tratava-se de três -homens desconhecidos, que chegavam
num Jeep. Meu marido e eu não dormimos no primeiro dia
e ficamos vigiando.

No dia seguinte a presença de Homero acompanhado de

sua mulher Marta e três crianças - os gêmeos de 7 anos e

um menino de 2 anos - tranquilizou o casal preocupado.
Dizendo que ficariam por dois meses chegaram a contratar

os serviços de lavação de roupa de Dona Noremi.

Homero Guimarães - que a esta altura já era conhecido
como Almeida - viajava constantemente e retomava ao

balneário de Jipe, Volkswagen ou D?dge Dart. Justificava as

saídas, sob a alegação de que a sogra não passava bem em

São Paulo. Quando pernoitava em casa, Almeida recebia

sempre a visita dos moradores da casa da rua Dom

Fernando, justamente Tomaso, Benedetto, Ricardo e

Cristina. Ali perman�ciam até altas horas.
DEPOIMENTOS

- Nunca imaginei que eles seriam marginais. Eram

excelentes vizinhos e vinham à minha casa sempre que havia

jogo pela televisão - conta Dona Cleunice Schmidt, vizinha
dos mafiosos e esposa do comerciante que negou ceder sua

casa para alugar.
Continuando suas impressões afirma: "Nessas visitas

disseram ser com.erciantes de máquinas agrícolas que

estavam de férias. Dificilmente ingeriam bebidas alcoólicas e

poucas aceitaram ,uma dose de uísque. Tomavam muito

refrigerante" .

seu novo governo

.as eleições para escolha a

do presidente e do vice

presidente do Governo Co
munitário do Colégio de

Aplicação do Centro de

Educação da UFSC. O

pleito, movimentado -

392 eleitores - culminou
'uma campanha acirrada,
competitiva, que teve seu

ponto máximo no comício
de quinta-feira.

O Colégio de Aplicação
inovou o antigo sistema de

grêmios, dando-lhe uma di

namicidade quase! palpá-
-

vel. De ano em ano, em
novembro, o Governo Co
munitário muda de' presi
dência, e os eleitores,. alu
nos do Colégio de Aplica
ção são obrigados a votar.

Para votar, .os alunos, pos
suem um título eleitoral,
semelhante ao oficial dos
cidadãos brasileiros., Este
título, além de servir no

ato da votação, serve tam

bém como documento no

ato da matrícula, valori
zando assim o eleitor, da
mesma forma - ou quase
- que na vida dos adultos.
"A ELEIÇÃO É UMA
FESTA"
No dia anterior às elei

ções - ante-ontem portan
to - os candidatos tiveram
chance de expor suas pla-

I Marcela e Kátia compunham a única chapa feminina registrada.

il� p_e_r_d_er_a_m__� � --,

de 3iasãbado
das 21,10 às 23,00

RÂDIO
GUARUJÂ

O marido de Dona Cleunice revela que os mafiosos eram'

profundos conhecedores de futebol. "Eu até me acanhava

díscu tir os jogos com eles. Apesar de italianos conheciam

todos' os jogadores brasileiros. Batiam-se pelo Grêmio e não

davam importância para times do Rio e São Paulo."
- A última vez que foram lá em casa foi na véspera da

prisão. Queriam ver o jogo Fluminense e Coritiba, que

acabou não sendo transmitido pela televisão, apesar de ter

sido anunciado. Conversamos, então, até às 11 horas -

completou Evaristo.

Alessandra, de 7 anos, e Luiza, de dois, filhas de Cristina

viviam brincando com os filhos do comerciante de Itapema.
"As crianças de Cristina eram uns amores" - destaca Dona
Cleunice.

Para os vizinhos Tomaso era Roberto, Benedetto era

Beni. A mulher deste esteve poucos dias na casa e retomou

a São Paulo, alegando que o fílho estava doente e que não

havia se aclimatado.

- No meu estabelecimento compravam muita água
mineral e refrigerantes. De bebida alcóolica apenas um litro

de Chivas. Na minha casa, apesar da insistência, nunca

aceitavam cerveja e vinho - arremata, novamente, o

comerciante Evaristo.

Em novo enfoque, sua esposa, Dona Cleunice,um pouco

mais observadora, diz que um detalhe interessante

chamou-lhe a atenção: "todos fumavam demais, até

Cristina" .

Os moradores da ,casa 175 não ,possuíam veículo e

andavam sempre de ônibus. Seguidamente tomavam o táxi

Opala, placas GJ-00-32, de Ody Andriani e seguiam até

Tijucas. Nunca solicitaram outro motorista.

- Sei muito pouco deles. Eram muito fechados e só me

disseram que eram comerciantes de máquinas agrícolas -

afirma o motorista. "Nunca desconfiei de suas atividades,
pois eram gentis. Às vezes falavam em italiano para mim

não entender".

No dia da prisão, Tomaso e Benedetto estiveram com o

pescador Iliodato para informar que o dinheiro para o

aluguel de novembro ainda não havia chegado, pois o,

companheiro demorara-se no Rio. Pediram para acertar as

contas na próxima semana.

A PRISÃO
Um Opala e uma Variante estacionaram a 100 metros da

casa número 175 da rua Dom Fernando, próximo ao

estabelecimento comercial do Sr. Evaristo Schmidt, Seis
homens saltaram e interrogaram o balconista se vendiam
bebidas a varejo, retomando aos carros em seguida.

Ato contínuo, o Opala, com as quatro portas ahertas
desloca-se para os fundos da casa onde estava a famíli�
Buscetta.

- Na porta da casa eu me assustei, quando �s homens
que estavam nos veículos saltaram. Cada: um com dOis
revólveres na cintura. Um deles empunhava uma
metralhadora. Apavorada; corri para dentro e chamei meu
marido, dizendo que a casa dos vizinhos ia ser assaltada,
Novamente na porta recebi o aviso: "ponha as crianças para
dentro e não se assuste que _é a Polícia". _' Obedecemos
imediatamente - relata Dona Cleunice. Os movimento,
seguintes foram fulminantes, Rapidamente os policiais
entraram na casa e prenderam os membros da qualdrilha
internacional. Apenas Beni tentou fugir, saltando pelo muro

dos -fundos. Encontrou um policial e disse que ia tomar
banho de mar. A conversa não funcionou e Beni - filho de
Buscetta foi algemado.

Os policiais, evitando choques emocionais para as

crianças, cobriram' as algemas' com peças de roupas dos
prisioneiros.

- Fiquei com muita pena das crianças - confessa Dona
Cleunice. Elas choravam muito e a mais velha, Alessandra,
demonstrando seu entendimento das cenas que 'Se passavam,
tremiamuito.

Cristina, a mulher de Homero de Almeida Guimarães,
agradeceu as atenções da vizinha, quando embarcava na

Variant. Afirmava nervosa que tudo era um engano e que
retomaria para completar as férias. Prometeu, en!ão, a

Marília, sua empregada, que voltaria para pagar as duas
semanas de trabalho.

.

\

Depois da prisão, os agentes ficaram no local o tempo
necessário para a execução da Operação Pente-Fino, quando
examinaram tudo o que havia no interior das duas casas.

Hamilton José Pereira, sargento da Polícia Militar e

Delegado de Polícia de Itapema, surpreso com a ação dos

federais, soube da prisão dosmafiosos quando retomava de

uma diligência no interior do município.

MISSA IM MEMORIAN ALDO KRIEGER
A ASSOCIAÇÃO CORAL DE FLORIANÓPOLIS CONVIDA AS AUTORIDADES
CIVIS, M!L11 ARES, ECLESIÁSTICAS, AMIGOS E FAMILIARES DÓ
INESQUECIVEL

AS CANDIDATAS
Ana Maria Warken con

correu para Prefeito e The-
.

reza CristinaWínckler para
vice-prefeito, em chapas
separadas, tendo como

companheiros de chapa,
rapazes. Uma das chapas,
entretanto, composta por
duas meninas, Marcela
Schaefer e Kátia Regina
Faísca. A plataforma da

chapa feminina chega a

surpreender: elas desar

mam completamente a

pré-concepção que se tem

de meninas de 15 anos.

Trabalhavam, no ano que
fmda, em departamentos
do Governo Comunitário,
sob a direção do Prefeito e

Vice que agora saem, en

tão sabem como se desen
volve o planejamento e a

execução das promoções,
além de terem sentido os

obstáculos que o prefeito
pode colocar no caminho
da boa vontade dos chefes
de departamento ..

Em pleito acirrado
Aplicação elege o

MAESTRO' ALDO KRIEGER
para a "SANTA MISSA" QUE MANDARÁ CELEBRAR NO PRÓXIMO DIA 11
DE NOVEMBRO ÀS 19:00 HORAS, NA IGREJA SÃO FRANCISCO DE ASSIS.

CARLOS ALBERTO DA SILVA FARIA
PRESIDENTE

ores. O pleito foi nos mesmos moldes dos oficiais.

taformas de governo pe- Jamentos. Ao contrário não podem ter candidatos,
rante todos os alunos/elei- .. dos sistemas representati- então vamos prometer coi-
tores, que foram dispensa-

.

vos comuns, os alunos ele- sas que interessam a eles,
dos das aulas para ouvir os gem o presidente e vice e já que são menos compro-
candidatos. Nos comícios estes dois escolhem os en- missados que os outros,
houve quem fizesse sua de- carregados dos departa- cujas salas tenham candi-

magogiazinha prometendo mentos. Cada mesa eleito- datos. Na tarde de ontem

o possível e o impossível, ral sem compôs de dois os candidatos que tirÍham
ou o irrealizável, apenas alunos e dois professores. uma "torcida" mais baru-

porque sabe que pode Este ano concorreram 6 lhenta e portanto aparen-
agradar a determinado nú- chapas: três delas compos- tando maior e dando a im-
mero de salas. Houve tam- tas por rapazes, duas por pressão de favoritismo ge-
bém quem, com muita co- um rapaz e uma menina e ral, eram Walter Piazza Jú-

ragem, colocasse sua expe- uma por duas meninas. nior (16 anos) e Dalton
riência e sua disposição de. Silva Ribeiro (16 anos) -

trabalho, como uma prová- OS CANDIDATOS: voto caixão, prefeito e vi-

ve l garantia de muitas APREENSIVOS ce.

realizações. Os eleito- Podem se candidatar à
res/alunos se interessam, se Prefeito e Vice (o Presí-

divertem, querem votar e dente e vice também são
fazem questão de saber o chamados de Prefeito e vi-

que estão prometendo os ce-prefeito) os alunos a

candidatos. Embora hou- partir da ia. série. E este

vesse.. este ano, uma divi- ano havia candidatos desde
são de opinião por salas - a 3a. série até o 20. Cole-
fulano é da sala x, todos . gial.
daquela sala votam nele, Entre os candidatos
sem muita preocupação houve quem tivesse se can-

em discernir qualidades e didatado, inclusive, para
capacidades - ainda há ser mais respeitado pelos
muito eleitor consciente colegas - mesmo não sen-

que despreza o que se cha- do eleito o aluno sobe uns

maria, nas eleições a vere- pontinhos no conceito

ança, de bairrismo. "popular" - e adquirir
Os trabalhos foram rea- mais desembaraço, desen-

lizados por duas secções 'volver-se. Houve também-

eleitorais, situadas na sala quem tivesse lastreado sua

de recreação do espaço físi- plataforma e sua campa-
co reservado ao, Governo nha na psicologia e na viva-

Comunitário e seus depar- oídade: a la. e 2a. séries

Também, em locais on

de os adultos predominam,
uma tradição muito antiga
inclina os homens para a

beleza das mulheres e as

mulheres, as outras, contra
.as mulheres belas. As can

didatas são bonitas e não

há, no Colégio de Aplica
ção, qualquer preconceito
das outras meninas, nem

favoritismo com os rapa
zes. Não é muito fácil de

compreender (pelo desgas
te da palavra) mas é o que
se poderia chamar de rela·
cionamento sadio.

Marcela tem uma opio
nião interessante sobre a

superioridade de um sexo

sobre o outro: "a mulher é

inferior porque se deixou

inferiorizar. Não desenvol
veu suas capacidades da

mesma maneira que os ho

mens. Mas aqui a gente es

tá em pé de igualdade com

os outros candidatos e se

ria chato pra mim se tíves

se que responder quais das

chapas eu acho mais ca

paz" .

OS RESULTADOS DA

APURAÇAO
Dos 368 votos, apura'

dos ainda ontem, a chapa
das meninas' não se deu
muito bem. Mas todos (

candidatos demonstravam
uma vontade muito grande
de acertar, logo, basta fa,
zer votos para que os ven

cedores e novos Prefeito e

Vice-Prefeito do Governo
Comunitário do Colégio de

Aplicação cumpram não SÓ
o que prometeram, mas
desenvolvam muito mais
sua plataforma. Walter
Piazza Júnior e Dalton Si].
Va! Ribeiro - 149 votos,

parabéns. Luís Fernando
Rodrigues e Thereza Cristi·
na Winckler 90 votos. CriS
tóvão Olinger Franco e Si·
dõnio de Oliveira Neto -

38 votos. Ana Maria War·
ken e Paulo Afonso Vieira
- 37 votos. Marcela Schae·
fer e, Kátia Regina Faísca
- 33 votos. Wilton Cordeio
ro e Mário César FurtadO
.: 21 votos.
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Hitchcock
"Frenes;"

aos 72anos

Em Londres, Hitchcock volta aos antigos hábitos; como o, chapéu coco, aparecendo
também com a Legião de Honra, que recebeu da França:

Sedução
e

assassinato,
com

Hitchcock
dando lições

de

humor

macabro em

Frenesi.

%tERTIGO (James Stewart e Kim Novak (2
rnografia de Hitchcock.

Qual o apreciador
de cinema

que não conhece

um senhor

gordo, com ar bonachão,
que aparece

em todos os filmes que

dirige, "um papel

secundarrssimo, sem direito,
sequer, a uma fala?

Pois Alfred Hitchcock, o

mago do suspense,
.

está de volta. Aos 72

anos, em "Frenesi",
o velho mestre está cada

vez mais vigoroso.

"A crítica geralmente
- fala mal, quando eu lanço

·

um filme, mas, dois ou três
anos depois, se refere ao

mesmo filme, dizendo que
se trata de um clássico".
São palavras de Alfred

Hitchcock, aos 72 anos de

idade, conseguindo de
monstrar aos diretores
mais jovens, que ainda é

possível fazer cinema de
qualidade com uma histó
ria quadrada, repleta de.

suspense. O fato foi cons
tatado por todos os que as

sistiram ao filme Frenesi

(Frenzy), na sessão de gala
de encerramento do ülti
mo festival de Cannes.

-

As:

palavras de Hitchcock, fo-
-

ram motivadas por críticas
· desfávorãveís recebidas por

.

suas últimas produções:
Mamie/Confissões de Uma
Ladra e Topaz. O novo fíl
me Frenesi, entretanto, es
tá motivando uma situação
inversa; vem sendo recebi:

do com grande entusiasmo

e apontado como a recupe-
·

ração de Hitchcock, além
dó fato de ter sido classifi

cado, desde já, com um

clássico do suspense, maté
tia em que o cineasta gordo
e gozador é mestre. É o pri
meiro filme europeu de

Hitchcock, depois de vinte

anos; o último foi Pavor
nos Bastidores (Stage
Frigh) de 1951. Perguntá-

,
ram-lhe quais as diferenças
entre filmar na Inglaterra e

nos EE.UU., ao que res

pondeu com sentido pro

fissional - "Quando entro

PSICOSE (A nthony Perkins] dois momentos exponenciais na

nos estúdios, seja em,Hol
lywood ou em Londres e

as grossas portas de ferro
se fecham atrás de mim,
desaparecem todas as dife

renças". Apesar da declara

ç-ão, durante as filmagens
de Frenesi, parece que '0

- veterano cineasta foi' en
volvido pelos sentimentos
de fIlho pródigo que voltai
ao lar, permitindo o pas
seio' das câmeras pêlos lo
cais característicos de Lon

dres, evocações de sua ju
ventude, antes de chegar à-o
Scotland Yard. A famosa

polícia londrina. tem' em
mãos, para resolver, o caso

de doze mulheres que fo
ram estranguladas com

uma gravata de seda;' as
duas últimas são: a ex-mu

lher (Bárbara Leight Hunt)
e a amante (Anne Maseey)
de um antigo piloto da

RAF, papel vivido pelo
ator John Finch, que é

preso como o principal
suspeito no caso. Ontem,
como hoje, Hitchcock é

um preocupado com a per
feição em seus filmes, ape
sar da idade. Ele escreve o

roteiro, fílma, monta e

projeta ii película numa te

la imaginária, muito antes

das câmeras começarem a

rodar. "Eu posso fazer um
filme no meu quarto, es

crevendo num papel, mas
jamais improviso." Numa

cena culminante de Frene

si, o assassino complica-se
com um cadáver e um saco
de batatas;· o episódio si

nistro foi ditado, em seus

mínimos detalhes por
Hitchcock à sua secretária,
durante uni almoço. O cli
ma criminal não prejudi
cou o almoço, tendo ainda
Hitchcock dito para o chef

que veio cumprimentá-lo
depois do almoço: "Os ca

marés estavam excelentes,
mas o vinho podia ser de
uma safra melhor". Frene
si foi rodado em 55 dias;
os trabalhos no roteiro e

preparativos de filmagem

levaram 6 meses. Hitch
cock esmerou-se nas cenas

de estrangulamento, tendo,
feito o que acredita ser

"uma pequena obra prima
no gênero". Hitchcock

preocupa-se com a perfei
ção, não só no cinema, co
mo em sua vida pessoal,
que é calma e serena, lem

brando mais o burguês do

que o místico e extraordi
nário diretor de filmes de

suspense; vive com a espo
sa Alma, numa modesta
casa em Bel Air, Califór

nia, tendo como único lu

xo; uma excelente adega
de bons vinhos. Hitchcock I
explica como consegue
combinar. a vida pacata
com o seu vibrante estilo
de cinema: "Um bom fll
me é uma obra que sai do

cérebro e não do coração.
Talento é importante, mas
a perseverança é funda
mental. Em resumo, o

bom cinema é o resultado
de muito trabalho, quase
de artesanato. E só se pode
trabalhar bem com a vida

organizada". "Escreveram

que eu teria dito que o

ator de cinema, para mim,
não passa de gado. É men

tira. O que eu disse e repi
to é, que os atores deviam
ser tratados como gado.

Há uma grande diferença
entre as duas. frases. O es

sencial é emocionar o pú
blico. E a emoção nasce da
maneira pela qual o diretor
conta uma história, o esti

lo com que monta as se

quências." "Enquanto diri

gia Frenesi, em. certos mo

mentos eu me sentia como
um maestro. A única arte

da qual desconfio; quando
faço cinema é a literatura.

Um bom livro nem sempre
dá um bom filme". A vida
real está concorrendo com

o cinema, com a onda de

assaltos, sequestros e es

cândalos; sobre essa con

corrência, opina ainda o ci
neasta "quando assiste a

um fllme, o espectador en
tra em contacto direto
com a trama. Ele vê o assa

ssino de perto, identifica
se com a vítima e durante
2 horas vive momentos

dramáticos; não creio que
seja possível comparar as

emoções de um espectador
que vê Frenesi, com as de

outro, que lê no jornal, no
tícias sobre um estrangula
dor de 12 mulheres':'. En
tretanto o mestre não des-

preza a imprensa, como

pode rá parecer: quando
chegou para o Festival de

Cannes, trazia nas mãos

um jornal, com 2 fotos na

la. página; uma sua e ou

tra do filme Frenesi.
Em segundo plano, na

mesma página, a foto da
Rainha Elisabeth em sua

chegada a Baris. Mantendo
a tradição e para satisfazer
os amigos, Hitchcock apa
rece duas vezes em Frenesi.

O assassino, o suspeito e a policia; este o alvo da sátira

de Hitchcock, na figura di Inspetot Oxford (Alec
McCowan).

Darci Costa
\
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umas boas bolachas na cara.

A minha ira era a do amante socorrendo a amada.

Falo-vos assim, caros irmãos porque já morro de

saudades desse cantinho do planeta terra, donde, hoje
percebo nunca deveria ter saldo. Esta. lua, . só agora

descubro não é a dos sonetos, nem a dos. namorados, é

sim, um deserto esburacado, ermo de calor e de vida.

E desde que os russos - que como bem sabeis aqui
chegaram primeiro - construiram outro "muro da

vergonha" deixando para os americanms apenas 1/4 da
- lua - o minguante '-- desde então não se tem aqui paz
nem sossego. Paz que por certo sobra aí, caros ilhéus.

Quem me dera voltar já para o papo no "Meu

Ca'Iltinho"e para o siri na lagoa. Por aqui. nem em sonho

Epístolt;' Lunar
Lua, 11 de novembro de 1978 - Ah, caros ilhéus a

terra é mesmo azul! Embora isso não fosse novidade -

Gagarim já o havia dito há muito tempo atrás -

confesso-vos que a primeira visão do meu planeta natal

emocionou-me até às lágrimas. O seu ltmpido azul não

era repousante, nem suave, nem sublime. Era indizível.

Os continentes, num tom mais escuro, destacavam-se dos

oceanos; cujo matiz era muito mais brando, muito mais

ttmido. Logo reconheci, deslumbrado a familiar silhueta
da nossa América com aquele rabinho revirado ao sul,
bem como havia visto nos mapas e aprendido na escola.

Bem me lembro, não sem renovada emoção, de ter

vislumbrado a nossa Desterro num pontinho acanhado a

leste daquele mundo todo,' navegando parada no oceano

atlântico. Pareceu-me um filhote desgarrado da
terra-mãe.

A outros terráqueos, porém, U11$ alienigenas, outros
falsos nativistas, miseráveis Calàbares, pareceu-lhes a

nossa ilhota uma necessidade feita pela América,
entalada no ânus do oceano. Ainda bem que agora posso
dizer-vos, tranquilamente, caros irmãos, ilhéus como eu,

que aquilo absolutamente não ficou assim. Aos

est!angeirOS, dois americanos do norte, disse-lhes que
não passavam duns idiotas, escravos do pragmatismo e

servos de máquinas à toas e por isso mesmo destituúlos

de qualquer consciência do belo. Aos ilhéus traidores -

qualquer dia ainda vos direi quem são' - cassei-lhes a
I

cidadania e neguei-lhes o direito de critica, sob pena de

haverá um recanto assim. Aliás, nada dai se parece e0ll!
.algo daqui, a não ser as crateras que lembram muito Q

. nossa antiga BR-59.
.

De resto, tudo at é bom e é belo. E em verdade, só o

que me alenta a prosseguir nesta triste vida lunar é Q

doce esperança da volta.

Chegado o dia espero poder abraçar-vos a todos no

aeroporto Hercüio LUZ. Não esquecere; mesmo de v.OI
passar o cosmograma: "Sigo.amanhãpt Via Láctea". I

Que Brahmas geladas me aguardem no. Bar do
Katcips.

Sérgio da,Costa Ramos

"

��----�--�------------�----------���--��--�--------�--------------�--�----�------------�I

Cin�m"

Sean Connery e Cláudia Cardinale: A TENDA
VERMELHA (The'Red Tent) de Mihail Kalatozov.

A TENDA VERMELHA (The Red Tent). O tema

debruça-se sobre operações militares no polo e o filme
foi.rodado em regime de super produção internacional,
produzida por Franco Critaldi, o italiano casado com

Claudia Cardinale, que é a' principal figura feminina no

elenco, onde também estão Sean Connery, Hardy Kruger
e. Peter Finch, este no papel do General Nobile.
Desconhecemos detalhes a respeito de A Tenda

Vermelha, além do fato de ser dirigido por Mihail

Kalatosov, russo e responsável por um filme famoso que
se chama "Quando Voain as Cegonhas". Technicolor.
Censura 14 anos. Cine São José: 3 - 7,45 "":"9,45 horas

I
I'

Henry Fonda e Robert Ryan - UMA BATALHA NO
INFERNO (Battle of the Bulge) de Ken Annakin.

UMA BATALHA NO INFERNO (Battle ofthe Bulge)
filme de guerra com predominância de equipe americana,
embora com a presença de elenco internacional: aliados
contra o exército nazista, na última guerra. A direção-é
do inglês Ken Annakin, aparecendo uma lista de nomes

famosos no elenco: Henry Fonda, Robert Shaw, Robert
Ryan, Dana Andrews, �ier Angeli, George Montgomery,
Ty Hardin, entre outros. O filme está voltando, em

reedição. Panavíson/Teohnicolor. Cine Ritz: 5 - 7,30 -

10 horas.
INDEPENDÊNCIA OU MORTE, filme nacional sobre

a data histórica 'do Brasil, rodado em regime de super

produção, dentro do esquema de produção do cinema

nacional. O produtor Oswaldo Massaini mobilizou um

super elenco, liderado por Tarcísio Meira e seguido de

Glória Menezes, Kate Hansen, Dionísio Azevedo e

ou tros. O diretor é Carlos Coimbra, elementoCêxperiente
do cinema brasileiro, cujos melhores resultados foram

conseguidos na área do cangaço. Eastmancolor. Censura

5 anos., Cine Coral: 3 - 8 - 10 horas'; Cine Jalisco: 5 e

8,30 horas.

A MORTE TEM CARA DE ANJO (Twisted Nerve) de
Roy Boulting, com Haylley Mills e Hywell Bennett.
Technicolor. A PRIMEIRA NOITE DO DR DANIEL cf
Lando

,
Buzzanca .. Censura 18 anos. Programa Duplo.

Roxy: 2 c 8 horas.

EVA, A VENUS SELVAGEM, c] Esmeralda de
Barros e Brad Harris MISSÃO MATAR cl. Tarcísio Meira

e Yvone Buckingham. Cine Glória - Programa Duplo: 4
e 8 horas.

O SUPER MACHO cf Lando Buzzanca e Rosana
Podestá. Censura 18 anos. Cine Rajá: 8 horas.

'

A MORTE NÃO MANDA RECADO (The Ballad of
Cable Hogue) de Sam Peckinpah.icom Jason Robards e
Stella Stevens. Technícolor. Censura 18 anos, Cine São

Luiz 8 horas. Darci Costa

Tv

Programação para hoje. - TV Cultura, Canal 6
12,50 - Cine Matinée - 14,30 - Abott e Costello-

16,00 - Blota Júnior Shaw - 17,00 - Bonanza -< 18,00
- Signo da Esperança>- 18,40 - Vitória Bonelli - 19,20
- Bola em Jogo - 19,30 - Rede Nacional de Notícias,
colorido, Vi�Embratel - 19,5\5 - Bel Ami - 20,20-

. Balança Mas Não Cai (em cores) - 22,00 - Além da
I

Imaginação - 22,30 - Cine Espetacular.

ALEGRE
SUA VIDA
OUVINDO
RÃDIO

Paiol
Francisco; missa "in memorian" do Maestro Aldo
Krieger. Durante o ato religioso, dois corais se farão
ouvir - a Associação Coral e o coral da própria igreja,
com um programa especial de músicas sacro-clássicas.

PROTESTO
A histórica Plaza de May.o, no centro de Buenos Aires

foi cenário, anteontem, de outra· manifestação de

protesto, mas. essa de características sem precedentes na
Argentina. Pela manhã, 100 homens se 'reuniram na

esquina do palácio' presidencial, tiraram dos estojos os'

seus. instrumentos musicais e executaram ó hino nacional
argentino, passando depois para um programa variado de
música clássica e popular, enquanto a multidão em volta

aplaudia e pedia bis. Os músicos, membros da Orquestra
Sinfônica Nacional, estavam fazendo uma serenata de

queixas ao presidente Lanusse, reclamando a aplicação
imediata de uma lei que fixa salários e condições de'
trabalho para os integrantes' da orquestra, ao mesmo

tempo em que exigiam a reíncorporação dos antigos
membros. Se essa maneira de reclamar pega por estas

bandas, conhecemos pessoas que vão ouvir músicas 24
horas por dia, durante 365 dias do ano.

LSD, Haxixe e Mescalina
"O uso do LSD, Haxixe e Mescalina podem evitar o

surgimento do câncer e do reumatismo no ser humano,
pois os sistemas orgânicos" dos doentes mentais são

'incapazes de produzir essas moléstias." As afirmações
foram feitas anteontem, pelo Presidente da Sociedade
Internacional de Medicina Cibernética, o médico italiano
Aldo Masturzo, em sua conferência sobre o "Triângulo
M ediográfico": câncer-Reumatismo-Doenças Mentais,
durante o I Congresso Brasileiro" de Cibernética e

Sistemas Gerais, que se desenvolve em Porto Alegre.
"Parece ser. possível a existência de uma substância no

sangue dos doentes mentais, que tem propriedades de
combate a essas doenças, câncer e reumatismo, embora
ainda desconhecida", disse o cientista.

NO TEATRO
.

' Hoje, às 20,30, no Álvaro de Carvalho, apresentação
dos alunos da professora Albertina Ganzo. O espetáculo
de ballet será reapresentado amanhã, à mesma hora, em
benefício, . também, da SERTE e da Sociedade de

Amparo aos Tuberculosos.
' ..

MULATAS
VilnÍa da' Portela, cabrochas e passistas do Império

Serrano, além de· lO fmalistas do Miss Renascença da
Guanabara, estarão no próximo dia 25, no estádio da

FAC,'quando será eleita a "Mais Bela Mulata de Santa
Catarina", uma promoção da Sociedade Recreativa "Os
Acadêmicos da Ilha", que nos envia um convite especial.

. Obrigado.

Luiz Henrique - nova casa noturna.

ARAÇÁ OU O QUE SEJA, Ê BOM
Dez e trinta da manhâ.Luiz Henrique, precedido de

um imenso bigode encimando um charuto, entra redação
adentro e, Iíterãlmente nos rapta, a fim de que
conheçamos sua nova casa noturna, no térreo do
restaurante' Panorama, na rodovia Ivo Silveira.
Dominando toda a Cidade, com vista para as duas baías,
a Araçá (nome ainda não oficial) é a maior curtição no
que tange a boates. Super colorida, com mesinhas sob
tendas, 'lampiões, mais para enfeitar do que para
iluminar, e pedrinhas multicoloridas penduradas em

todos os cantos. Tem uma excelente pista de dança e, em
matéria de som deve ser o fino, uma vez que isso está'
dentro da especialidade de Luiz Henrique, que pretende
a nova casa noturna como um local dos mais- tranquilos
para passar algumas horas da noite... ou a noite inteira.

LAGOA IATE CLUBE
Formidável, é a palavra para descrever as piscinas e os

espelhos d'água, que já estão sendo concretados no
Lagoa Iate Clube. Como o UC não manda mais notícia,
a curiosidade foi mais forte e rumamos para a Conceição,
dispostos a verem que 'pé estavam as coisas e onde estava

indo o dinheiro das nossas mensalidades. Pois lá está.

Enquanto dezenas de operários trabalham nas pisçinas,
outros tratam do ajardinamento ao redor, onde j�
existem grama e flores. A paisagem não poderia estar

mais bonita e agradável. Agora, é só esperar pela
inauguração (somente das piscinas, por enquanto), que
acontecerá no' próximo mês, e dar o nosso aplauso
entusiasmado à diretoria do UC.

GUIA TURÍSTICO
Já está i sendo confeccionado por uma excelente

gráfica de Curitiba, o riovo guia turísÚco de

Florianópolis, encomendado pela Diretoria de Turismo e

Comunicações. da Prefeitura. Com fotos coloridas da
Cidade e arredores, o novo guia deverá ser disputado.
Além disso, dentro de pouco tempo a Diretur contará,
também; com um completo áudio-visual, com mais .de
100 slides coloridos, com a finalidade de exibi-lo a

turistas e estudantes. A idéia é válida, igualmente, para o

DEATUR, que bem poderia receber os visitantes,
principalmente aqueles que vêm em caravanas, com uma

amostra do que poderiam ver, permitindo - assim - a I

elaboração de úm roteiro antecipado. Aliás, o DEATUR
já 'teve um áudio-visual, montado de maneira sensacional,
conteccionano por nós, \;UÚl um grande elenco de
narradores e artistas, e que aconteceu como a Conceição:
"
... ninguém sabe, ninguém viu." Não seria época-de

remontã-lo, para que fosse mostrado, inclusive, nas
escolas, motivando crianças e estudantes?

INMEMORIAN
A Associação Coral de Florianópolis fará celebrar

hoje, às 19,00 horas, na igreja da Ordem Terceira de São

,

PAINEIRAS

Hoje, a partir das 23 horas, o Clube da Juventude
começa a promover a badalação do final de semana
desta vez com uni conjunto diferente: "The Pops". .'.

TREINAMENTO NO RIBEIRÃO
Professores Nereu do Valle Pereira, José Acácio

Santana e Doralécio Soares estão ministrando, desde
ontem até ó dia 10 de dezembro, em Ribeirão da Ilha,
um "Treinamento de Grupos Folclóricos",' com o

objetivo de' estimular, organizar e registrar o 'fata
folclórico da Ilha, não permitindo que desapareça, o que
-já começa a acontecer. A promoção é da Sub-Reitoria de
Ensino e Pesquisa, Departamento de Extensão Cultural
da UFSC, Legião Brasileira de

.

Assistência,
.

Deatur,
Sapdri e C.P.D.C. da Prefeitura Municipal, além do
'Departamento de Sociologia do CEB.

Lagoa Iate Clube - piscinas quase prontas.
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Zu�y Machado
CARLOS LENZI

Chegando do Rio o advogado Carlos Alberto Lenzi

que também é presidente do Santacatarina Count,y
Clúb. Carlos Lenzi nos informou que visitou Sacha

Rubin na boate Balaio e o internacional pianista

,manifestou vontade de voltar a Santa Catarina.
GOLDENROOM

Com representantes dos Estado� de Goiás, Pará,
,Ceará, Espirito Santo. Minas Gerais, Guanabara, Santa

'Catarin(l e Rio Grande do Sul, hoje no Golden Room do

Copacabana Palace, acontecerá a noite de gala,

promoção do jornalista Barão Siqueita. A festa terá

como patronesse a Embaixatriz Lady Hunt e será mestre,

cerimônia o mais comentado homem no Rio, que é

Francisco Cuoco.
TELMO

o engenheiro Telmo Fernando Mattar de Souza que

está de casamento marcado para dia 15 do próximo mês,
nas cerimônias do casamento civil e religioso usará

'roupas com a já divulgada etiqueta do mais novo

costureiro da Sociedade "Ary"
COUNTRY CLUB

Com noite de gala, hoje a diretoria do Santacatarina

Country cua; comemora mais um aniversário daquela
Sociedade. Alem dos associados do Country prestigiando
a promoção, as lindas Debutantes serão o ponto alto tia

noite.
FRANCISCO CARLOS

'o cantor Francisco Carlos que azara é-pintor e reside

numa bela mansão em Santa Tereza, deu um jantar em

$Ua residência para 50 convidados. Isto comentarei

depois.
BALLET

Com danças clássicas e popu!ares, estará se apresentando

hoje e amanhã no Teatro Alvaro de Carvalho a Escola de

Balle,t da Professora Albertina Ganzo. As trinta alunas

estarão encenando um total de 14 números.
CARMEM'MIRANDA

No Rio, em homenagem a Carmem Mirandq, no dia

em que completou 17 anos de sua morte, foi exibido em

3 cinemas de Copacabana, o filme "Uma noite no Rio",

quando aparece a inesquectvel cantora, ao lado dos

artistas John Payne e Don Ameche.
SUCATA

Sargenteli,� está na boate Sucata com o movimentado

Sho», "Ziriguindum Oi','. Aproveitando o show,

pr'q1floveu noite beneficente na Sucata, a elegantíssima'
ElizinhaMoreira Salles.

ANA MARIA E LAERCIO
,

O simpático e elegante casal da Sociedade de Itaiaí

Ana Maria e Laércio Gomes, já estão em sua nova

residência em cabeçudas ricamente decorada por um

"désigner" da capital paulista.
'

Ci\SALMUND
Cumprimentamos o casal Lidia e Ned Mund, pelo

an'iversário de, casamento hoje. Em sua-bela residência o

casal Mund logo mais recebe convidados para um

elegante jantar.
DECORAÇÃO

Quem está com a responsabilidade da nova decoração
do escritório da "Apesc", é o conhecido decorador

Sidney Lenzi. Aliás, falando na Apesc, ainda este mês,
seus Diretores farão entrega da caderneta de poupança,

no.' lO.aOO. ' ,�

I

RENO
A elegante senhora Ieda Gama D'Eça Mesquita que

recentemente esteve na Bahia, adquiriu uma belissima

tapeçaria do famoso Reno, que atualmente está expondo
seus trabalhos em Paris.

NEIDE MARIARltoSA
Muita gente ainda com, saudade relembra, aquelas

maravilhosas noites no Bar do Oscar Palace, com a boa

música de Paulinho e a voz quente de NeideMariarrosa.
Gostoso mesmo, era quando N« -le cantava músicas de

Vinicius deMorais, como "De Tanto Amor".

A convite de 'Oscar ,Silva agente autônomo de

Investimentos encontra-se na Ilha o Dr. Luiz Carmona

Cruz, Presidente da Valle Dist. de Valores S/A do Rio de

Janeiro para uma feijoada em Itaguaçu e para o baile do

countrv , hoje l?arabéns.

• Voltando de sua viagem de núpcias, o jovem casal

Maria Cândida e Osvaldo José Horn.

'. Alicinha Souza Damiani está sendo convidada por um

decorador de Paris para a abertura de sua exposição de

objetos decorativos, a se realizar ainda este mês, na

cidade de Curitiba.
'

• Crista e João Amo Bauer, um casal em destaque na

sociedade catarínense, esteve visitando a Ilha e foi

hóspede do casal Paulo Bauer Filho.
\
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Neide

Mariarrosa:

saudades

de sua

voz.

Elizabeth da

Fontoura Friedrich, uma linda carioca

de olhos verdes,

representará o Country Club do

Rio de Janeiro

no baile

internacional do Copa.

Hoje li noite, debutantes no Country
Eleonora Ramos Gomes,

'

Cristina Correia,

Irene Bastos, Marita
Bastos e Leonissa
.

Hosterno são debutantes

de hoje à noite, no

Country Club.
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EXIBIDORA
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TECHNICOLOR"

SEANCOtJNERY·ClAUOIACARDINAlE·fiARDYKRUGERIPETERFINCH

MASStMOruRDTTJ 11.l'��·!Or�tlluqlllt MARIOAOORf
, ...,.:", fp,ANCUCRISI"'OI ....,'-. "IC�All �. ""'U'OlOll

I'�:l't"e_"

7,45

ATENDA
VERlIIELHR

"THE RED TENT"

;:CINE ROXY PROGRAMA DUPLO· 2 - 8 Hs.

A PRIMEIRA
NDITE
DD
DR.DANIEL.

,��-,---,-,--"._-----

CORAL 3RITZ 5 - 7,30 - 10Hs.

H[NRY fUNDA . RO�[RI �HAW . RD�[RI RYAN . DANA ANDR[W�
Plffi ANGBJ ' �AR�ARA Wffil[ GffiRG[ M�N1GOM[RY IY HAROIN

.

�HARl[� BRON�ON' HAN� �HRI�IIAN Bl[�H'W8!N[R �mR�'JAM[� MacARrH�R
IRlY �AVAlA� ", ..... ", ,,'.

/,w�, /I;"" í"i' 11,;",
OIDN:SIO�1t\1:DO·�!I(""·.sw.r"'JI,I>.".1)out,lI{Il

�'·e�.�\�I���':;'; �i��� ���.�M����'
.. ._....._:._ _.�",;,. 4,_",

.JALISCO GLORIA 4 - 8Hs. PROGRAMA DUPLO
1 P FILME

-
I

\ �:4 "_
/r-"V'

_;� �
,.�;ar,.

1.:]-

5 - 8,30Hs .

PIITRIOTlSMO,CORIIGEM,IIVENTURII,DRIIMII E AMOR
HII M�IOR HISTORIA BRASILEIRA IAMAIS I
�riJt[.-7 fhia

FILMADA.

=-./'6
e

.

?Jllv[l�'.1�(J� ''-.

r
�r�,

Oswaldo Massaini ""RESENTA EVA
A
VENUS
SELVAGEM

2 � FILME

DIONISIO AZEV O. KATE HANSEN·EMILlANO QUEIROZ
MANOEL DE NOBREGA· HELOISA HELENA E O MAIS

FABULOSO ELENCO,JA REUNIDO NO MESMO FILME I

colorido ... e&; c». . f

o }j.'J' N.:.'.O/\DJ"baI,\WsainiSrto tn<;.icde rç;r-'IlUfiJ ':::.:NIIlO}{l
vvonne Buckingham Luis de lima Rubens de Falcu Eva Chnsnan Marcenc Aqumaqa Nédia Mnnu

MISSAo: MATAR!

��4�A TRANSPLANTE OU REIMPLANTE?

�.b -UTIICHRISTlHI'IRlfURSI!NiIRG
- ".!!I!:�m�IV�!!..-..,-.�_'�-

AMANHÃ SÃO JOSÉ 1,30Hs. SIMULTANEAMENTE: RITZ 2Hs.

urna suoer produçào em íJ
DESENHO' /ANIMADO

EM CÕRES ..
,/

//
.",/r/

de liUiE GOSWiN Y ",

ALEfílfU UDEm
dublado em
PilfIT/J[;IJ[S'

CINE RITZ AMANHÃ - 4 - 7,45 - 9,45 Hs.

COL.uM8!A PIC·:\Jm:.::�; MiiE$.(Nr,..,

JAMESSTEWARl-GEORGlKENNlDY' ANNE DAXTER

""<lMC 'c. SrROTHEH!vlARTiN'KURTI1USSELL WIU,JAMWINDOM
MIKE KELL!f\J·";"""'CA!"4CI;·I>.<Or'GNl",�"\.1.

paOOU1.l"" r; (ml(ii()I, fO� ANORi::W v, t.kl.l\GLEN ecreec ce jAMf:.3 L[::i� B,<\BnETT

UMA �ROOUÇAO os ,..lAM::S U�: I3ARHEn·A.�CRtW v.Md.I\GI.t:� PRODJCTl(JN

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



: 10 ESTADO
__�. 1 í de Novembro de 1972 - Página 4

,

HorÓ8COpo Omar CfJrdOllO

I·

ÁRlES :- Dificuldades finan

ceiras e algum prejuízo estão

previstos para você neste dia.

Mas como nasceu em Ãríes,
sua forte personalidade e von

tade de vencer, o ajudarão a

não se abater e sim a vencer

em breve fu til rn

lvURO - Otimo ao casamen

to ou união com pessoas mais

velhas. Excelente disposição
ao trabalho, às diversões e às

viagens.' Tudo isso está previs
to para você. neste dia.

GÊMEOS -. Muito cUidado·
com os pulmões neste dia. Evi

te o excesso de bebidas geladas
e as demais coisas prejudiciais
a. este 6rgão. Contudo, a influ
ência é das melhores às diver-'
sões, à família, ao amor e ao

trabalho. Pode viajar.
CÂNCER - Você terá hoje
Câncer, um dia dós mais pro
pícios ao trabalho, aos negó
cios, aos jogos, sorteios, corri
da de cavalos e poderá até ga
nhar na loteria.

LEÃO - Algumas dificuldades
no âmbito familiar, mas muito
favorecido aos negócios reia
cionados com a agro-pecuária:
e a agricultura. Ali viagens se

rão bem sucedidas e' o setor

amoroso necessita de um pou-
.

co mais de comoreensão.
Vll<.lii'-M - Tendência às tris
tezas, ao desânimo e a ansieda
de. Tudo isto poderá ser evita- :
do com uma atitude firme, po
sitiva e otimista. Contudo, fará'
excelentes contatos pessoais e

lucrará por -íntermédío dos

amigos. Bom ao amor.

LIBRA - O fluxo se apresenta
favorável aos jogos, sorteios e

à loteria, pela inOuência de Es

corpião, signo que eleva sua vi
da material. Será bem suce

dido no amor, nas diversões e

nos contatos pessoais e sociais.
ESCORPIÃO - Dia em que
poderá obter posição de'méri
to em seu ambiente social, lu
crar pelo trabalho bem coorde-.
nado e pela sua persistência.
Saiba, que nesta fase, seu pro
gresso é lento, mas seguro' e
positivo.
SAGITÁRIO Êxito em re-

tiro e em ocupações laboriosas
e quietas, está previsto para
você hoje. Contudo, tenha cui

.

dado com os inimigos ocultos,

de seus direitos, nos assuntos

psíquicos e ocultos, nos jogos,
sorteios, compra de camês e e

nas loterias, está previsto para
hoje.

Em seu

apartamento
londrino,
Mary Quant
mostra que
também tem

pernas
para usar
'a

qlJE
.

INJTENTOlJMARY qlJANT -

mtni-saias:

Além de desenhar

pessoalmente seus modelos, ela mesma
escolhe os tecidos de

sua indústria de confecções. As
padronagens seguem a mesma linha ousada e vistosa,

adequadas ào
gosto de seus fregueses que são os jovens.

Mary com a OR.DEM DO IMPÉRIO. Era
então a sua glória. Os mestres da alta-costu
ra - começando por Counrréges - começa·
ram a encurtar também as saias de seus mo

delos. E quem ousasse cóntestar mais a mi
ni-saia, cairia num ridículo. Os homens
mais jovens foram os primeiros aliados en

quanto os mais maduros se contentavam
em assobiar à passagem de belas pernas e

decretavam: "para minha mulher e filhas,
nunca! Hoje a mini fícou para as mamães e

as filhas foram além: chegaram à micro. E

para os que ainda gostam de contestar mo

da feminina, surgiram outras ousadias mais

picantes, que talvez vençam tão facilmente
como a mini-saia. Agora é a vez e hora das

transparências, da queda do sutiã, do topo
less, e muito principalmente, da pílula anti

concepcional ... masculina.

Bonita, dinâmica, jovem.e dona de um

forte sotaqíie sockney, ·Máry Quant tem
, , }

..

seu quartel general instalado numa pequena
butique, Bazaar, em pleno centro de Chel
sea. Há exatamente dez anos,ela começava a

dar o recado nue mudaria a fisionomia de
sua geração, quando dizia que. ía derrubar a
ditadura aos costureiros ncos, pois "os sa

lões atapetados das grandes maisons não
servem aos anseios dos jovens - e os jovens
é que vão mandar no mundo e na moda
também." A princípio, todos sorriam da
pretensão, mas a vitória da mini-saia silen
ciou os incrédulos. A indústria estabelecida
de tecidos começou a alarmar-se pois a que
da de vendas foi grande. As mulheres esta
vam usando metadede pano que usavam

antes, para fazer seus vestidos. E as saias
continuaram subindo sempre. Ao' mesmo

_ tempo, Mary Quant qucnrava outros tabus:
.roubou o preto tradicional das viúvas e.: dos
trajes de gala e relançou sob forma de vesti
dinhos juvenis, super-avançados. Arrancou
o cetim e o crepe do confmamento dos ate
liês de luxo e atirou-os às ruas e subúrbios
de Londres, sob a forma de mini-saias e

blusinhas ousadas. A indústria de tecidos
contra-atacou, usando os argumentos de
sempre: o pudor para as jovens e o senso de
ridículo para as mais velhas. E nos lugares
em que as mulheres se encontravam mais
oprimidas e submissas, por força de legisla
ção e dos costumes, surgiram regulamentos
e decretos, leis e editais contra a mini-saia.

multana primeira infração toi um frango e

na segunda.ruma cabra. O clímax da mini
saia foi alcançado na Austrália, onde os

níveis das bainhas atingiram uma arrogân
cia inacreditável (para a- época) e a explica
ção veio: "O clima é favorável e as austra
lianas têm pernas maravilhosas." Enquanto
isso, Mary Quant, impassível, via sua buti

que se transformar num império. Já tinha
150 lojas na Inglaterra e mais outras tantas
nos Estados Unidos. e suas criações eram

vendidas aos milhões, no mundo inteiro.

Ela sabia que a sua pátria, a Inglaterra tra
dicionalista e prudente, dava importância
bem maior às divisas do que aos conceitos.
A moda Mary Quant já influía na balança
de pagamentos e, a rainha, vestida severa

mente e de joelhos cobertos, condecorou

A ordem mais pitoresca foi dada na Rodé

'sia, onde um chefe de tribo multou duas
mulheres adeptas à novamoda. O valor da
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Crianças \

ITAGUAÇU· - COQUEIROS
"endo 3 'lotes com aproximadamente 1.000 metros

quadrados com 3�·,00 metros de frente para a Baía
Sul, com praia pal:ticular,' murado, com rampa para
lancha etc. Barbada preço de ocasião.
Vendo terreno com 800 metros quadrados (20 x 40)
na Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito,
pronto para construir.
Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi
cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao

Detran- no Estreito.
.

Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do Edifício
Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Escritó
rios, Consultórios etc.
Tratar com Paulo pelo fone 4414.

A criança também

gosta de "curtir"

sua moda e com muita bossa ela

_v� à passarela mostrar o que está TIIl "onda':

A foto mostra dois

momentos

de um desfile infantil, na Alemanha,
onde, com muito

na

sucesso e charme,

[oi mostrado o que sepassarela está usando por lá.

o casamento está em criseP • o o �
'i 9.1000' II. "'�.Jf.

, c)fo
.

/O� "lItreumatis��
• o

.

9 l)()t':r rins

llt� motivos

:::URODONAf�

gos e psicólogos. As' casas editoras; por sua vez, enco
mendam estudos e ensaios, publicando-os com grande .

êxito. "Open Marriage", por exemplo. de Nena e George
O'Neill está 'sendo um verdadeiro "best seller". OsO'Neill,
em sua obra, falam "de "abdicação de responsabilidades
por parte dos cônjuges". Outros estudíososc- Kathrin
Petruz e Jessíe Barnard _ assinalam que se trata da "que
da de falsos sonhos". As soluções propostas não são, em·
geral, muito claras. O conselho é único e 'só: estabelecer'
o casamento como uma nova "relationship", uma nova

relação. Mas nenhum autor indica claramente de que se

trata.
.

Uma coisa é certa: os números "cantam" a verdade
desta crise. Todos os anos são celebrados 2.200 casamen

tos, sendo concedidos 780 mil divórcios. Um aumento
de 33%, desde 1962. Dos casamentos realizados na Cali
fórnia, 50 por cento fracassam anualmente. Já surgiu,
inclusive, a "moda": o divórcio é comunicado aos paren-

.

tes e aos amigos, com um cartão especial. Bem parecido
com um convite de casamento ...

É o "grande momento" dos casamentos "não ofi
ciais". Uniões de um homem e de umamulher que prefe
rem continuar com o velho sistema: vida a dois, numa
casa _ (quase um "lar tradicional") _ com uma única
falta: a documentação matrimonial.' Outros experimen
tos: as uniões múltiplas, as comunidades matrimoniais.
No "GreenwichVillage" de New York por exemplo, há
casos de grupos familiares de inclusive 10 pessoas dos'
dois sexos, que dividem entre si completamente tudo,
além da casa é claro. Nenhum membro destes "casamen
tos coletivos" está regulamente casado, e todos eles po-

, dem entrar no "lar" e sair do "lar" comum quando lhes

agradar. Experiências deste, gênero não são apenas para
os mais jovens. Há muita gente madura que adere à idéia.
Só que, nestes casos, o "casal de dois", continua. Há
apenas fins de semanas ou "noitadas" de "intercâmbio
de relações sexuais de'grupo"; Estas "escapadelas" são
chamadas "wífe.swapping" _ "troca de mulheres" _ Há
também os "Naughty Weeckend", isto é "Fins de sema

na libertino": de vez em quando, os cônjuges se permi
tem aventuras extra-conjugais, organizadas de comum

acordo dentro do regime da vida em comum. Em outras

palavras _ segundo afirmam alguns observadores socíôlo-

gos _ o casamento moderno tenta uma adaptação às
necessidades de cada casal e a instituição foi se desenvol
vendo em várias direções, transformando-se segundo os

grupos, as zonas, as cidades, �tc.·
Há uma evolução também no que se refere à divisão

de tarefas. Não faltam os lares nos quais é o esposo-pai
que cuida de todas as tarefas domésticas, enquanto a

.

esposa-mãe trabalha fora de casa.
.

Um célebre contrato matrimoníal é aquele de Martin .

"e Alix Srnulan, _ ele empresário .industríal, ela escritora
_ residentes em New York .

. Baseia-se em 4 princípios gerais: 1) _ cada membro '

da família tem direito a seus próprios valores; 2) _ o
melhor emprego retríbuído não é necessariamente o mais
importante; 3) _ as responsabilidades dos filhos e da
casa devem ser divididas em partes iguais; 4) _ tudo _

em matéria de prazeres e diversões _ deve ser dividido
em partes iguais. Desta maneira segundo declarou Alix à
revista "Life" _ tanto minha própria personalidade co-

i mo aquela de meu marido têm a máxima satisfação pos-
sível"

.

Segundos os, autores Gá mencionados) de "Open Mar
riage", "as mudanças fortalecem a união". Os dois escri
tores afirmam também que frequentemente, entre os

cônjuges, ocorre um "namoro cíclico", bastante saúda
vel.

Os novos contratos _ o "New Deal" matrimonial _

estão em pleno êxito, apoiados principalmente pelas jo
vens gerações e pelas "feministas" dos vários movimen
tos de ação.

.

Naturalmente os "New Deals" procuram estabelecer
claramente a divisão' dos bens, o uso de seu próprio so

brenome por parte da mulher _ (os filhos escolhem o

.
que preferirem) , a decisão prévia do casal sobre se terão
ou não fílhos e quantos. E também questões menores

tipo de apartamento, como desempenhai- as tarefas do
mésticas, maneiras de transcorrer os fins de semana. Tu
do, afinal. Os cônjuges decidem como será seu "lar" em
todos os detalhes, de acordo com sua própria mentalída-,
de. O futuro dirá se este tipo de união conseguirá maior
êxito que o anterior. Seja como for, o "velho" casamen
to está em plena decadência. E véu e grinalda... já
"eram"!

que combate as dores musculares e
articulares ...
tome URODONAL 8 viva CONTENTE!.,...

COMPRE "AGORA E
NÃO'PAGUE

NADA EM DEZEMBRO!
CAMA - MESA - BANHO

MAIOS - SArDAS - ROUPOES
MALHAS FINAS
CREDITO INSTANTANEO

.

sEriÁCRESC'IMO.'
� '.�T'

Grande variedade dos afamados produtos Têx

teis de Santa Catarina .

Ótimo atendimento

Filiada ao Oiners, Carte Slanche, Elo, Nacio
nal, Credicard e CSC.
Das 9 às 12 e das 14 às 19 horas

NEW YORK _ (ANSA) _ "O casamento continua na

moda, como instituição; mas _ em sua forma tradicio
nal, entrou em crise", afirmava nos dias passados o "New
York Times". Não se trata de nenhuma novidade, infeliz
mente. E, além do mais, o problema é universal. Fácil
diagnosticá-lo, difícil curá-lo,

Na América do Norte, em particular, a situação é tão
grave que a ela se dedicam _ procurando suas verdadei
ras causas e suas possíveis soluções :.__ numerosas sociólo- R. CONS- MAFRA.47· FONE 4302

o MELHOR EDIFíCIO DE
�.CATARlNA ESTA SENDO

-

�
.

CONSTRUIDO -ONDE VOCE
GOSTARIA E ·ESTIVESSE

RUBENS DE ARAMOSecI.da vinci
SACADASACADA

ESTAR
(NTIMO
(CASAL).

.J
�
ü
o
Ul

cr

�
w

cr

�.
w

Na Baía Norte, é claro. O panorama mais lindo desta terra. O edifício é o Da Vinci,
o melhor e o mais confortável edifício deste estado. Com piscina privativa, salão de fes

tas, play-ground. garagem e jardim interno.' Apenas um apartamento de 467 m2 por andar,
sem' poluição de poço. O ar é puro. É aquela brisa gostosa que vem da baía.

Quatro quartos. Fora oda empregada, naturalmente. Armários embutidos. Banheiros com azule-

jos decorados até o teto, piso de mármore e box de alumínio. Sala de estar íntima no quar
to de casal. E o resto é qualidade Emedaux. Sempre de primeira, como você já conhece. A

. entrega está prevista para 12 a 15 meses. Mas fique tranquilo: a Emedaux sempre
entrega antes do prazo. Já é ,tradição.

SUITE
(CASAL)

IJARDIMI
INTERNO

I

!
!;

I

I
�
f
,

I
i

I
I

\

E DEPOIS.AS TAXAS DE ABERTURA DE
CRÉDITO NO FINANCIAMENTO DO BNH
CORREM POR CONTA DA EMEDAUX. O
QUE TORNA O CUSTO MAIS BARATO
POR METRO QUADRADO.

EMEDAUX-
ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX
Rua Anita Garibaldi, esq. de Saldanha Mari-

. nho - 60. e 70. andares:
Fones - 4604, 3164 e 4368

PLANT40 PERMANENTE NO LOCAL
ATÉ AS 22:00 HORAS, INCLUSIVE AOS
SABADOS E DOMINGOS. VISITE' E JA
APROVEITE PARA CONHECER OS OU
TROS EMPREENDIMENTOS EMEDAUX.

DORMITORIO

(\

n
"

ti ,ÁREA SERViÇO

410 m2
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO EA
MELHOR GARANTIA.

VEícu.os USADOS DE QUALIDADE

Departamento deVeK:ulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade

.
49"y;n'"

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

I.
I'

I

Opala - Verde Servilha _'. . . . . . . . . .. 72

Opala - Cinza Prata Metálico 71

Opala - Branco Everest c/teto Preto 71

Opala - Branco Everest :
.. 71

Opala - Branco Everest . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

Opala - Branco Polar 70

Opala - Bege Esporte 69

Volks-Variant - Azul Diamante. . . . . . . . . . . . . . .. 70

Volks-Variant - Branco Lo tus _ . .. 70

Volkswaqen - Vermelho Cereja ..

'.
. . . . . . . . . . . . .. 70

Volkswagen - Pérola _ . . . . . . . .. 66

Karmanghia - Vermelho Grená . . . . . . . . . . . . . . . .. 68
\

Galaxie - Cinza c/teto Vinil Preto _ .. __ _ . .. 68

l tarnaratv - Preto Bali __ .. _ _ .. 10

Regente - Branco _ __ .. , . _ . _ . _ ..68

Dodqe - Camionet - Azul Universal _ . . . . . . . .. 69

Chevrolet - Caminhão - Verde Prado 69

Ford - Caminhão - Marfin Azul _ .. 62

I
I

I

l-FORD CORCEL - OK"':' (1973) - Marrom Terracota
2-FORD CORCEL CUPÊ STO - OK -(1973) - Verde Tahiti
3-FUSCA 1.300..,.. OK - Amarelo Colonial
4-FORD CORCEL CUPÊ STO 1972 - Amarelo Azteca
5-TL - 1970 - Verde Folha
6-VOLKS 1970-Vermelho Cereja
7-VOLKS 1969 - Vermelho Cereja
8-VOLKS 1965 - Azul Cobalto
9-GALAXIE LTO 1969 - Vermelho Meteoro
l(}MUSTANG HAR·TOP 1968 - Graná
ll-TRAILER Cinza

COMÉRCIO DE·
AUTOMOVEIS

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUERMARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Floríanópoíís,

C. RAMOS S.A.II:

REVENDEDORES AUTOiUZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro 'Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - "Estreito.

1.200 - Verde, Bege Claro. . . . . . .... . . . . . . . . . . . .. 1.964.

1.300 - Verde Caribe . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.967.

1.300 - Verde Caribe . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.968

1.300 - Verde Folha, Bege Claro. . . . . . . . . . . . . . .. 1.969

1.300 - Branco Lotus - . .. 1.970

1.500 - Azul Pavão, Diamante, Bege . . . . . . . . . . . .. 1.911
TL - 2 portas - Vermelho Cereja : .. 1970/71

TL - 2 portas - Branco Lotus . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.970

TL - 2 portas - Azul Diamante. . . . . . . . . . . . . .. 1970/71.

Variant - Bege Claro, Verde Folha 1.970

Kombi Standard - Pérola .... : . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.964

i I· FINANCIAMOS SEU VECCULO ATÊ 36 MESES

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

FUSCÃO - OK - Verde Guarujá .•••.••..•••. 1972
VARIANT - OK - Vermelho Montara. . . . . . . . .. 1972
VARIANT - Branco Lotus 1972
GALAXIE - Cinza. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1967
F.N.M. -JK- Branco Espuma. . . . . . . . . . . . . . .. 1970
OPALA - Bege Claro ,... 1970
CORCEL - Turquesa Royal. . . . . . . . . • . . . . . .. 1971
BELlNA - Vermelho Cardeal ..... _. '.' . . . . . . .. 1971
KARMANN GHIA - Vermelho Cereja. . . . . . . . .. 1969
VOLKSWAGEN - Branco Lótus . .'. . . . . • • . • . .• 1970
VOLKSWAGEN - Azul Cobalto. . . . . . . . . . . . .. 1970
VOLKSWAGEN - Azul Cobalto. . . . . . . . . . . . .. 1969
VOLKSWAGEN - Pérola. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1968
VOLKSWÁGEN - Branco Lotus " 1967
VOLKSWAGEN - Bege Nilo 1967
VOLKSWAGEN - Verde Amazonas 1966
VOLKSWAGEN 4 PORTAS"':' Vermelho e Preto '" 1969

CRÊDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

V.\LDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Volkswagem 1500 - Marrom OK 1972

Volkswagem 1300 - Verde OK 1972
Vol ksvagem ..:.. Branco 1961
Corcel 4 portas - Azul 1971
Corcel 2 portas - Branco 1971
Opala 4 portas - Amarelo 1969
Galaxie - Verde ; 1967

I

ALVORADA VEfCULOS
.

Rua João Pinto, 21 - Fone 4291
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL

COMPRA - VENDA - TROCA
CARROS INTEIRAMENTE R�VjSADOS

Corcel GT Cupê - Branco e Preto
.

Corcel Cupê - Gelo :.:
Corce) 4 portas - Azul : .

Volks 1.300 - Gelo
.

Volks - Verde
.

Volks - Azul
.

Volks - Azul ...•.......................
Volks - Gelo � . . . . . . . .. .

.

Volks - Azul
Aero Willys - ci�z�

.

: : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : :
Kombi - Azul

.

Jeep (Candango) - 'Rosa
.

JEDIROBA .AUTOMOVEIS
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

'CHEVROLET OPALA 2p. O.K. Várias Cores. . . . .. 1973
CHEVROLET OPALA LUXO 2p.. : , 1972
CHEVROLET OPALA LUXO 4p. . . . . . . . . . . . .. 1971
CHEVROLET OPALA GRAN LUXO 4p. 1971
FORD GALAXIE LTO :................... 1969
FORD GALAXIE 1. . . • • •. 1968
FORD GALAXIE . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1967
LANCHAS À TURBINA

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

VEicUlOS USADOS

Alta Qualidade
OPALA 25004 marchas luxo TOPÁZIO. _ ; .. _ . .. 1971
OPALA 2500 4 marchas luxo AZUL E LE MANS/PRETO 71
OPALA 2500 luxo VERMELHO SATURNO/PRETO 1970
OPALA 3800 luxo VERMELHO _ " 1969
VARIANT BRANCO POLAR 1971
VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO , . .. 1966
VOLKSWAGE� SEDAN BRANCO " 1962
DKW VEMAGUET AZUL 1966
CAMINHÃO F-650 ....•........... _ .. . . . .. 1956

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATÉ 36 MESES

VEICULOS USADOS

NOVACAP VEfCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho O.K.
Volks 1.300 70/71
Volks 1.300 ', . . . . .. 1966
Volksl.300 1962
Kombí

" 1964

�, :2
,

ff' '_ ,_: ."

CLIENTE �AMIGO 'J•.

Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu

veiculo, venha nos visitar.
.Rua Fúlvio Aducci, 1045 ê.. Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO'

ri.

.�.f_�IIÍII._:.:.mE.éli:.�.:.:.e.s.:.�.to.,m_ó.v.e.is_
RUA ALMIRANTE lAMEGO, 190
REVENqEDOR AUTORIZADO

VOlKSWAGEN

REL�ÇÃO DOS VEICUlOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 -. Branco Lótus .

'

..•..............

'

70
Sedan 1300 - Verde Folha 70
Sedan 1300 - Branco Lotus 69
Sedan 1500 - Azul Diamante 70/71
Sedan 1500 - Laranja Monza 71
Sedan 4 portas - Bege ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69
Sedan 4 portas - Vermelho/Preto 69
TL 2 portas - Azul Diamante : ;.' 71
TL 2 portas - 'Bege Claro '

'.' 71
Variant - Branco Lótus 71
Variant - Azul Diamante 71
Kombi Luxo - Vermelha/Br'ànca ; .. 69

FINANCIAMENTO ATÉ 36 MESES

DR. ROBERTO MOREIRA"
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas � Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPilAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Clinicas da Universidade de
São Paulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Ediffcio

Jufleta=- 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

DR. CARLOS A. BARBOSA PINTO
CRM - 583. SC - CPF 00264209

ê x-Estsq.ário Maternidade Escola Laranjeiras
Clfnica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diariamenté.

Consultório: Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.

·DR� RAUL CHEREM F.ILHO
Clínica Médica reumatismos. Consultório

.

Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às '16,00 horas.

1969
1969
1969
1970
1969
1969
1968
1967
1966
1964
1961
1960

DR. JOÃO BATISTA BONNASSIS JÚNIOR
Ex-Estagiário do' Centro de Tratamento I ntensívo do Hospital
dos Servidores do Estado da Guanabara.
Ex-Estagiário do Serviço de Fisio-Patologia Respiratória do
Prof. PAUL SADOUL, Nancy - França.
DOENÇAS DO APARELHO RESPIRATÓRIO _

(Asma, Bronquite, Enfisema).
GINÁSTICA RESPIRATÓRIA
Atende com hora marcada pelo Fone 44-62.
Consultório - Rua AnitaGaribaldi 13
Centro Executivo Miguel Daux _: conj. 601 Residência _

Fone 28-14

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Me!llbro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLIN/CA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 ._ .. Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DRA. lÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRlclA

Atende diariamente no consultório edifício Associacão de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar � sala 54
das 15 às·18 horas.

'

DR. ANTONIO' SANTAElLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

.

- Florianópolis -

.

r . DR.: EDMO.� ·BARBOSA ··SANTOS;, �
,

DR. SERGIO DE CARVALHO
. Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cató
lica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE- MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
.

(Baixa Estatu ra)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

HOTEL BRUGGEMANN

-'

70 APTOS. E 50 QUARTOS
CAFÉ DA MANHÃ INCLUt'DO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VECCULOS

CX. Postal 0-81 - 0-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites COm

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÊ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianôpolis

Preços especiais para viajantes

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

OSMUNDO,WANDERLEY DA
NOBREGA
(CPF - 0(1844209)

Pareceres e Consultas Jurídicas

C. A. SilVEIRA LENZI
(CPF - 001948329)

Advocacia de. Ia. e 2a. Instância - Justiça do Trabalho
Atendimento ao Interior

Escritório: Praça XV de Novembro, 31 - Conj: 362
Telefone 2511 ;- Florianópolis

MARIO HOTEL
A tradição.da hospedagem florlanopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, con], 5
Fones 4515 e 4219

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Salade leitura -. todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

IIOTE:L

ROVAL
RUA JO.lo PINTO - FONES; 3951 . l • J fi. I.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA. BRASIL

APARTAMENTOS
.

SUITES

BAR. JARDIM D,E INI/ERNO • SALJlO OE; RCCEPÇOES
TELEFONI • RADIO TELEVlsAO· GELADEIRA. AR CONDICIONADO

"OUICIMEN.TO CENTRAL • lAVANDUIA • ESCRITORIO �AIA HOsnDE5

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCfLlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611

IMOVEIS

IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
.

R. Felipe Schmidt, 51 - Galeria Jaqueline >- Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

1. fase de acabamento - 90 m2
2. fase de acabamento - 80 m2

BOM ABRIGO
1. em construção - 1 �4 m2

PALHOÇA (Ponte I rnaru í)
1. pronta - 108 m2

.
.

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELACÃO

APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDIFÍCIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA
. 1 apartamento por pavimento

, .. 3 dormitórios ...:. sala: - copa-cozinha - banheiro -

'i. d\l�\)fl.�!1ç;i_;;, d.e}!T'fl.lj)f{�g.�!ija:-;- .área',pe,serviço - gar�gem. "

. atenção p/ acabamentq - armários embutidos - carpete nos

'quartos - sala - 'corttnas - cozinha e banheiro revestimento

reveflex até o teto - piso paviflex

NOSSO DEPARTAMENTO DE -ADMINISTRA- .

çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCLAl
OU COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSiÇÃO. OFERECE-'
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTÊN
CIA JURIDICA.
PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER EM

SERVI:"" lO .

DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

· Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeir�s
- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriu)

· salas para comércio
· granja
· fazenda

LOTEAMENTO

· PRAIA DE PALMAS

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento.

EXCELENTE PLANO Ã SUA DISPOSIÇÃO
· Constru írnos casas a seu qcsto >- Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno

· Comece a pagar, somente após receber as chaves.
(

SE VOC!: PRETENDE CONSTRUI.R, PROCURE-NOS,.
UMA EQUII'E ALTAMENTE ESPECIALlZADACUID·.6:RÃ'
DE TUDO PARA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

DIVERSOS

TV. TV. TV. TV. TV. TV.::�TV.

• AUTORIZADO. §l* CONSERTO A DOMICfUO
.,

* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV

Av. Hercílio Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV_!_ TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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fica titularFio como
Na Grande A delegação do Flamengo desembarcou no final da tarde

de ontem no aeroporto de Pampulha, em Belo Horizonte,
para. jogar hoje à noite contra o América mineiro. Zagalo
informou que jogará com a mesma escalação que iniciou o

jogo -de domingo contra o Sergipe, mantendo Fio no ataque
.

titular. Assim, a formação rubr-o-negra será a seguinte:
Renato, Moreira, Chiquinho, Reyes e Mineiro; Liminha e

. Zanata; Rogério, Fio, Doval e Paulo César.

Zagalo teme um jogo violento por parte =0 América.

','Espero que o juiz escalado consiga controlar a disciplina,
.

do contrário seremos os maiores prejudicados".
Zanata revelou que está disposto a acertar sua situação

com o Flamengo. "Eu quero renovar o contrato, mas para
isto -é preciso que haja boa vontade por parte do Clube,
porque' ,eu já baixei em muito a minha proposta.
Anteriormente pedi Cr$ 20 mil mensais e Cr$ 80 mil à

vista. Acharam muito. Então resolvi deixar por Cr$ 15 mil

mensais, livres de imposto de renda e mais nada". Lembrou
Zanata que está há cinco anos na Gávea, sendo que só não

tem oficialmente três anos porque "os dirigentes ficaram

com meu contrato na gaveta por seis meses" .

Na próxima segunda-feira, os membros do Grupo
Financeiro que assessora o presidente André Richer, vão se

.

reunir na próxima segunda-feira para tratar de diversos

assuntos ligados aos novos planos para o Flamengo. A

renovação do contrato de Zanata é uma das preocupações
do Grupo Financeiro. Sabe-se, no entanto, que o Flamengo
não pretende de forma alguma desfazer-se do jogador. Nesta
reunião de segunda-feira, a reeleição de André Richer será

discutida pelo Grupo que já está pensando.em reformular os

estatutos como fórmula de evitar encrencas com a oposição.

,

Area

_ Pelé está feliz com o ntmo crescente de seus

egócios: Ele montou um escritório para cuidar de seus

;ontratos, patentes, etc. E a coisa tem dado os melhores

resultados. As pessoas que compõem o estafe do Crack

faiam, com entusiamo, da bossa de Pelé para fazer

negócios.
A propósito da eficácia com que Pelé defende seus

interesses o ex-jogador Zito contava, outro dia, a

seguinte historinha: Um criador de cavalos, admirador

dele, Zito, e de Pelé, deu de presente aos dois um par de

cavalos puro-sangue.
Zito encontrou Pelé e participou que os dois tinham

ganho dois cavalos magnificos.
.

.: Eu nem vi os bichos - disse Zito - mas aceitei de
.

cara.

E combinaram que os dois potros ficariam na fazenda
de Zito, já que Pelé não teria onde acomodar o dele.

Um mês depois; Zito encontrou Pelé e contou, meio

chateado:
_ Rapaz, um troço chato: Sabe que um daquelesdois

cavalos morreu! ..

.

Mais que depressa, PeÍé decretou:
- Foi o teu!

Fischer é a esperança
.

dos botafoguenses
no jogo de hoje contra

.

o São 'Paulo. A
artilharia do ataéante

_

argentino poderá
reabilitar o clube

depois da derrota
dequerta-feíra, em Recife,

para o Santa Cruz.

* * * *

DE OLHO EM TOSTÃO
OS clubes espanhóis estão se preparando para o pior

que poderà: ser o melhor: Se a Espanha for
desclassificada na sua chave do mundial de 74, a.

!

Federação Espanhola determinará a reabertura do
I

fUtebol espanhol a jogadores estrangeiros. A importação
lá está fechada desde o mundial de 62, quando a

Espanha foi eliminada pelo Brasil, em Vina DelMar.

Agora, assustados com a deserção do público e

querendo revalorizar o espetáculo do
I futebol, os

dirigentes começam a admitir a reabertura das fronteiras

para injetar nos seus clubes. o talento dos cracks

sulamericanos.
E, para não perder tempo, o Barcelona já está se

antecipando: Seu presidente, Agustin Montai, passou

pelo Peru e pediu prioridade para compra (os debaixo.do
maior segredo, o Barcelona já se inscreveu no Vasco da

Gama para a hipótese de venda do passe de Tostão.

É bem provável que a Espanha seja eliminada do

mudial. A chave dela tem a Grécia, que anda bem de

bola e a Iugoslávia com a qual, por sinal, a Espanha já
empatou em casa. g-aer dizer: Um ponto (precioso)
perdido.

o São Paulo·
em boa fase
pegaho;eo
8,0,afogo

Portuguesa com,

desfalque ioga '

contrà o Santos o São Paulo fez treino individual
na manhã de ontem, no campo do

Fluminense, para o jogo desta noite
contra o Botafogo. Apesar de o cli
ma reinante entre os sãopaulínos ser

de confiança, tendo em vista os exce

lentes resultados conseguidos ultima
mente pelo clube, o técnico Poi en

cara com respeito o time do. Botafo

go já que o clube carioca vem de
uma derrota considerada hunillhante

para o Santa Cruz e fará tudo para se

reabilitar nesse jogo.
.

O São Paulo, que 'em doi(jõgQs
fez 12 gols e que dos últimos 14

la quarta colocação da nossa chave .

O Botafogo, por sua vez, procura
justificar o seu insucesso no jogo
contr.a o Santa Cruz àmá arbitragem
do juiz José Faville Neto e esse ainda
era o comentário de ontem entre os

jogadores na concentração do clube,
.. que se iniciou apósum leve exercício.

que teve início às 17 horas em Gene
ral Severíano. O técnico Leônidas já
decidiu que Cao será o goleiro desta

noite contra o São Paulo, porque
Wendell não se restabeleceu da con

tusão que sofreu no jogo de domingo
e que o obrigou a deixar o campo.

. pontos que disputou .ganhou 11, é o

favorito da partida desta noite. O
bom ambiente reinante na equipe-é
considerado por Poi como a princi-
pal causa do sucesso do São Paulo no

campeonato nacional, Diz ainda o.

técnico que os jogadores têm coope
rado bastante com a direção técnica,
"dedicando-se ao máximo nos treina-

. mentos e acatando. as minhas deter

minações":
- O São Paulo joga no. mesmo sis

tema há mais de três anos. Quando
procuraram modíficá-lo o rendimen

to do time caiu. Agora, nessa boa fa
se que atravessamos, vamos lutar pe-

São Paulo (AJB) - Ainda sem poder contar com Basílio, _

considerado o melhor jogador do time, a Portuguesa de

Desportos enfrentará hoje à tarde o Santos, Ino Pacaembu,
que vem de um empate em Manaus com o Nacional.

O técnico Cilinho comandou ontem um treino coletivo

no . campo do Canindé e em seguida convocou onze.

jogadores para a concentração. A preocupação do treinador

é apenas uma: marcar Pelé,
Basílio foi examinado pelo médico Orlando Plantulo e

não passou- rio. teste, voltando a sentir. dores no joelho
direito. Didi está mantido ao lado de Eneas, formando com

ele a dupla de área. Embora a partida de logo mais não

tenha" <il:àá14tie't 'sentÚiQ' l>ani' ã �oftumrisirquânto '3' urna

colocação para as finais do Campeonato Nacional, Cílínho
diz que "para O nosso moral o jogo é importante e

jogaremos ofensivamente".
Pelo Santos, tudo tranquilo. Pepe está todo feliz ao

constatar ontem que "o time está subindo de produção
assustadoramente. E amanhã, contra os portugas, com Pelé

ali na frente não tem nem graça, é até covardia. Geralmente

não soou muito otimista, mas amanhã acho que a Portuguesa.
não terá vez" _

Equipes : Portuguesa - . Miguel, Deodoro, Darcio,
Calegari e Isidoro; Sérgio Lopes e Dicá; Xaxá, Eneas, Didi e
Moacir. Santos - Cláudio, Paulo, Zé Carlos, Orlando e

.

Oberdan; .ClodolJ]do. e Afonsinho; Roberto Carlos, Nenê,
Pelé e Ferreira.

"

* *,* *

BD LAS DE PR 1 M EIRA - O time do Corintians é um

:, dos poucos que circula noCampeoeutoNacional com os
'

,

jogadores devidam-ente uniformizados (temo, com o

escudo dó. time). É uma delegação de atletas

profissionais./IIIII A CBD está em silêncio, mas não

hesitaria em denunciar o Palmeiras à F/FA se insistirem
.

em escalar o jogador César antes de terminar a.suspensão
de sete meses. E fará a CBn muito bem.111111 Não é

nada, não é nada, o Coríntians é, hoje, ltder do

Campeonato Nacional. E com outra distinçaõ não menos.

bacana para o futebol paranaense: O recorde de renda

(380 mil cruzeiros) é deles, no jogo Cortntians, 1 x

Coritiba, O, domingo pa�sado.111111 o Governo alemão

está se entendendo com. a Federação Alemã para

organizar um sistema de segurança simplesmente
implacável durante o mundial de 74. Eles estão

convencidos de que haveria tentativas de violências do

tipo da que ocorreu nos Jogos Oltmpicos, este ano e não

vão correr novos riscos. É possivel que até a escolha das

concentrações tenha que ser submetido aos órgãos de

segurança da policia alemã.IIIIII

· ESTADO DE SANTA CATARINA
�ECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS.
DEPARTAMENTO AUTONOMO DE EDIFICAÇOES

EDITAL DE CONCORR[NCIA N � 01/72
·PARA VEREADOR
CESAR FONTES

.ARENA
No. 2214

UVENTUDE E TRADIÇÃ

AVISO
o Departamento Autônomo de Edificações torna público, para conhecimento dos

interessados, que se acha aberto Edital de Concorrência no. 01/72, para execução da obra do
GINÁSIO POLIVALENTE DE FLORIANÓPOLIS.

O Edital, bem como quaisquer' ·esclarecimentos, poderão ser obtidos na Sede do

Departamento Autônomo de Edificações no 100. andar do Ediffci.o das Diretorias, à Rua
Tenente Silveira, em Florianópolis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14,00 às 18;00 horas.

Florlanôpoüs, em 10 de novembro de 1972
-

Alzira Scholz Faísca
RESPONSÁVEL P/DIV. ADM. - D.A.E.

Armando Nogueira

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS

TRANS�ORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados que se acha

aberta Tomada de Preços - Edital no. 30/72, para o fornecimento de uma máquina para

pintura de faixas de tráfego com motor a gasolina. I
.

As propostas serão recebidas até às 15,00 horas do dia 23 de novembro de 1972, no

Protocolo Geral do DER/SC., sito à rua Tenente Silveira, Ediffcio das Diretorias, 70. andar, em
Florianópolis, local onde será obtida cbpia do referido Edital e serão prestados maiores

esclarecimentos.

DER/SC., em Florianópolis, 10 de novembro de 1972
Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

Diretor Geral do DER/SC ..

PARA VEREADOR
HELIO DA SILVA HOESCHL

ARENA NP 2218

E. PARTICIPAÇAO COMPROVADA

VIAGENS ... assunto para entendidos, ou senão vejamos, você
pode nunca ter viajado, mas o seu AGENTE DE VIAGENS deve
saber tudo sobre "elas". Se o seu assunto é viajar' não faça dele um

problema, entregue-o a um especialista, e veja, ou repita, como é
.

bom VIAJAR. Deixe-nos sugerir alguns roteiros:

REVEILLÓN MARftlMO - Rio Grande, Santos, Rio de Janeiro,
Salvador, Vitória. Sa ída 26.12., regresso 06.01.73.
CRUZEIRO À TERRA DO FOGO - Rio de Janeiro, Santos, Rio
Grande, E:suenos Aires, Montevideo, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,
Ushuaia, Cabo Hornos, Puerto Madryn. Duas sardas 4 e 17 de

janeiro de 1973 - duração 19 dias.

Informações - preços e condições peça ao seu AGENTE DE
VIAGENS.

.

TURISMO HOLZMANN S/A
Rua Sete de Setembro no. 16 - Fone: 3389

,

LEIA E DIVULGUE
,

��O ESTADO"
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ARlérica··nao é mais invicto:Avaí 1aO
o péssimo estado do gramado - com

pÍetamente alagado -, prejudicou o jogo
de ontem à noite, quando o Avaí que
brou a invencibilidade do América no

Torneio Integração por 1 a O.
A partida técnicamente foi muito fra

ca, já que não era possível jogar futebol,
pois o Adolfo Konder não apresentava
condições de jogo. O Avaí começou jo
gando melhor e logo aos S minutos, rece
bendo de Michila, Lica de fora da área,
sem a bola bater no chão, atira forte no

canto esquerdo de Da Costa, fazendo o

único gol da partida,
Com a vantagem no marcador, o Avaí

desde cedo começou a fazer passar o

tempo com· toques de bola, para desespe
ro do time de Búrigo, com sua defesa

.

completamente desordenada. Aos 27, Li
ca perde boa oportunidade de ampliar o
placar, ao chutar para fora sozinho com

Da Costa. O América tenta o empate na

base do desespero e perde boa oportu
nidade quando aos 38 minutos Chico Sa
mara chuta por cima do travessão com

Rubens batido.

FINAL
No segundo tempo, tentando o empa

te de qualquer maneira, Búrigo tira João
Carlos e

_
coloca Tonho para dar mais

agressividade ao ataque. Daí em diante, o
Amé,rica subiu de produção e começou a

marcar em cima, não dando espaço para
o Avaí jogar.

Com o jogo na base da correria, sem
.

técnica, o América perde chance de. igua
lar-se no marcador, num erro de arbitra

gem, com Alvir Renzi deixando de dar
urna penalidade máxima sofrida por Jair
aos 4S-minutos, iniciando-se Um peque- .

no tumulto. O técnico Lauro Búrigo en

tra em campo e fica debaixo da trave de
Rubens xingando o juiz.

Os times formaram assim: Avaí - Ru
bens; Gonzaga, Lili, Miltinho e Orivaldo;
Celso e Moacir (Bita); Ademir, Lica (Bi
ta), Michila (Jorge Fernandes) e Leo,
América - Da Costa; Djalma, Hamilton,

.

Ladinho e Nelinho; Paulo Cesar, Chico
Samara e Veneza; Jair, Fontan e João
Carlos (Tonho),

A renda foi de CrS 2.876,00, e Alvir
l(enzi, O· árbitro coluna do meio, teve

atuaçâo regular.
BURIGO DESABAFA .

"Foi um roubo, assim não é possível.
Só com a ajuda dos juízes é.que eu perco
para os times da capital."(Lauro Búrígo).'

Com esse desabafo, o -treinador do
América acusou a má arbitragem de Alvir
Renzi, que no seu entender, prejudicou
bastante o seu time, inclusive, deixando
de assinalar um pênalti claro em Jair, aos:
4S minutos finais.

Para o técnico de Joinville,. com os

atuais dirigentes e juízes do nosso fute
bol, jamais teremos condições de dispu-
tar o campeonato nacional.

.

Finalizando, Búrigo afirmou que:
"Com um árbitro de fora, um Armando

Marques, por exemplo, Avaí e Figuei
rense nunca me ganhariam; mesmo se

contratassem treinadores da Europa."

Luiz Everton no Inter'
Quando o Figueirense pensou em armai um grande time Para

o campeonato deste ano, trouxe muitos jogadores de outros
estados e, Luiz Everton foi um dos poucos do plantei antigo a ser

aproveitado por Jorge Ferreira. r1
Em bem pouco tempo, o jogador tomou-se ídolo da torcida'e

ao lado de Tião Marino, foi um dos responsáveis pela conquista
do título estadual pelo Figueirense. Quando foi feita a seleção
catarinense para jogar contra os paranaenses, Luiz Everton foi
figura' obrigatória no time de Saul Oliveira no comando do
ataque.

O futebol clássico do jogado-, aliado ao seu bom preparo
físico fizeram com que muitos clubes se interessassem no seu

concurso, mas o Figueirense a princípio criou' problemas .

Na noite de ontem, o Internacional de Porto Alegre mandou
um emissário a esta Capital com a finalidade específica de levar o'
jogador por empréstimo até o final do Campeonato Nacional'. O
jogador tem 22 anos e passe com o Figueirense até 15.01.74 e

está bem satisfeito em se transferir para um centro maior, mesmo
sendo por empréstimo.

Segundo o dirigente gaúcho, o Inter com a lesão de
Claudiomiro, estava tendo dificuldades de achar um atacante
com bom índice técnico para suprir a ausência do titular, mas
com as boas referências dadas por 110 e Vacaria e um vellio

'

interesse, fizeram com que o empréstimo fosse tentado.
Para que se concretize a ida de Luiz Everton para o Inter,

falta apenas acertar pequenos detalhes, já que o Figueira hão
colocará obstáculos, podendo o jogador se apresentar a Dino
Sani na próxima segunda-feira.

.

Pires já está
no Figueirense

'- Jogo de amanhã é

teste d� iuvenis

apte, Dr. Juiz de Direito, ex-offlcio e ·apdo�. Tarquino Borges de

Andrade e Francisca Ponciano das Neves.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: Por votação unânimé, negar provimento à apelação.
Custas pelos apelados.

Acórdão assinado na sessão.
16) Apelação de Desquite no. 3.934 de Lages, apte. Dr. Juiz

de Direito da 1a. Vara Cfvet, ex-officio e apdos. Geraldo Doerr e

Edelgard Doerr,
Relator: Des. TEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
17) Apelação Cfvel no. 8.421 de Florianópolis, eote. Dr. Juiz

de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do

Trabalho, ex-officio e apdo. Dirceu Pessano Barcellos,
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, não conhecer da apelação e

determinar a remessa dos autos à Egrégia ta, Câmara Civil.
Custas a final.

Acórdão assinado na sessão.
18) Apelação Cfvel no. 8.563 de Criciürna,' apte. Cláudia

Bohn e apdo, Aldo Cechinel.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
19) Apelação Crvel no. 8.�09 de Lages, epte. Ana Edra

Pessoa de Liz e OI rmpio Araújo Borges e apdos. Silvino Melo de

Liz e sua mulher Floriana Ana de Jesus.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.

Custas pelos apelantes.
20) Apelação Crvel no. 8.728 de Rio do Sul, apte. Walter

Prochnowe apdo. José Bonifácio Cunha•

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelo apelante.

21) Apelação Crvel no. ,8.747 de São' Francisco do Sul, apte.
Harrv Willy Ernst Beh;hárdt' Schknies e apda. Comercial

Machado Ltda. (Sucessores) Comércio e Indústria.
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelo apelante.

22) Apelação Crvel no. 8.778 de Joaçaba, aPte. Mercido

Pratto e apda. Maria Penna Tunnina.
Relator:'Des. ARISTEU SCHIEFLER.

Decisão: Por VQtação unânime, dar provimento em parte à

apelação para reduzir os honorários de advogado a 15%. Custas

pelo apelante.
23) Conflito de Jurisdição no, 54 de Lages, suscte, o dr. Juiz

de Direito de Curitibanos e susctado. o dr. Juiz de Direito da 2a.

Vara Crvel de Lages.
Relator: Des. THEREZA THANG.
Decisão: Por votação unânime, julgar improcedente o conflito

e determinando o retorno dos autos ao Juízo de Curitibanos.

Custas ex-lege,
Acórdão assinado na sessão.
24) Apelação crvel no. 8.551 de Porto União, apte, João

Marestiki Filho e apda. Sophia Naretnik.
Relator: Des. THEREZA TANG

Decisão: Por votação unânime, não conhecer da apelação.
Custas pelo apelante.

25) Apelação Cfvel no. 8.671 de Brusque, eotes. Cia. Uni-ão

de Seguros Gerais e Walnei Zaniboni e apda. Domingas Maria da

Conceição.
Relator: Des. THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime, conhecer e prover os recursos

"de agravo no auto do processo e da apelação interpostos por

···Walnei Zaniboni, para exclui-lo do processo; não conhecer do

agravo da seguradora e conhecendo da sua apelação, provê-Ia
parcialmente no tocante à correção monetária que, no caso é

indevida. Custas ex-lege,
26) Apelação Crval no. 8.810 de Brusque, apte, Bruno

Maluche e apdo, AtfonsoSchroeder,
Relator: Des. THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.

Custas pelo apelante.
27) Apelação crvel no. 8.824 de �riciúma, apte. Olandina

Meneghel de Brida e apda. Companhia União de Seguros Gerais.

Relator: Des. THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao recurso,

par;!, declarar a Cia. União de Seguros Gerais, legitimada para o

feito, anular o processo desde o saneador il)clusive. Custas

ex-Iege.

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS
A Segunda Câmara Clvllx dc Tribunal ae Justiça de Santa

Catarina, em sessão ordinária desexts-fetra, 10 de novembro de

1972, julgou os seguintes processos:
1) Agravo de Petição no. 2.894 de Urussanga, agrtes. o Dr.

J�iz de Direito, ex-oífíeío e o I.N.P.S. e agrdo. Paulo Goula'l.
·

Relator: Des. GERQU'EIRA CINTRA
.

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
"

.

,

2) Agravo de Petição no. 2.925 de lndalat, agrte. Tere�a
Chacowoski e agrdo. Lourival Kopsch,

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA_
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao agravo.

Custas na forma da lei •
3) Agravo de Petição no. 2.867 de Orleans, agrte. Antonio

JoãBernardo e agrdo. o I.N.P.S.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA

Decisão: Por votação unânime, converter O julgamento em

. diligência. Custas a final.
·

.4) Agravo de 'Petição no. 2.838 de Orleans, agrtes. o Dr. Juiz

de Direito, ex-officio e o I.N.P.S. e agrdo. Dorvalino Mendes.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
5) Agravo de Petição no. 2.874 de Tubarão, agrte. Jacinta

Maria da Luz e agrdo. o I.N.P.S.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA

Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao agravo,

para que a ação prossiga. Custas ex lege.
6) .Agravo de Petição no. 2.858 de Tubarão, agrte. Marcelino

.
Fernandes e agrda, Companhia Siderúrgica Nacional de Capivari.

Relator: Des. ARISTEU' SCHIEFLER
Decisão: Por votação unânime; negar provimento ao agravo.

Custas na forma da lei ..

7) Agravo de Petição -no, 2,887 de Tubarão, agrte. Antonio
Medeiros Corrêa e agr'da. Companhia Siderú"rgica NlÍéiônal. ' "

·

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER
.

Decisão: Por votação unânlrne, negar provimento ao agravo.

Custas ex lege,
8) Agravo de Petição no. 2.915 de UrusSanga, agrte. José

Boppré e agrdo. o I.N.P.S.
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER

Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao agravo.

Custas na forma da lei.
9) Agravo de Petição no. 2.616 de Criciúma, agrtes. o Dr.

Juiz de ,Direito da 1a. Vara, ex-officio e o I.N.P.S. e agrdo;
Manoel Bittencourt de Souza Filho.

Relator: Des. THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime, dar prov-imento em parte ao

agravo, para ·reduzir a percentagem de 20% para 10%. Custas ex

lege.
10) Agravo de Petição no. 2.636 de Xanxerê, agrte. a

Fazenda do Estado e agrdo. Ozair dos SantosWolff.
Relator: Des. THEREZA TANG
Decisão: Por votação unânime, não conhecer do agravo.

Custas na forma da lei.

11) Agravo de Petição no. 2.946 de Laguna, agrte. José

Venâncio Hennenegildo e agrdo. INPS.
Relator: Des. THEREZA TANG.
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
12) Agravo de Petição no. 2.964 de Orleans, agrtes. Dr. Juiz

de Direito, de Direito, ex-officio e o I NPS e agrdo. Pedro Tomé
de' Souza.

Relator: Des. THERE?A TANG.
Decisão: Por voteção unânime, não conhecer do recurso e

determinar a remessa dos autos à Egrégia 1a. Câmara Civil.

Custas a final;
.

Acórdão assinado na sessão.
13) Agravo de Petição no. 2.976 de Orleans, agrtes. Santina

Elias e o INPS e agrda. Santin;, Elias.
Decisão: Por' votação unãnfme, não conhecer do recurso e

determinar a remessa dos autos à Egrégia '-a. Câmara Civil.

Custas a final.
Acórdão assinado na sessão.
14) Apelação de Desquite no. 3.930 de Blumenau, apte. Dr.

Juiz de Direito da 2a. Vara, ex-officio e apdos. Francisco

dosSantos Laurici dos Santos.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.
Custas pelOS apelados.

Acórdão assinado na sessão.
15) Apelação de Desquite no. 3.925 de São Bento do Sul,

Visando não parar o time e aproveitando \ a folga da tabela do
Integração, a diretoria do Figueirense fará um jogo contra seus

j.uvenis amanhã pela manhã, Pm:a testar a rapaziada de Iberê. que irá
disputar o Campeonato Nacional no próximo mês em São Paulo.

Nesse sentido, Jorge Ferreira não deu folga para o pessoal e
realizou ontem pela manhã um coletivo contra os juvenis.

O treinador gostou da movimentação do plantel, aproveitando
p,ara expl?rar bastante as condiçõe� de Juquinha na lateral esquerda,
ja que o titular Carlos Roberto esta entregue ao departamento médi

. co do clube sem condições físicas.
Al;mir e Quincas treinaram bem na meia-cancha e deixaram Jorge

Ferreira bastante tranquilo com este setor, pois Juquinha mesmo
atuando na leteral deu o apoio no meio fazendo o papel de terceiro
homem.

No ataque, Tião Marino e Luiz Everton voltaram a fazer boas
tabelínhas e envolveram com facilidade a defensiva do time de Iberê
que testou novos jogadores, fazendo os 3 gols dos titulares.

Salvo modificações de última hora, o Figueirense sairá jogando
COm: Egon; Pinga, Jailson, Adailton e Juquinha; Quincas e Almir;
Britinho, Luiz Everton, Tião Marino e Land, O jogo tem seu início
previsto para as 10 horas.

Caxias: 52 anos e

seus'planos d.e 73
O massagista Pires poderá ser contratado pelo Figueirense ainda

hoje. Em entendimento mantido ontem à tarde com Iberê Rosa,
Pires propôs ao clube boas condições para a assinatura do contrato.
O supervisor do Figueirense achou ótima a proposta do massagista e

hoje irá levá-Ia à apreciação da diretoria. Segundo Iberê, é quàse
certo que os dirigentes alvinegros aceitem a proposta de Pires que
deverá começar a trabalhar com' Paulo Sérgio a partir de.

segunda-feira já que' a eficiência de seus serviços foícornprovada com

a recuperação de Adailton, Quincas e de Carlos Roberto, dos quais
ele tratou quando ainda exercia funções no Avaí,

Pires ao deixar o time do Fernando Bastos, não escondeu seu

desejo de trabalhar no Figueirense, onde tem bons amigos e bom

ambiente com os jogadores, que à seu ver muito contribuíram para

que ele acertasse com o time de Jorge Ferreira.

Joinville
.

(Sucursal) " O Caxias estará comemorando hoje e

amanhã a passagem de seu 520. aniversário de fundação, com a

realização de uma série de festividades em seu estádio. Seus
dirigentes anunciaram para o próximo mês de janeiro a contratação
de novos jogadores, e ,a volta dos que estão 'emprestados à clubes que
participam do Torneio Integração. A contratação de uIIi novo

técnico, possivelmente Walter Vasconcelos, ex-defensor do Santos,
já foi ventilada e os primeiros contatos serão mantidos na próxima
semana.

A diretoria caxíense revelou que está disposta a conquistar o

título de campeão do próximo Canipeonato Catarinense de Futebol, ,

e informou que já estão se movimentando com o objetivo de
.

comprar bons valores de clubes catarinenses e de outros Estados.
Atualmente o plantei do Caxias conta com apenas cinco jogadores;
Eládio, Chicão, Joãozinho, Antônio Carlos e Carlos Roberto, além'
de outros que estão emprestados, como Fontan ao América.
ESTÁDIO

.

O programa comemorativo a ser desenvolvido a partir da tarde de

hoje consta da inauguração do primeiro lance de arquibancadas e

cadeiras numeradas, além de umamodema cabine para a imprensa e

serviços de bar e enfermaria. Para o atendimento social será
I

inaugurado um salão social e cancha de bolão e boliche.
Além de partidas entre agremiações esportivas de firmas

comerciais e industriais de Joinville, está marcado para amanhã uni.

jogo entre' Fluminense e Juventus válido pelo Campeonato de
Primeira Divisão.

A diretoria do Caxias pretende realizar ainda este .ano um

amistoso contra o América para homenagear os jogadores Luizinho e

Noberto Hoppe, que encerrarão este ano sua carreira esportiva.
PRIMEIRA DIVISÃO

O campeonato da primeira divisão extra de profissionais,
promovido pela Liga Joinvilense de Futebol, prossegue amanhã com

a efetivação de apenas uma partida, reunindo Fluminense, vice-líder,
e Juventus, terceiro colocado. O Fluminense, que tem esperança de

levantar o bi-campeonato, terá que vencer esta partida e o Tupy, na
última rodada. O Juventus se vencer amanhã poderá ter chances de

levantar o título, passando para a vice-liderança. O líder invicto, o
Tupy, descansa nesta rodada torcendo por um resultado positivo
para o Juventus,

.

A classificação atual do certame é a seguinte: em priraeiro está o
Tupy com três pontos negativos, em segundo o Fluminense com 5,
em terceiro o Juventus com 7, em quarto o Tigre com 9 e em último
o G.E. 25 de Agosto com 12 pontos perdi(:!os.

Xadrez decide
título estadual

Joinville (Sucursal) - A nova e última rodada do Campeonato
Estadual de Xadrez será realizada hoje em Joinville com a efetivação
de quatro partidas. Élio Ballstead, de Florianópolis, enfrentará o

representante jojnvillense Ronaldo Petermann;Werner Weiss, de Rio

do Sul, contra Alexandre Queirôz, de Joaçaba; Leopoldo Maia

Filho, de Florianópolis, 'contra Miguel Russowski, de Joaçaba e Ralf

Jaehrig, de Brusque, contra Aldo Prada, de Jaraguâ do Sul.

A classificação após a realização das oito rodadas é a seguinte:
em primeiro lugar: Leopoldo Maia Filho, Elio Ballstead e Ronaldo

Petermann com 5,5 pontos; em segundo, Miguel Russowskí e Werner

Weis com 4 pontos; em terceiro, Alexandre Queirôz e Ralf Jachring
com 3 pontos; em quarto, Aldo Prada com 1,5 pontos e em quinto,
Hercflio Ualinowski, sem nenhum ponto. Em caso de empate,
haverá uma outra decisão em Florianópolis, em data aser marcada
ainda hoje,

'.

Al:UGA-SE

TODO O PRÉDIO
Jaime Sprfcigo

Diretor
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LEIA E DIVULGUE'TRES'AMPLOS SALOES

PARA VEREADOR
ALCINO VIEIRA

ARENA
No.2214

PARA VEREADO�
ClODOAlDO AMARAL

ARENA
2213

t�O ESTADO'�PARA VEREADàif
CESAR FONTES

ARENA
No. 2214

_ I

JUVENTUDE E TRADIÇAO

TRAtAR FONE 21-31

LEtRAS DE CAMBIOFACIL - FACIL
CONSERTO TV

SERVILAR SERVILAR SERVILAR

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA
MÃO DE OBRA

SOM Cr$8,00
IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAFRA, 127 - TEL.2059

PARA VEREADOR

SEGURE SEU TELEVISOR
AÉCIO SPECK NEVESFaça agora o"seguro geral de seu televisor por apenas

Cr$ 10,00 mensais.
Jnciusive tu.bo de imagem.
Se o se.u televisor estiver avariado procure-nos.
TATEC - TV Assistência Técnica ltda.
Rua H�rmann Blumenau, 54.
Fone 3240

LIQUIDEZ IMEDIATA
Ten. Silveira, 21 - Salas 4 e' 5

I

Fone 2965

2221
RENOVAÇÃO MESMO, E AGORA!
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